
o TEMPO - Pressão Atmosférica Média: 10li3
milibares. Temperatura média: 21.7°,' máxima inso
lação 39.1°, mínima 11.4° (Média mínima no Pla
nalto: 05.7°), Cumulus, Stratus, de meio claro a en
coberto. Tempo no Planalto: Bom, com instabilida
des esparsas à noite. No litoral: Bom, durante o dia, .

pequenas instabilidades passageiras à noite. Lua
Nova às 22,00 hs. Previsão: A. Seixas Netto.
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veremos COM A PLACA DE FlNAL8-0
Detran já iniciou a renovação de licenças de veículos,
cuja placa tenha final .• ' Por outro lado, informa

àqueles que não receberam, pelo Correio, as guias de

recolhimento da Taxa Rodoviária Única - TRU -, que

poderão procurá-Ias naquele órgão que recomenda,
ainda aos interessados, renovarem suas licenças o

mais breve possível, evitando, desta forma, os con

gestionamentos de última hora., Lembra, também,

que o prazo para licenciamento destes veículos expira
a 31 do corrente, findo o qual, o usuário está sujeito à

multa.
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Kuster é
acusado de.

. e.squerdista
'ao defender
democracia
o líder do MDB na

Assembléia, Francisco

Kuster, foi taxado de
extrema esquerda pelo
arenista Gentil Belani
por defender a

"democracia sem ódio
no país" .(Página 3).

.";;-

TRE alista novos
eleitores só até
o próximo domingo

Juiz é

aposentado
sem revelar

" Prefeito- Com um gol
em cada

tempo', o

Guarani sentença

sobre Her�o9
o juiz Gomes M�ns
Filho ( foto), afastou-se
ontem por tu completado
70 anos sem poder
divulgar a sentença rio
processo que aJ8Qlíli� de
Vladimir Herzog move

,
contra a União.(Pági� 5).

J '

o Tribunal Regional Eleitoral será inflexível
no prazo que fixou para a transferência de

domicílio eleitoral e inscriçáo de novos

eleitores. Nas intermináveis filas que
ocupam todo o corredor do l° andar do edifício
Schweldson. o papo não foge do prato político:

vai. desde Getúlio Vagas à postura populista
do candidato à Presidência da ·República.(P.16).

Paulo Maluf

promete a

Ftgueiredo
quer um

fiscala

cavalo para

agir contr� Vasco 'por
2 a.zero,

.
� t..!. •

!' -:.1-,� \!

35% da populacão ativa do 'Brasil
recebe menos de uRI'salário RlínilllO

• •

a ma iorra
"

;

da Aren.a na

Assembléia

paulista

venceu o

,�
,',

. .-.

os ammars
,

soltos
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Salvador - Criador da CPI de
Terras na Assembléia Legisla
tiva baiana, o deputado EI

quisson Soares (MDB) consi
derou a posição do general
João Baptista de Figueiredo
que, em encontro com o Mi
nistro do I nterior �angel
Reis, se mostrou .favorável à

'reforma fundiária no Nordeste,
"muito coerente com as

necessidades de milhões de
brasileiros desabrigados e de
sassistidos" .

Observou, porém, que a

medida deve ser de caráter na

cional, "que não esconda a

proteção oficial às famílias
tradicionais que ainda hoje
vivem do .Iatifúndio e aos

grandes grupos internacionais

que estão se implantando
também a nível de latifúndio
como a Volkswagen, no Pará,
e o Projeto Jari, no Amazonas
- e, o que é mais grave, com

incentivos fiscais.
'

- É preciso levar em consi-.

deração que o problema fun
diário é um problema brasi

leiro, não existindo apenas no

nordeste. Assim, fazer do
Nordeste a vítima de todos os

problemas nacionais é que
não

é

correro. Existem exce
lentes faixas de terras perten
centes a grandes latifundiários
também em São Paulo, Pá
raná ou Rio Grande do Sul
terras essas, inclusive, alta
mente produtivas, cuja posse,
de alguns hectares interessaria
a qualquer colono -' disse o

sr. Elquisson Soares.
Quanto à Bahia, "queconta

com grandes faixas de terras

entregues a grupos estrangei
ros, desapropriar em benefí-

..
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cio de colonos brasileiros me

parece medida importantís
sima, porque essas terras ex

tensas - até de 100 mil hectares

-; entregues às multinacio

nais, além de representar um

atentado ao povo, que não

tem onde produzir, onde tra

balhar,\ representam também
uma ameaça à segurança na

cional, afirmou o deputado.
"Para por em prática uma

afirmação como essa, seria
necessário uma reformulação
completa da própria política
agrícola do Governo", disse
ontem o secretário' da Pastoral
da Terra na Bahia, padre
Freddy Servais, a propósito
das recentes declarações do

general João Baptista de Fi

gueiredo sobre a necessidade
da reforma fundiária no nor

deste.
Observou o padre Freddy

Servais que "faz muito tempo
que se 'fala em reforma agrária
no Brasil, e o que disse o gene- ,

ral Figueiredo não é uma no-.

vidade muito grande. Na rea

lidade, o que está ocorrendo é
o contrário: a concentração
cada vez maior de terras nas

mãos das grandes empresas,
que o fazem inclusive CO?1
apoio de recursos governa
mentais".

Lembrou o padre Freddy
Servais que o problema de ter
ras não é um problema locali
zado apenas no Nordeste, mas

abrangendo todo o País e,

"para por em prática as pala- .

vras do general Figueiredo,
isso implicaria em transfor
mações muito grandes. Não
acredito que só venha a ocor-.

rer de um dia para outro".

Um requerimento pedindo a manifestação
da Assembléia favoravelmente à votação pelo
Congresso da emenda do senador Franco
Montoro para o restabelecimento das' eleições
díreras..

de j(o�rnadores, ainda este ano,
não pode ser votado ontem em plenário. A
bancada da Arena atendendo convocação do
vice-líder, deputado Horst Otto Domning,
retirou-se do plenário no .rnomento da vota

ção, numa manobra para impedir que a maté
ria fosse votada. Apesar da orientação, per
maneceram em plenário os arenistas Antônio
Pichetti e Moacir Bértolli, porém a bancada
do MOB estava incompleta, e não houve quo-
rum para- votação. .

O autor do requerimento, o emedebista
Murilo Sampaio Canto,. ao defender sua pro
posição afirmou' que "o general Figueiredo
disse que é favorável, o sr. Jorge Konder Bor
nhausen também, os programas tanto da
Arena como do MOB estabelecem, o povo
deseja, e eu pergunto porque não se faz nesse

País a principal reforma política, que é a volta.
das eleições diretas para governadores e o ex

termínio antecipado da figura dGtenador de

proveta?
.

-Acredito nos democratas dessa Casa, que
em praças públicas defendem o programa da
Arena, que diz que a eleição para governado
res serão diretas. E por isso, faço essa proposi
ção, no se,ntido qe que essa casa se manifeste
favorável a emenda Montoro, em tramitação
no Congresso", disse Murilo.

,Se o vice-presidente da Arena, deputado
Júlio Cesar defendeu as eleições diretas em

pronunciamerito recente nesta-Casa, se o de-:
putado Antônio Pichetti também defende essa

tese, que. tem 'apoio da Igreja, da OAB, dos
Sindicatos de Trabalhadores, "chego a conclu
são que quem não quer, nessa República, o

restabelecimento das eleições diretas é so

mente uma meia dúzia, que não tem vote, e que
precisa se manter no Poder".

Dirigindo-se ao vice-líder da Arena, depu
tado Gentil Bellani, que minutos antes afir
mava que o, MOB "não apresenta nada de

concreto, mas apenas critica", o deputado
Murilo Canto disse que. "nós estamos agora

. apresentando uma proposição para mudar a

história dessa Repúbica, e esperamos contar

com o apoio da Arena".
,

O jogador de futebol, exemplificou Murilo,
pode ir a Qualquer momento à televisão ou

rádio falar a vontade, mas o político, que é

responsável' pela condução dos negócios pú
blicos, não pode. E o que nós queremos é
discutir e debater o futuro da Nação, porém

algo misterioso impede que o povo decida.
sobre seu destino". .

JUSTIFICATIVA
O vice-líder da Arena, deputado Horst Otto

Domning, foi a tribuna em seguida para justi
ficar sua decisão de retirar a bancada de plená
rio, impossibilitando a votação da matéria.
Domning disse que agia assim porque não
acredita "nas intenções da emenda' Montoro
e nem nas intenções do requerimento do depu
tado Murilo Canto, porque vejo nisso tudo ape-
nas interesses eleitoreiros". .

Domning justificou ainda que "existe uma

diretriz partidária e uma decisão do nosso pre
sidente de honra, general Ernesto Geisel, bem
como do presidente da Arena, deputado Fran
celino Pereira, que já se manifestaram favorá
veis a eleição direta, mas não nesse momento".

.

Quanto ao fato de constar o programa do
partido, Horst afirmou que "o partido estabe
leceu 'que preconiza, e portanto, quando a

Arena entender, por ser majoritária no Con
gresso, restabelecerá as eleições diretas".

Em aparte, Murilo 'Canto observou que'
"pelo menos emtão não fiquem enganando o

povo, dizendo que em praças públicas que são

favoráveis", e Lauro Silva acrescentou, que
isso demonstra "falta de personalidade",
porque se amanhã decisão nesse sentido "vier
de cima", Imediatamente será
acatada, como foi o "pacote" de abril.
SEM MEDO

Nessa altura os debates, já alterados, pren
diam a atenção dos parlamentares, e o arenista·
Antônio Pichetti também foi a tribuna para
esclarecer sua posição. E disse:

-Gostaria que a disputa fosse em praça
pública, através do rádio e da televisão, por
que não tenho medo de, democraticamente,
enfrentar o MOB". Sobre o processo adotado,
Pichetti disse que "O Planalto não tem compe
tênciapara indicar governadores", mas-frisou
que infelizmente "é a lei vigente, calcada num

ato de força".
Salientou ainda Antônio Pichetti que "seria

infiel as diretrizes, filosofia e ao programa do
meu partido se fosse contrário ao restabeleci
mento das eleições diretas". .

A proposição, depois de ter gerado mais de
uma hora de debates, deixou de ser votada por
falta de quorum, devido a retirada do plenário
da bancada da Arena. Permaneceram em suas

cadeiras apenas os 14 deputados do MOB pre
sentesontem na Assembléia e os arenistas An
tônio Pichetti e Moacir Bertoli, por discorda

rem da oríentação da liderança da Arena.

!'rena nega apoio para
manifestaçêio e� f�v.or

da emenda Molitoro'na AL

.a.:

A Telefunken está
caprichando cada vez mais nos
seus televisores.

'

Veja o 'preto e branco de
24" (61 cm), por exemplo: ele é
totalmente transistorizado: '.

tem um sistema requlocor .de
voltagem que compensa
automaticamente as variações de corrente, o maior
número de circuitos integrados, som e imagem
perfeitos.

. ,A:I�ós, o Teletunken tem boa imagem mesmo nas

r.egloes onde o Sinal chega fraquinho. . .

Podíamos falar ainda de uma série de componentes

J \

de només difíceis, mas vamos
ficar naquilo que interessa:
escolhendo um Telefunken,
vocé leva a mais sofisticada
tecnologia em televisores.

. 'E tudo isso numa embalagem
. exclusiva: móvel em·

. �
.

.' madeira de lei. ../.A"\,.
. Ao pensar num televisor preto e �'Ii1��branc:o, pe_ns� primeiro_nun; Telefunken. � �Depois. e 50 girar o botco . � """e ,comprovar: está no ar o melhor
que a televlsoo brasileira �em para lhe

�iffoferecer. ; .

W .
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Erasmo aponta caminhos para
Carneiro .disputar reeleição

Brasília - Há dois caminhos deixou claro que, se houver
para o senador Nelson Car- dispositivo legal conside
neiro (MDB-RJ)'ser indicado rando o Sr. Nelson Carneiro
pela convenção regional do candidato nato, a lei será obe
MDB fluminense como can- decida. Mas essa condição
didato à reeleição, no pleito pela leg_is�ção, beneficiá ape-

. majoritário direto de 15 de nas os candidatos à Câmara e

novembro: substituir o Sr. Assembléia, não ao Senado.
Peixoto Filho como indicado Isto porque os candidatos
pelo "Grupo Amaralista" e ser às eleições majoritárias - caso

assim apresentado pela co- de senadores - devem ser

missão executiva, ou conse- aprovados pelas convenções.
guir o apoio de pelo menos O dirigente estadual disse ao

10% dos convencionais - 91 as: Sr. Ulysses Guimarães que não
sinaturas. se pode obrigar 900 conven-

Esta foi à observação feita cionais a votarem no Sr. Nel
ontem pelo presidente regio- son Carneiro.
nal do partido, deputado Aprovou-se, ainda, gue o

Erasmo Martins Pedro, ao senador Amaral Peixoto,
presidente nacional, "depu- chefe de uma facção do Rio,
tado Ulisses Guimarães, du- pretende indicar dois candida
rante ericontro reservado, no tos ao Senado, além de apoiar
Congresso. O dirigente f1umi- a reeleição do Sr. Benjamin
nense seguiu para o Rio, a fim' Farah: Sr. Peixoto Filho - há
de reunir a comissão executiva

regional para examinar o pro
blema. Desde logo assegurou
duas indicações pela execu

tiva: Srs. Benjamin Farah e

Ario Teodoro.

tiva regional, valendo-se do!
que lhe faculta a legislação.]
deverá indicar à convenção'
três candidatos' - srs. Ario.
Teodoro, Benjamin Farah e:
Peixoto Filho. A indicação do;
Sr. Nelson Carneiro só será
possível se o grupo amaralista
substituir o Sr. Peixoto Filho.,;
pois o deputado tem dito que'
não desistirá. Além disso, ele:
só aceitou ser candidato ao;

Senado, deixando de disputar ;
a reeleição para a Câmara, pôr l
convite e insistência do. pró- i
prio sr. Amaral Peixoto. 1

"

.
\

Se não conseguir a indica- �
ção pela comissão executiva, �
restará ao sr. Nelson Carneiro \
tentar o apoio' de 10% dos;
convencionais e isso, segundo:
os "cha- \
guistas", não deve ser difícil. :

tempos convidado por ele· e

Nelson Carneiro. O candidato
a governador Chagas Freitas e

o Sr. Erasmo Martins Pedro,
entretanto, não abrem mão da
candidatura Ario Teodoro·

'

O Sr. Amaral Peixoto tem:
condições de arregimentar os :

convencionais necessários,
,

lembrando-se que apenas o :
prefeito Moreira Franco po- :
derá conseguir o apoio de
mais de 20 emedebistas de Ni-

'

teroi.

.Emedebista elogia
FIgueiredo 'sobre o

problema fundiário

secretário-gerai do partido no

Na conversa, o presidente Rio.

do MDB do Rio de Janeiro Assim, a comissão execu-
./

Cunha quer expulsar 'Hbiônico" Amaral ,

c
..

:
Brasília . Conforme havia nos caminhar a lado da inde- d d J C

I
eputa o oão unha, com a "

anunciado da tribuna da Câ- cêncía, é aceitar as regras do solicitação de o partido abrir ;
mara, o deputado João jogo violento do "pacote" de o processo de expulsão do se. '

Cunha (MDB) - oficiou ontem abril é deslustrar nosso pasg nador Amaral Peixoto ..

ao presidente nacional do par- sado, é ferir de morte a causa O deputado paulista, con-

tido, Sr. Ulysses Guimarães, . da Oposição. tudo, enviou o documento à
pedindo a abertura de um Segundo se apurou, o pe- secretaria-geral do MDB,
"processo ético" contra o Sr.. dido do sr. João Cunha difi- com entrega mediante proto
Amaral Peixoto, por ter

'

cilmente será examinado pela colo. O deputado Thales Ra
aceito o lugar de senador comissão executiva nacional malho reafirmou seu ponto de
"biônico" pelo Rio de Janeiro, sob a alegação de que o pro- vista contrário à participação

'

contrariando decisão da cori- cesso tena de se iniciar pela do MDB na eleição de sena

venção nacional. Ele deseja direção regional do partido, dor "biônico",' mas
que o político fluminense seja no Rio. manifestou-se con,tra a expul
expulso do MDB. O presidente do MDB, de- são do Sr. Amaral Peixoto.

- Permitir essa candida- putado Ulysses Guimarães, Ele vai enviar o ofício ao pre
tura de Amaral Peixoto à se- alegando que o assunto é da sidente do MDa fluminense,
natoria "biônica" - disse o alçada do diretório f1umi- ,deputado Erasmo Martins
deputado paulista - é fazer- nense, não recebeu o oficio do Pedro.

Senador quer prefeito de
I .

capital eleito pelo povo
preparar,a

!,
.

Ib:�íU� ��,{l �n�gor MautQ. áçn:çY1��s ('MOB�Gim: .�tá��lhe;do
""," " '" , ", , assiriaturas para uma'emend,a cOjlstltüclonal'que restabelece a autono-

..,li! visita d.e mia política das capitais dos Estados, cujos prefeitos passarão a ser
eleitos por voto direto. O parlamentar cearense já tem número sufi
ciente de signatários pàra tramitação da emenda, embora se recuse por
enquanto a anunciar os arenistas que a subscreveram.

A emenda consiste em alterar dispositivo do art. 15 da Constituição,
que passará a vigorar com o seguinte texto: "A autonomia municipal é
assegurada: lI) . Pela eleição direta de: prefeito, vice-prefeito, inclusive,
os das capitais e vereadores, realizada simultaneamente em todo o País
na mesma data das eleições gerais para deputados".

'

A emenda.do senador Mauro Benevides foi apresentada anterior.
mente, sem conseguir chegar, a ser votada, por falta de quorum. Era o

a�o de, 1976, durante a campanha eleitoral. O primeiro signatário, na
Camara dos Deputados, foi o Sr. Ulisses Guimarães (MOB-SP), a quem
caberá também desta vez a mesma prioridade. ,

.

Na justificação da emenda, o senador cearense diz que é "iníqua" a
norma atual que priva as capitais de Estados de elegerem seus prefeitos.
Se aprovada a emenda, o regime de prefeitos nomeados.terminará em

198.0, após 14 anos de vigência, "durante os quais se frustrou um

eleitorado reconhecidamente.esclarecído de decidir sobre os destinos de
sua respectiva comunidade".

.

Ministro vem-

D'Estaing

Brasília - A visita do presr
dente francês, Giscard D'Es
taing, ao Brasil, marcada para
outubro próximo, começa Jl
adquirir contornos mais defi
nidos: Para prepará-la, visi
tará oficialmente o Brasil a

partir do próximo dia 30, o
.

ministro do Comércio Exté-
dor da França, Jean François
Tenian.

.

.

Nos quatros dias que per
manecerá em' Brasília, Rio e

São Paulo, o ministro francês
se avistará com todos os mi
nistros brasileiros da área

.

econômica, com (j) chanceler
Azeredo da Silveira, com re

presentantes das ifdústrias no
Rio e ,em São Paulo, e poderá
se recebido pelo Presidente
Ernesto Geisel.

Ainda não há uma pauta de
finitiva dos assuntos que serão
tratados durante a 'visita
do ministro. Sabe-se apenas
que questões como a partici- .

pação da França em

concorrências para o forne
cimento de sistemas de trans
missão de corrente contínua

para a hidrelétrica de Itaipu, a

possibilidade de cooperação
entre os dois países no setor

nuclear, no setor de energia e

no setor de transportes, estão
previstos. .

•

O ltamarati entende que a vi-
sita do ministro do Comércio
Exterior fràncês "é, sob, todos
os aspectos, uma preparação
da visita do Presidente Valery
Giscard D'Estaing", já adiada
diversas vezes, e finalmente
marcada para outubro pró
ximo. Não se sabe, porém, se .

a visita se transformará em

uma reunião da Comissão
Econômica Mista Brasil
França, que funciona sob o

'égide da grande comissão
criada durante a visita do Pre
sidente Ernesto Geisel a Paris.

\

Nos contatos que mantérá
.om os ministros da área eco

aômica e com diplomatas do
ltamarati, JeanFrançois Te
riian, passará em revista vá

rios assuntos pendentes nas

relações econômicas entre os

dbis países. Na verdade, a so

lução destes problemas tem
sido adiada nos últimos anos,
já que não conseguiu ainda
'a Implementação dos meca

nismos da grande comissão

Brasil-França, criada com

esta finalidade.

Bernardes, prevê maioria

para O MDB no Congresso
Goiânia - O deputado federal Juarez Bernardes, um dos candidatos

do MDB de Goiás ao Senado, previu nesta capital que o seu partido fará
maioria no próximo Congresso Nacional e que a principal consequência
dessa conquista será a dissolução pelo Governo dos dois atuais parti
dos.

Segundo os cálculos do parlamentar, o MOB elegerá 18 senadores e

de 220 a 230 deputados federais, além de conquistar a maioria entre 16 e

18 Assembléias Legislativas estaduais. A .base de raciocínio do Sr.
Juarez Bernardes é a atual situação do País, "bem pior que em 197.4,.
quando o MOB consegunzeleger 16 senadores".

Fundado nessa idéia, o deputado Juarez 'Bernardes dá um sentido

rigorosamente plebiscitário ao pleito de 15 de novembro próximo', que,
segundo ele, atingirá até as eleições proporcionais. Para-o Estado de
Goiás a sua previsão é a de eleição do senador (o outro candidato é o

deputado estadual Henrique Santillo) pelo MOB com uma diferença,11e
200 mil votos e de oito dos 14 deputados federais e de 20 a 21 dos 38
deputados estaduais.

Sobre a disputa indireta da Presidência da República no colégio
eleitoral que se reunirá a 15 de outubro, o Sr. Juarez Bernardes é
seguidor da tese de que o MDB deve apresentar candidato desde que
tenha condições' de êxito. E admite que a votação da Emenda Montoro
constituirá bom teste para aferição da viabilidade de êxito dá candida
tura alternativa 'no colégio eleitoral. Não acha o deputado necessário
um apressamento da definição do MOB sobre o problema da candida
tura mas admite solução para esse problema na. segunda quinzena do
mês, com o pronunciamento da convenção nacional.

MDB começa domingo sua
,

' '

campanha em São Paulo
São Paulo - O MOB escolheu a região de Campinas para realizar

sua primeira concentração, após a convenção regional que homologou
-as chapas de candidatos à Câmara e Assembléia, por ser um dos mais
fortes redutos da Oposição' no Estado. O município escolhido foi São
João da Boa Vista, e a concentração deverá sei realizada no prédio da
Cãmara de Vereadores, no dorriingo,

Antes da convenção, o MOB havia promovido outro encontro, na

cidade de São José do Rio Preto. Para a promoção de domingo pró-
. xirno, o senador Orestes Quércia, coordenador da campanha eleitoral

do partido, confirma as presenças dos candidatos ao Senado, Srs,
Franco Montoro e Fernando Henrique Cardoso, enquanto aguarda a

resposta do deputado Ulisses Guimarães, que só não participaria se

tivesse de permanecer em Brasília.
A Arena, também programou para o ffrn de semana viagem do

candidato do partido ao Governo, Sr. Paulo Salim Maluf, para a região
de C�mpmas. O candidato viajará no sábado para Cerquilho para
reumao com correlígionãrios às IOh30m e, à tarde, seguirá para Cam
pmas, para encontro no salão de convenções do Hotel Vila Rica.

O Sr. Maluf irá também no sábado, para Mogi-Guaçu e dormirá na

Fazenda Aurora. No domingo, às 9h30m, estará em Pirassununga
para festividades locais.

,

' ,
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Num discurso intitulado "o
crepúsculo do autoritarismo" e

que foi classificado pelo arenista
Gentil Bellani como "de
extrema-esquerda", o líder oposi
cionista Francisco Kuster defen
deu ontem na Assembléia a im

plantação da "democracia sem

ódios no País" como o restabele-

Par,icipa�ão é saída

oLII;á"v.I�ff!�f!a resolver.
problemas,diz Deretti

o deputado MiracÍ Dereti disse

ontem, da tribuna da Assembléia

Legislativa, ao ocupar parte do
horário destinado aos partidos
políticos, que a única proposta
viável para que aNação resolva os
seus problemas é a de que todos os

brasileiros tenham o direito de

participar. Sgundo ele "uma vez

debatidos abertamente seus pro
blemas, encontraremos. solução
através da via democrática e não

através da imposição que tem se

mostrado nefasta e perniciosa".
O parlamentar jnanifestou sua es

tranheza pelos pronunciamentos
e posturas dos homens "que se

aproximam do poder pela via da ,

exceção" e que hoje "vestem trajes
de democratas". Citou em espe
cial a entrevista concedida pelo
candidato àPresidência da Repú
blica. , general João Baptista Fi

gueiredo, em sua recente visita a

Santa Catarina, quando disse não
aceitar a hipóteses da vitória da
oposição nas próximas eleições.
Lembrou que hoje "não se aceita
nada do que seria aceitável como

democracia" e frisou: "estamos
diante de um' fato, estão apare
cendo democratas da undécima

{ hora".
Segundo ele numa análise rá-

pida da Constituição brasileira é
, possível perceber que a legislação

"chegou a um ponto onde os con

flitos são cotidianos" e por isso "a

sequência de desatinos deixou o

País, em matéria de direito,
diante de uma situação caótica",

Ao referir-se às palavras do de-

putadó arenista Gentil Bellani

que, ao apartear o líder do MDB,
Francisco Kuster, classificou"seu

pronunciamento de "extrema

esquerda", afirmou que a prega
ção por uma melhor distribuição
de renda "é uma pregação demo
crática" e que afirmações como a

do vice-governador, Marcos Bue

chler, feitas em Joinville, de que
"o bolo não pode ser repetido
porque não cresceu" são "prega
ções pe extrema-direita" .:

Estranhou ainda Dereti que
"quando se prega distribuição
unânime de capital, prega-se ideo

-logia subversiva". Mas, num re

gime capitalista como o brasileiro
"há os que consideram que o capi
tal é tudo" e que o trabalho "seja
minimizado", Lembrou que no

início da Revolução tentou-se

aumentar o PIB "sacrificando o
•

povo". Reconheceu 'que
•

"chegou-se a resultados satisfató
rios" mas, em contra-partida, não
houve melhor distribuição de
renda e nem melhoria na quali
dade de vida. Exemplificou suas

.afirmàçóes dizendo que há pouco
tempo 50% da população brasi
leira recebia menos do que o salá
rio mínimo e hoje 70% desta popu
lação recebe menos do que
três salários mínimos, Por isso "o

bolo está aumentando, mas a par-

Ribas mostra empenho
para salvaguardar os

suinocultores de se "

Ao confirmar a vinda ao Estado do ministro Alysson Pauli
nelli, na próxima semana, o secretário Salomão Ribas Júnior
assegurou que '0 Governo está tratando da questão da peste
suína africana com o maior empenho "no sentido de salvaguar
dar �s Interesses dos suinocultores e frigoríficos de Santa Cata
nna . Lembrou que esse esforço tem sido acompanhado de
perto pelo governador Konder Reis e que todas as ações estão
sen�o articuladas pelo secretário Carlos Azambuja Loch, da
Agncultura e Abastecimento,

- As preocupações dos suinocultores e dos parlamentares das
regiões produtores são as mesmas do governo e do Governo
como um todo - observou Ribas Júnior.

'
"

Quanto a abertura de um corredor sanitário entre Santa Cata
rina e o Rio Grande do Sul, o secretário da Casa Civil informou
que o Governo catarinense está aguardando uma decisão do

governador Sinval Guazelli sobre o pedido apresentado pelos
secretários Carlos Azambuja Loch e João Valvite Paganella.
Frisou que o principal argumento usado junto ao governante
gaúcho é que na região Oeste está comprovado que não existe
foco da peste suína africana. Assim, a exemplo dos pecuaristas
de Lages que reclamaram a participação de criadores cal arinen
ses na Exposição de Esteio - a mais importante do Sul do País,
segundo o pecuarista AI Netto, de Lages - o Governo do
Estado continua aguardando um pronunciamento do Sr. Sinval
Guazelli.

CETICISMO .

M'
.

é' dAo abordar as providências determinadas pelo íníst no a

Agricultura em exterminar alguns animais de Schroeder, o deput
ado oposicionista Roland Dornbusch .reclamo.u. ontem na As

sembléia que, as autoridades sanitárias s�cn.flcaram por�os
mesmo com uma opinião que negava a �X1stencla da peste suma

africana. Revelou que este ponto de VISl!l f?1 sustentado pelo
veterinário José Alcides Menezes, de Joínville, que garantlr-ª--.
não haver nenhum indicio de peste suína africana no rebanho

apontado". .

•

_ Este veterinário - prosseguiu o parlamentar - �stá cético

quanto a constatação. Da mesma forma, o criador nao aceita a

hipótese de contaminação porque vaCInOU algumas cabeças e

elas resitiram ao mal que, invariavelmente, causa a morte.
.

ArgUinen1.ou o deputado Roland Dorn.busch indagando da
tribuna da Assembléia por Que se a peste SUIna mata o ammal em

72 horas como foi possível um rebanho resistir 30 dias, enquanto
se aguardava o laudo do �xame de laboratório? Ao final,
queixou-se da medida de abate dos amrnais em Schroeder e

pediu aos colegas que se unam, em esforço comum, para encon

trar uma solução para o problema que, segundo ele, "vem afe
tando a economia catarinense".
TNVF.STIGAÇAO

Em Brasília" o presidente da Comissão de Agricultura da

Câmara, deputado Francisco Libardoni, anunciou que vai pedir
hoje a instalação de uma sub-comissão ou de uma �PI para
mvestigar a incidência de peste suína no Brasil. "DIante das

informaçOes dos jornais, nós, ficamos em dúvi�a se realmente
todos os focos são de peste africana, ou se seriam apenas de peste
comum". Disse o parlamentar. •

U aeputaco catannense disse que o ,assunto deve ser esclare

cido à população para que a, verdade venha à tona'vLibardoni
acha que há necessidade de imediata concessão de crédito aos

'produtores, como está sendo anunciada a criação de_ uma linha

especial de crédito aos frigoríficos de Cr$ 500 mllhoe.s.
_ Precisamos azora, mais do que nunca, corngir osistema de

comercialização de suínos, "disse referindo-se especificamente
ao caso de Santa Catarina, onde os animais só podem ser levados

para o Paraná, através de duas rodovias, e a. passagem pa�a o

Rio Grande do Sul está impedida pelas autondades sanitárias.
Os minifundiários de Santa Catarina, segundo o deputado,

poderão acabar com o suinocultura, muitos deles estão ven

dendo suas matrizes e reprodutores, desesperados com a queda
do preço do animal que chega a 50%) Para o deputado existe

apenas uma sotuçao: � cnaçao de uma I!nha especial de tman

ciamento e o estabelecimento do preço mmimo de Cr$ 15,00 por

quilo. '
1; ; .:.. 4. "

D�AS
f

&

O Deputado Cé�� Nascimento.disse. ontem na trib�na da

Cãmara ter muitas dúvidas quanto a incidência de peste SUIna no

Brasil e mais especialmente em Santa Catarina. Segundo parla
mentar, a principal característica da peste, que é a morte do
animal em apertas 72 horas, não está sendo observada em Santa
Catarina. Acrescentou que muitos veterinários não estão con

firmando a existência da doença.e que os produtores acham que
a doença é corriqueira e que os animais podem se recuperar.

César Nascimento fez um apelo ao presidente da República
para que determine a ida do ministro Alysson Paulinelli, da
Agricultura, à Santa Catarina, para verificar o problema. Pediu
também o envio de técnicos capazes para examinar no local os

anirrnus que foram condenados pelo técnico americano, :para
ver se estao ou nao contaminados pela peste".

O deputado disse que a sua principal preocupação é com a

possível existência de "interesses mesquinhos e escusos visando
desacreditar os criados de suínos do Estado".

.

,
.

ticipação diminuindo".
DESIGUALDADE

"O estilo de política que está
sendo feita no Estado pelo partido
do Governo, visando as próximas
eleições não mais condiz" disse
ontem o deputado Lauro
André da Silva para quem "os
homens do Governo estão usando

.

os órgãos governamentais' e a

força administrativa par arreba
nhar votos e ludibriar a opinião
pública".

"A desigualdade é flagrante. A

imprensa falada e a televisada ci- J _--------.._------_--...,....;....----.
tam, constantemente, os candida-
tos da Arena, sem qualque men-

ção dos candidatos do MDB. A
Lei Falcão não é- respeitada",
disse.

Nós que vemos a desigualdade
- continuou - só temos um ca

minho a seguir: clamar ao povo
que não dê ouvidos. Mas; o des
fecho poderá ser desagradável
pois, quem não é visto não é lem
brado,

Estamos vendo - disse mais
adiante - as repartições públicas
e o próprio BESC, através de suas

agências, a angariar votos. lem
brou o que houvera dito em ou

tros. tempos de que "o Besc corria
o risco de transformar-se num

banco lnco que foi fechado' por
ter se desviado de suas finalida
des. O Besc é um verdadeiro co

mitê da Arena e isto não podemos
admitir".

Já estou a sentir - prosseguiu -

que o Amaral Neto vai

aparecer por aí a exemplo do que
ocorreu a 14 'de novembro de 76,
quando aquele repórter aqui es-

'

teve, por 2 dias, às expensas do
Governo para divulgar suas

obras.
'

�,A certa altura comentou a

campanha realizada pelo futuro

governador Jorge Konder Bor- '

nhausen quanto interrogou: "para'
que fazer campanha se já está
nomeado?". E arrematou: "o fu
turo governador está pedindo
votos como se o colégio eleitoral

. não fosseseu, quando já sabemos
que este colégio terá de vir cabes
treado como sempre para dizer
sim",

Em aparte e o deputado Man
oel Carlos de Souza frisou que
"não sei onde eles pretendem che
gar. Talvez tenham medo que o

projeto que prevê .eleições diretas
ainda para este ano seja aprovado

-

e então estejam preparando suas

bases".
"

Retomando a palavra o orador
lembrou que "o grande papel da

oposição é fiscalizar" e encerrou

apelando "aos catarinenses para
que sejam responsáveis e confiem

naqueles que serão eternos fis
cais". E completou: "para que' isto

açonteça é necessário que para cá,
a Assembléia, sejam conduzidos a

maior parte de deputados repre
sentantes do MDB".

Ministério das Minas e Energia

�,
Eletrobras Centrais\Elétricas Brasileiras SA

Betrosul
Centrais Elétricas do Sul do Brasil SA

Energia para, garantir o desenvolvimento

CENTRAIS ELÉTRICAS DO SUL DO BRASIL S/A. ELETRO·
SUL

SUBSIDIÁRIA DA ELETROBRÁS
SELEÇÁO PÚBLICA N.o 02178

,

SECRETÁRIA I
'

1, Resultado do exame escrito de conhecimentos e chamada
para o teste de datilografia:

TURMA "A"
DIA: 04/08/78 - 19:00 HORAS

0001, 0002, 0003, 0004, 0005, 0006, 0007, 0008, 0009. 0011, 0012,
0013,0016,0021,0023,0024,0025,0026,0027. 0028,0032, 0033,
0034,0035,0036.0037,0040,0041,0042.0043,0045. 0046, 0047,
0053,0054,0057,0058,0059,0060,0061,0065, 0066:0074, 0075,
0076,0078.0079,0080,0081.0084,0085.0086,0088, 0094, 0097,

TURMA "B"
DIA: 05/08/78 • 14:00 HORAS

0104,0112,0114,0115,0116,0117.0118,0123,0125, 0127, 0128,
,0129.0130,0133.,0135,0138,0139,0140.0141.0143, 0144, 0146,
0148,0149,0153,0154,0158,0163,0165,0172,0174, 0175, 0178,
0179,0184,0189.0193,0194.0195.0197,0198,0199, 0200, 0205.
0206, 0210, 0211, 0213,.

2, As candidatas acima relacionadas deverão comparecer nos
dias e horários determinados, munidas do Cartão de inscrição e

Carteira de Identidade à rua Esteves Junior, 08 - Loja'. Divis'ão de
.

Recrutamento e Seleção.

MOTORISTA 1
3, Resultado do exame de Conhecimentos e chamada para o

exame psicológico:
0010,0020,0030.0038,0039,0049,0051,0052,0063, 0064, 0067.
0072,0073,0077.0089,0091,0093.0096,0098.0100, 0101, 0103,
0105, 0108, 0113, 0119, 0120, 0121, 0122, 0124, 0126, 0131, 0132,
0134,0147,0159,0162.0164,0173.0176,01'77,0182, 0183,0185,
0186.0188,0196.0201,0203.0204.0208,0212,0214,0215,

4, Os candidatos acima relacionados deverão comparecer no

dia. local e horário abaixo indicados, munidos do Cartão de Inseri

ção e da Carteira de Identidade, 30 (trinta) minutos antes da hora
marcada, a fim de serem submetidos a exame psicológico:

DIA: 07 de Agosto de 1978
'

LOCAL: Centro Tecnológico da Universidade Federal de Santa
Catarina· Bairro Trindade - Florianópolis
HORÁRIO: 19:00 horas,

5, Não haverá segunda chamada para estas etapas,

Jorge presidiu a inauguração
do Comitê Central da Arena
de Blumenau, localizado li rua

Seté de Setembro, 105"1 e a ins
talação do MAJ' - Movi
mento Arenista Jovem, presi
dido Dor rno Bueraer Filho.

O presidente do MAJ
acredita que, "com os 121
municípios onde existem o

movimento haverá uma maior

participação na comunidade
do processo político-social".
Buerger acrescenta que "bre
vemente seão instalados os

movimentos nos municípios
de Pornerode, Itapiranga,
Vidal Ramos e Timbé do SuL

Nos próximos dias 2 e 3 de
setembro Blumenau sediará o

encontro estadual dos Movi
mentos Arenistas Jovens, que
reunirá aproximadamente mil
representantes de todas as ci
dades do Estado. O encontro
já acertado. e deíinido terá a

participação do candidato
oficial à presidência. da Repú
blica, general João Batista Fi
gueiredo, além do governador
Antonio Carlos Konder Reis e
do Sr. Jorge Konder Bor
nhausen, fundador dos mo

vimentos em Santa Catarina.
_. _ . -=-.c.c:.:.:.:.::.;....

Política!Administração - 3

,

mento".
o professor Almerindo

Brancher, primeiro secretário
e relator do grupo, adiantou a

linha de atuação dos professo
res, que será baseada nos se

guintes itens: realidade esco

lar, projeção descentralização
de coordenadorias, material
humano disponível, quali
dade de ensino e extruturação
administrativa de escolas de
primeiro ê segundo graus.
.

Jorge Bornhausen já rece

beu semelhantes relatórios
das cidades de Lages, Join
ville, Jaraguá do Sul, São
Bento do Sul e Rio' do Sul.
Nos próximos dias a solicita

ção ao magistério será aos

municípios de Tijucas, Bi

guaçu e Palhoça e na terça
feira receberá dados relativos
aos municípios de Criciúma,
Tubarão e Laguna. Quinta
feira próxima seu trabalho se

desenvolverá em São Miguel
do' Oeste, Chapecó e Xanxerê
e na sexta-feira em Concórdia
, Caçador e Videira.

"Até o dia 20 de agosto toda
a atual situação educacional
de Santa Catarina estará le
vantada e será feita a tabula-

ção dos dados, seguida poste
riormente dos levantamentos
das repercussões financeiras",
afirmou Bornhausen que as

segura oportunamente man

ter contatos em reuniões com

outras classes a exemplo dos

professores, "as quais não
serão esquecidas em meu

plano de governo".
.

Logo após a reunião foi
empossada a. nova diretoria
do Movimento Arenista da
Ala Feminina, eleita em 31 de
julho passado. O movimento
conta atualmente com cerca
de 150 muÍheres e além da di
retoria existem ainda em cada
bairro outros núcleos de tra

balho, coordenados pela dire
toria central.

A presidente da Ala é Lud
mila Isabel Schmidt Eing, vice
Brigitte Ionen, primeira secre
tária Liete Boering, segunda
secretária Veneranda Be
ninca, primeira tesoureira
Nadir de Oliveira, segunda te
soureira Nilza Jacobsen e re

lações públicas Anne Baron.
As 19 horas, com a pre

sença de candidatos da região
ao Senado, Câmara Federal e

Assembléia Legislativa,

CONCURSO PÚBLICO 02/78
AUXILIAR ADMINISTRATIVO

AVISO 03
AG�NCIA DE FLORIANÓPOLIS

Jorge prossegue levantamentos

sobre os, problemas do ensino

1, O BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO DO EXTREMO SUL - BRDE, comunica que na prova de seleção, realizada no dia �0.07.78.
foram aprovados os candidatos abaixo relacionados, que ficam .cONVOCADOS a prestarem prova de DATILOGRAFIA, no dia 05.08.78 à

AVENIDA HERCíLlO LUZ, 57 - 4.° ANDAR, obedecendo a seguinte distribuição, por grupos. como segue:
GRUPO UM - das 08:00 às'08:40 horas

'

70001 • 70002 - 70004 - 70009 - 70030 - 70036 - 70039 - 70042 - 70048 - 70')53 - 70059 - 70065 - 70072 ·70074 - 70081 - 70088 - 70089 - 70094 - 701 02
- 70107,

.

GRUPO DOIS: das 08:40 às 09:20 horas '

70110 - 70) 31 - 70134.- 70139.- 70156 - 70159 - 70165 - 70171 - 70172 ' 70176 - 70190 - 70194 - 70199 - 70202 - 70203 - 70212 - 70218: 70230 - 70237
- 70238,
GRUPO TR�S - das 09:20 às 10:00 horas .

70241 -70242 -70243 - 70245 -70246 -70248 -70250 - 70253 -70254 -70255 -70257 -70269 -70277 -70291 - 70292 - 70294 - 70300 - 70302"-70311
-70317-70319. '

2, Os candidatos deverão comparecerao endereço acima 10 minutosantesdo início desua prova, munidos da fichade'inscrição edocumento
de identidade, sem o que não serão admitidos no recinto da prova,
3, PROVA DE TiTULOS

' \
Comunicamos, outrossim, que o recebimento dos títulos dos candidatos. acima relacionados, será feito no mesmo dia 05,08.78, das 8:00 às

.11 :00 horas no endereço acima,
-

Florianópolis, 02 de agosto de 1978
COMISSÃO DE CONCURSO

----

..... E_"' ......... '\

�CODESC !

.,,�·I
Isaura E, Nascimento, da rua Cap. Pedro Leite, comprou uma

PEPSI Litro no Supermercado Gaberlotto e ganhou um liquidifica
dor Arno.

í

I

PEPS-I AMIGOS
COM OS 'PEPSI PRÊMIOS

Jovani Urbano, residente ii rua Fermino Costa S/N.c, tomou uma
PEPSI junior na Panificadora Pio XII e ganhou uma sacola Olirn
pica.

Um boneco" HB" Kappaz foi o prêmio de
Andrê Luiz da Silva, residente ii rua Ademar da
Silva, que comprou uma PEPSI Litro no

'

Armazém Silva.

NOME
LUIZ Perea
Jose I. dos Santos.
Valter Jorge Fernandes
Sebastrao Garcia

Lurdes A Bernardes
vanoerte. C Pereira
LUIZ H Rampp

,

Patncia Broermq
Raquel M Ouriques
Neusa Silvei ra

Adehno Almeida Neto
Antonio j Santos
Renato Bonzon
Lestl€ M Silva
MaUriCIO Sll�a
Carlos A"Freltas
Marcelo J Fanas
Raquel Cardoso

0:��I�rie�r�s Souz�
Joao Miguel FilhO
José Joao de $Õuza
ROgEriO Arnaldo Souza
Valter Jose da Silva

Discurso pela voltl(l
ao estado de direito
é· tido por comunista"

preciso mudar. Q objetivo é al

cançar o pleno Estado de Di-

reito",_ ,

�
Depois de algumas considera

ções sobre o panorama político e

j:conõmico do país, Kuster disse
também que "em Santa Catarina
o final deste Governo é simples
mente melancólico e carregado de' \

cimento do estado de direito e a desgraça para o nosso povo. Ao
concessão de anistia ampla e irres- lado da incompetência generali

'trita. O pronunciamento, prati- zada grassa a corrupção".
camente. uma repetição das pre- E prosseguiu: "O interventor

, gações oposicionistas, teve 25 mi- autoritário, fechado e autocrã

nutos de leitura monótona, sem tico, que deixa o cargo dá lugar a

apartes. No fianl, os debates foram um Jovem - de idade, pois de

provocados pela intervenção de espírito é um velho medíocre, rea

Bellani, logo revidada pelo depu- cionário e rancoroso - que
tado Murilo Canto, que qualifi- prepara-se para novamente divi
cou o representante da Arena dir o bolo de nossa infeliz capita
como "um homem de extrema- nia. Agride bravos companheiros
direita- a serviço da .excecão". nossos".

Francisco 'Kuster, que se prepa- Criticando o candidato are

rava para deixar a tribuna quando "nista ao Governo do Estado, o

foi aparteado por Bellani, disse líder do MDB, prosseguiu seu

não ter qualquer receio quanto às pronunciamento pedindo eleições
posições que defendia "porque diretas em todos os níveis.

elas partem de umsdemocrata Insistiu na "necessidade de uma

preocupado com o futuro de sua anistia ampla e irrestrita a todos

pátria".
.

os presos e perseguidos" e no le-

Apesar da ameaça de agressões vantamento da "censura imposta
verbais de parte a parte, a discus- aos jornais, rádios e televisão, ao

são não foi adiante. E o próprio cinema, ao teatro, à 'música e as

vice-líder da Arena, Otto Dom- várias formas de expressões artís

ning, admitiu as proposições do ticas",
Kuster no momento em quesuge- "Propomos o fim radical e ab
riu que a Oposição votasse as re- soluto das torturas", frisou. "Li
formas do Governo no Congresso .

berdade dos presos políticos e'
porque "elas atendem pelo menos volta dos cassados, aposentados,
90% das idéias" defendidas pelo banidos, exilados e perseguidos
orador. políticos. Elucidanão dos desapa-
SATURAÇAO recidos. Reconquista do

No horário destinado aos par- "habeas-corpus" para todos os

tidos políticos, o líder einedebista presos políticos". E mais adiante:

Francisco Kuster disse que "Anunciam-se as luzes de uma

"percebe-se que a saturação do possível democracia. Mas o túnel

sistema autoritário e arbitrário continua' escuro e vivemos sob o

que nos foi imposto atinge todos signo da idade média".

os segmentos sociais. Constata-Sf Fazendo algumas citações, o

que ninguém aguenta mais".
. deputado Francisco Kuster finali-

Referindo-se à 30.& Reunião zou: "O povo está cansado de

da SBPC, lembrou que cientistas, promessas e farto de ser enga

jornalistas, trabalhadores, estu- nado.

dantes, donas-de-casas, políticos Só a liberdade dignifica o ho

e clérig�stão unidos mem. E a luta contra o autorita

sob o signo da abertura, contra o rismo, felizmente não se esgota
sistema concentrador, desumano num pequeno círculo. S,Ó a li
/. . berdade dignifica � homem, E a
e cruel que parece agonizar, luta contra o autoritarismo, fe
sentindo-se que a autora da de- lizmente, não sé esgota nuin pe
mocracia surge no horizonte. E 'queno círculo".

Blu�enau (Sucursal)-O
candidato da Arena ao 20-

vemo do Estado, Jorge Kon
der Bornhausen, esteve ontem

nesta Cidade onde '1>articIpou
de nova reunião com a equipe
de trabalho formada por pro
fessores regionais que' irão
elaborar uma memorial da si
tuação educacional do muni

cípio. Após a reunião Jorge
particiou da nomeação da.
nova diretoria da ala feminina
da Arena, e as 19 presidiu a

inauguração do comitê cen

tral do partido em Blumenau e

a instalação do Movimento
Arenista Joverri local.

O grupo de trabalho reu

nido para a formação do rela
tório educacional, liderado
pelo professor José do Nasci
mento Filho, que faria ontem
a entrega elo documento,
apresentou a justificativa das
férias escolares, motivo pelo
qual, segundo Nascimento,
não foi possível coletar todos
os dados. "No entanto"; ga
rantiu Nascimento, "este ma

terial será entregue dentro de
J5 dias, prazo necessário par a

comissão formada de 12 pro
fessores concluir o levanta-

Adriana de Souza, que reside em

Campinas, na avo Presidente Ken
nepy, 56, tomou uma PEPSI média
no Bar Serrano e ganhou um bo
neco "H.S."

Um grupo de PEPSI AMIGOS recebendo
os PEPSI PRÊMIOS, no bairro Bela
Vista.

'

PREMIOS
1 Radio Infantil
1 Sacola Ohrnprca
1 Sacola Otrrnprca
1 Sacola Otrmprca
1 Sacola Olímpica
1 Sacola 011 mpica
I Boneco Kappaz
1 Boneco Kappaz
1 Boneco Kappaz
1 Boneca Kappaz
1 Boneco Kappaz

1 Bola Crqante
1 Maleta 007
1 Maleta 007
1 Bola Gigante
1 Bola Gigante
\ Maleta 007
1 Malela 007
1 Sacola 011 mplca
1 Sacola Ollmplca
1 Sacola Olimplca
\ Maleta 007
\ Malela 007
1 Caneta

NOME
Onero Kaal
Mauncro Fernandes
Nllton Naz ano filho
José Heuo venss.mo
José Hel'lo vemas.mo
Jose Hého ve-nsrmo

Rogeno Meurer
Jamil Silva Furtado
Oudro Kaal
FranCISCo da Cruz'
LUIz Antoruo Almeida
Futvro Adriano Espmdola
Edemar Zanelleto
Ped ro Paulo Concelcào
Marcelo lanardo
Jesé Boer.ng
Manlea SChwabe
Almir Herch
Sonla Hech
Ivens Wagner de Abreu
Ivens Wagner de Abreu
MauriCIo Fternandes
Joao PaulO Vieira llmme-�
Fernando T Pereira

PREMIOS
1 Caneta
1 Caneta
1 Caneta
1 Caneta

1 Caneta
1 Caneta
1 Caneta
, Caneta
, Caneta
1 Caneta
1 Caneta
1 Caneta
1 Caneta
1 Caneta
1 Caneta
1 Caneta
1 Caneta
1 c.áneta
1 Caneta
1 Caneta'

1 Caneta
1 Caneta
1 Caneta
1 Caneta

EMBAIXO DAS TAMPINHAS DE PEPSI, MILHARES DE PRÊMIOS.

... E tome também outra GRÁTIS, são centenas, milhares de
PEPSI PRÊMIOS, que você encontra embaixo das tàmpinhas

de PEPSI, MIRINDA, TEEM e GUARANÁ SIELVA.

VEJA AQUI QUANTOS JÁ RECEBERAM PEPSI PRÊ.MIOS

, ..

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CO�UNA ,DO CASTELLO

o MDB já pensa

O MpB tentará tirar do projeto de reformas políticas
que está no Congresso o melhor proveito eleitoral pos

sível. A época, véspera d1e campanha, não é própria a

fanfarronadas, como a da abstenção que isolaria o par

tido do velório do AI-5 ou a atitude de fechar questáo
contra a proposta do Governo, providência inútil por

que a Arena, graças ao "pacote" de abril que mudou, no

ano passado, o "quorum" para emendas constitucionais,
tem a bancada certa pará aprová-la. A Oposição achou

mais eficaz ser flexível e buscar resultados, senão em
retoques na Constituição, pelo" menos, publicitários,
com as atitudes que tomar em relação às reformas. A Lei

Fal�ão deverá nessa conduta, receber a carga mais pe- -,

sada da infantaria oposicionista.
Restabelec�r a propaganda gratuita no rádio e na te

levisão talv�z seja uma providência exequível e, na pior
das hipóteses, �riará constrangimentos para a Arena,
obrigada a/defender medidas .restritivas a propaganda
em plena temporada de campanha.' Como no caso das

eleições diretas de governadores e da extinção dos

"biônicos", a tática do MDB é essa: deixar os arenistas

acanhados no palanque, pois o momento que o Senador
Petrônio Portella escolheu para materializar o projeto
tem esses inconvenientes. A proximidade do 15 de no

vembro, que presumivelmente dará votos fáceis à

; Arena, mas pode lhe dar, tamhêm;..�,ftxaqueca:s n!fliora I"".

de explicar ao eleitor porque 'suiffehfa mofi}trengo"S�I�
-criados na proveta do Palácio do PI�nalto. O-MDB quer
explorar essa fenda.

Para a Oposição, as eleições-parlamentares deste ano
se converteram num duro teste. É essa noção que, na

volta a Brasília, parece ter aconselhado à maioria parti
dária que deixe de bravatas de colégio e'leitoral e trate

de trabalhar para colher votos diretos. Estas' são: elei
ções a que a própria basofia oposicionista 'aeram peso e

ressonância. Meses atrás, ninguém tinha dúvidas de
que o Governo burlara antecipadamente as urnas, fa.;
zendo senadores "biônicos", governadores de nomea

ção, campanha sem propaganda em-rádio e TV - todo
um ostensivo rol de expedientes contra o MDB metido
no "pacote" de abril.

Pelas contas feitas deliberadamente no Palácio do

Planalto, essas medidas de profilaxia eleitoral deviam,
garantir a vitória da Arena em 1978. A estimativa era

sensata. E, exatamente por acreditarem nela, os políti
cos brasileiros não pareciam dispostos a levar à sério o

resultado. Era difícil imaginar, há um ano, até mesmo

um crente no realismo mágico das fórmulas oficiais,
como o Deputado Francelino Pereira, a proclamar, con

tados os votos, que o maior Partido do ocidente vencerá

mais uma vez. O "pacote" exigiria o mínimo de recato,

Depois dele, começou porém a borbulhar no País,
uma enorme, aparentemente avassaladora inquietação
oposicionista. O MDBauscultou-a e, pelos cálculos elei

torais do' seu secretário-geral Deputado Thales Ra

malho anunciou que faria maioria na Câmarg e no Se

nado, apesar dos "biônicos", deixaria a�na reduzida a

urna vantagem irrisória. urh resultado assim repre
sentava, para' todos os efeitos de interpretação, uma

vitória tão indiscutível que o pro,nóstico de;rol.veu �!I
eleições parlamentares um interesse e 1,1IIla sígnífieaçâo
que elas não tinham.

, A onda de inconformismo também empurrou para o

MDB dos candidatos à Presidência da República, ?
Senador Magalhães 'Pinto e o General 'Euler B�ntes,
Monteiro, atracados à Frente Nacional de Redemocrati

zação. Desembarcados na Oposiçâo, eles passaram a

disputar a legenda,paralisarido a campanha para as 'elei
ções diretas, que entao começava, em proveito de uma

eleição indireta que, hoje, Pode ser dada por irremedia
velmente perdida. Ao perdê-la, contudo, o MDB

valorizou-a, emprestando à sucessão monárquica do
Presidente Ernesto Geisel certos ares de emulação elei
toral e excitação política. Deu pretexto que o General

João B�ptista 'Figueiredo precisava para desfilar pelos
Estados como candidato, sem dar a impressão de que se

dedicava a exercícios calistênicos, pois seus supostos
adversários também viajam em concentraçães popula-
'res. "

Isso ,res'ume, até onde a 'vista alcança, tudo o que a

Oposiç'âo conseguiu como coadjuvante da sucessão

presidencial: enfeitar a unção do favorito. Agora} o cres"
cimento' de uma tendência para livrar Q.MDB d�'seus
pingentes e lhe unificar � imagem de campanha, sugere
qu.e o partido aprendeu com o erro' e não pretende
repetí-Io, ampliado, nas eleições diretas. Valorizá-las

para a Arena não é sua �arefa.
'

I

,"arco8 ."tá {_'orrt!u

Redator-substituto

No caminho _certo
Com o reinicio 'dos trabalhos

legislativos do Congresso Nacio
nal foram transferidas para essa

Casa as expectativas dos brasilei
ros, já que ali começam a ser tra
vados' os debates em torno de um

assunto sobre o qual todos depo
sitam: suas atenções, qual seja, as

reformas .politico-institucionais
que visam a conduzir a Nação ao

encontro com o Estado de Direito,
Em torno do projeto encami
nhado pelo Governo 'ao Legisla
tivo se debruçarão os congressis
tas nesses meses, todos cientes da
sua importância para a concreti

zação da meta suprema, a implan
tação de um regime democrático
no Brasil.

O primeiro e grarule passo
nesse sentido foi dado pelo Go
verno que, após auscultar, atra

vés do Senador Petr6nio Portella,
o pensamento de dioersos seg
mentos da sociedade, elaborou o

,

março de 1979, seja por intermé
dio do Poder. Legislatico, a quem
compete preciosa parcela de res

ponsabilidade no assunto ..

O que importa, antes de mais
nada, é que alguma coisa de con

creto começa a-ser feita,
atendendo-se, com isso, ao verda
deiro clamor nacional, voltado in
teiramente à condução do Pais ao

regime democrático. 'Cabe agora
a todos, notadamente àqueles que
se encontram no exerctcio da ati
vidade 'parlamentar, saber con

sua plenitude, há ainda novos duzir o processo de maneira que
caminhos a percorrer, conforme se alcance, tão rápido quanto pos
reconhecem o próprio Presidente sioel, o estágio de desenvolvi
da República e seu candidato a menta politico que o Pais precisa
sucessão, que preferem a aber- ,e merece.

tura se processando de forma ,

lenta, gradual e s.egura. Novas

etapas' do 'processo que se inicia

haverão de ser' vencidas, seja
através da iniciativa do atual e do
Governo que se instala a 15 de

texto encaminhado à apreciação
dos congressistas. Nele são inegá
veis os avanças propostos para o

aprimoramento institucional do
Pais, O restabelecimento do ha-
beas corpus para cri1pes de 'natu

reza politica, a extinção dos atos

de exceção e a devolução à magis
tratura dos direitos que lhe ha
viam sido retirados constituem,
entre outros, os pontos de relevo
do documento. Para que se atinjil'
o regime democrático em toda a

Vale aqui repetir a velha 111á
d:ima que, embora já bastante sur-

'

rada, se tem mostrado infaUvel ao

longo dos tempos: a pressa é ini-

miga da perfeição.
'

Entre as muitas obras em cons

trução no Estado e que têm levado
o' Governador a inspecioná-las pes
soalmente, percorrendo as diversas
regiões em que se localizam, não se

omitem, antes se salientam, 'as dó
plano rodoviário catarinense, que
atendem ao interesse da expansão
sócio-econômi�a d6 Estado.

Diga-sei de passagem, nesse re

levante setor de crescimento esta

dual tem sido flagrante a atenção
do Governo Antônio Carros Kon

der'j�eis, visando à máxi�a .efí
ciência do nosso 'sistem� de trans

porte.
� ã<;'_'

.
...-...:

'
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ião . uà recente estada
em Bom Retiro; o Chefe do Execu
tivo Estadual visitou um trecho da
Br-282;, que concretiza justa rei

vindicação de Santa Catarina, 6-
nalrnente ouvida. '

Como se sabe, essa grande rodo-,
via aproxima ainda mais das áreas'

, litorâneas as regiões do Oeste e

serranas. O/que isso representa na

integração da' economia ca'tari
nense é facil compreender.

Bem se percebem, assim, as raz

ões por que a construção da Br- 282

corresponde a expectativas de oti- regroes econômicas de cujo tra-

mísmo gerais e está merecendo es- balho resulta a admirável expan-
pecial interesse do Governo do Es- são social e econômica de Santa Ca-
tado.

'

tarina.,
Mas o que duma observação mais Tudo isso põe à prova eficiên-

geral se conclui é que, da parte do cia do setor estadual de obras rodo-
setor governamental, o problema viárias, ao qual tem o Governo do
dos transportes tem sido preocupa- Estado aplicado incansãvel es-

ção constante, que se evidencia no forço.
bom estado das rodovias, conser-. Quanto à Br-282, como lembrou
vadas permanentemente. o Prefeito Valdir Hemckemaier, o

'Santa Catarina sempre se salien- . crédito de méritos do Governo
tou pelo esforço dirigido à implan- Konder Reis é vultoso, desde que,

'tação dum sistema de rodovias 'gue ant� dificuldades encontradas nos

lhe permitissse, a mais livrei circu- primeiros passos para a obtenção
lação e escoamento de sua produ- da portento 'li "e�lização, federal, a

ção:. EMgÔrá'" quando urna'situàçao; §1!1\<� � corretam, �s elasses -interes
bastante lisonjeira lhe assegura a 'satta:, dele uv-fndo então a asser-

cooperação federal, trazida pelo tiva de que aquela reivindi.cação do
prestígio de sua lealdade ao plano Estado seria acolhida, sob sua pa-
nacional de desenvolvimento, vale lavra. I

acentuar gue nosso Estado conti- Mercê dessa perseverança, a BR-
nua indesviavelmente atento à 282 aí estatá integrando o sistema
unidad� do,programa de atividades rodoviário 'de Santa Catarina,
governamentais, convergentes nos

propós itos da -administração da
União.

,

A conservaçâo e melhoria das es

tradas catarinenses é serviço que se

ostenta mi perfeita conservação' das
vias estaduais; vinculando entre sí

Estradas

CARTAS
do INCRA-se de qualquer responsabili
dade no episódio, e mesmo porque, este

nem sequer participou da Assembléia.
Lamentável e inadvertidamente quando

da iniciativa de conter elementos alheios
ao quadro da federação, colhemos um jor
nali-sta, profissional que tanto admiramos,
levados pelo receio de algum artifício da
queles que pretendiam tumultuar-o am

biente, acrescentando que nem sequer
chegou ao nosso conhecimento a presença
desse profissional no local. Nossa resposta
foi a de garantirmos o prevalecimento da
democracia cooperativista, e perdedores,
fomos os grandes vitoriosos.

o clima de tensão era tal que deixamos
de convidar a própria cecionária do local
que nos serviu para a realização da AGO, e

tantos outros que mereceriam nossa distin
ção, somente participando na qualidade de
convidada a representação da OCESC, da
qual somos filiados.

I

Quem nos conhece, através de nosso,

passado, na vida pública 'ou privada' sabe
nosso espírito democrático por excelência
d� sinceridade de nossos propósitos e de
nossa conduta nos mais diversos·cargos.,

Espero que os órgãos de/imp,rensa nos

oerdoem o lapso. e continuem mantendo o

fidalgo cavalheirismo de sempre, e onde
estejamos,' estaremos à disposição ,da
nobre classe dos jornalistas. Fidelis Back -

Ex-Presidente da FECOERUSC
NR � Á carta do Sr. Fidelis Back foi en

viada a propósito de nota que este Jornal
publicou, protestando contra a ,proibiçãol
feita a um repórter que foi fazer a cobertura
da referida assembléia geral.

oESTADO

Gustavo l\·eves

Menor assistido

Prezado Senhor: O COMBEM - Conselho

Municipal de Bem Estar dOI Menor, vem

por meio deste agradecer a esse órgão a

divulgação da "Campanha em benefício do '

Menor", tendo em vista terem os mesmos

atingido plenamente sua finalidade pred
pua. Graças ao empenho de todos, o

COMBEM é hoje sobejamente conhecido
� conta com a simpatia da população que '

sabe também de sua finalidade.
.

As comissões que têm procurado a in

dústria, o comércio e pessoas físicas com o

respaldo da publicidade gratuíta e cons

tante, dada à Campanha tiveram 's�u tra

balho bastante facilitado, e em reunião de

avaliação' realizada em 19/07 resolveram

prorrogá-la até o dia 16 de agosto com reu

niã� prevista para à's 8.00 hs.
Por outro lado gostaríamos de informar

que estão em pauta outras campanhas vi�
sando angariar fundos, tais como o sorteio
do Volkswagen ganho no programa Silvio

Santos, um jogo do JEC com ,um time de
futebol do Ri,o ou São Paulo, e�tando em

estutlo, também, a implantação das zonas

�zuis de estacionamento no centro da ci
dade:

Esperimdo contar sempre com o apoio
de V,Sas. apresentamos protestos de mais
alta estima. Luiz Henrique da Silveira
Prefeito Municipal de' Joinville '- Presi
dente do COMBEM

, Esclarecimento

Senhor Diretor; Vale-mo-nos da oportuni
dade para esclarecer detalhes que fugiram
ao entendimento deste prestimoso órgão
informativo, e sem qualquer. outra intenção,
senão a de bem informar á opinião pública,
passamos a narrar os fatos, tal como se su-

cederam:
'

A Assembléia Geral da Federação das
Cooperativas de Eletrificação, Rural de
Santa' Catarina no dia 28 próximo passado,
dentre outros assuntos constantes da
Ordem do Dia, fez realizar eleições para os

Conselhos de Administração e Fiscal.
Eram duas as chapas concorrentes, uma

das cooperativas, que tinha a encabeçá-la o

Sr. Gelson Claudio' ex-vice Presidente da
Federação, e a outra da ERUSC, dá qual
seu funcionário Francisco Gregório Wig
gers encabeçava.

Como havia chegado ao conhécimento,
desta então presidência, informações de
que elementos do movimento e outros es

tranhos ao movimento cooperatvista, esta

riam se organizando com o objetivo de tu

multuar,a Assembléia, vimo-nos na contin
gência de tomar medidas que garantissem o

seu bom desenrolar e se preservassse a

vontade soberana dos associados com lídio
direito que lhes é assegurado pela Lei e

pelos J<:statutos.
Compareceram de Brasília o Chefe do

Cooperativismo do INCRA, Dr. Osvaldo
Freire da Fonseca Junior, o Procurador Dr.
Xavier da Cunha e Leopoldo Dalmo do
Departamento de Desenvolvimento Rural,
designados pelo Presidente do Orgão.

Aquí, abro um parentese, a bem da ver

dade, para isenta� ó Coordenador Regional
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OTIMISMO
Durante os debates trava

dos ontem na Assembléia em

torno da emenda Franco
Montoro, o Sr. Fausto Brasil
quebrou seu costumeiro si
lêncio para manifestar sua

convicção da vitória do MDB
catarinense à 15 de no-

vembro. "

'

J J.rol}jc!!Plent�, atin;u9� que
ela só deixará de se concreti
zar cas'ojs'urja um "pacote de
agosto", pelo qual a segunda
vaga para o Senado também
seja "biônica", assim como

Anexando cópia, de expe- três deputados federais e

diente recebido da Prodasc, nove estaduais sejam eleitos
no ,qual a empresa informa indiretamente.
que o computador encarre- EDUCAÇAo
gado da leitura dos cartões- Até o dia 20 deste mês o Sr.

,

respostas dos exames suple- Jorge Bornhausen espera re

tivos permaneceu paralisado ceber os relatórios de todos os

no período de 17 a 25 de grupos de trabalho de profes
julho, a Secretaria da Educa- sores com os quais se reuniu.
ção enviou ofício a este Jor- A partir de então os dados
nal, refutando as criticas fei- começam a ser tabulados,ser
tas ontem por esta coluna a vindo de base para a fonnação
respeito do atraso verificado do seu plano de governo para
na divulgação dos resultados o setor educacional,
daquele concurso. CAMINHANDO

• • • No seu périplo -de candi-
Feito o registro, cabe um dato à Câmara Federal, o Sr.

complemento: o computador - Victor Fontana já percorreu
esteve com defeito durante praticamente todo o Estado.
nove dias e os resultados do Ontem ele se encontrava na

supletivo só saíram após 45 cidade de Lages, onde deverá
dias da realização das provas. ter uma boa votação.

SUPLETIVOS

COM FIGUEIREDO
Os presidentes de todas as

Assembléia: Legislativas do
País têm encontro marcado na

próxima terça-feira com o

General Joã'o Baptista Fi
gueiredo, em Brasília.

Ao convocar ontem o De
putado Waldofuiro Colautti
para a reunião, o presidente
da União Parlamentar Inte
restadual, Vitorino James,
solicitou-se que levasse con
sigo a relação dos represen
tantes de Santa Catarina no

'colégio eleitoral quese reúne
a 15 de outubro para eleger o

sucessor do General' Geisel.

SEARA INV�DIDA
U Ueputado Júlio Cesar

retiniu em uma churrascaria
de Itajaí, 33 correligionários
num ato de confraternização.
A, certa altura, um jovem
aproximou-se da mesa e co

meçou a' distribuir publici
dade do candidato do MDB

.

ao-Senado, }ayson Barreto. A
proporção que iam rece

bendo os folhetos, os comen

sais arenistas os depositavam
sobre a mesa, Com as atenções
voltadas para o deputado e

candidato que, de pé, fazia
seu discurso.

O jovem, de Gaspar, não se

contentando com seu tra
balho até ali realizado,
aproximou-se do Sr. Júlio
Cesar a quem também entre

gou um folheto. Conside
rando que a audácia atingira
os limites da ética, um dos

.

presentes decidiu expulsar o

cabo eleitoral oposicionista
do recinto, recebendo de'
pronto o apoio de todos, que
saíram às correrias, à caça do
rapaz. Este conseguiu, fugir
no seu Volks estacionado à

porta.
...

, ) .. ,.

-'O deputado atribuiu o inci
dente a "manobras dá oposi-
ção". I

DEBATE
Os candidatos da Arena e

do MDB catarinenses ao Se
nado, Srs. Wilmar Dalanhol,
Aroldo Carvalho, Dejandir
Dalpasqualle e Jayson Bar
reto, estâo sendo convocados
para um debate em torno da
atualidade política brasileira.
O encontro, de iniciativa do
Comitê, de Imprensa do Se
nado, está marcado para o dia

.

31, em Brasília.
• ••

Até ontem todos os quatro
afirmavam que, tão logo re

cebessem o convite oficial,
confirmariam presença.
GEISEL

Até o ,final da próxima sé
mana deverá ser conhecida a

data de uma nova visita do
Presidente Geisel a Santa Ca
tarina.

• •

O' Presidente pretende
percorrer todos os Estados até
15 de novembro.

ENCONTRO
É esperado para o dia 24

um encontro dos Generais
João Baptista' Figueiredo e

• Euler Bentes Monteiro e do
Senador Magalhães Pinto. Os
três càndidatos devem com

parecer à posse da nova dire
toria da Associação Brasileira
de Imprensa, em Brasília.

· . .
.

É bem provável que os três
façam pronunciamentos.

"

Direitos e

.ordem moral

Como todos os valores morais, os direitos pessoais, têm seu fundamento na
'

natureza humana, Não importam as configurações de exceção: sexo, classe
social, religião, raça, cor da pele, nacionalidade, situação econômica, etc,

Desde que uma individualidade é constitulda, numa natureza espiritual é
pessoa, eenao pessoa, e, por si mesma, em Virtude de sua natureza. sujerto de

valores morais exportador de direitos, A consciência moral está tentando

compreender isto há vinte séculos. Desde que o cnsnamsmo nos' ensinou que
todos os homens são iguais diante de Deus porque todos foram feitos do
mesmo barro e segundo o mesmo modelo, Qu�lquer tipo de dialética, que
oponha indivlduos pessoais deve sujeitar-se a uma ordem superior, na qual
afirmam os valores morais, '

Em consequência, ao reconhecerem e promoverem os direitos pessoais,
governose instituições não fazem nenhum Iavor aos indivíduos. Eles emanam

da natureza na qual cada um é constituído,
" .

'

,

. Na Antiguidade, os direitos individuais fundavam-se na cidadania. Cada

pais e cada povo tinha sua ordem jurldica e organizava diversamente a Vida
comunitária, Indivlduos de outros povos não eram conSiderados sequer
sujeitos de direitos, Uns eram os direitos dos cives romanos, outros os dos

gregos, dos germanos, dos Persas, e dos demais povos, A idéia de genero
humano de igualdade de' todos os homens, de comumdade na oogem e no

destino, da solidariedade na culpa e na salyação, nasce com o Cristianismo,
Essa idéia, por sua vez, provocou a mais profunda revolução de que tem

noticia a história humana, Na arte, na literatura, na rehglosldade, na Vida

social e politica tudo se transformou a partir da Idéia de IndlVlduahdade

pessoal, Os destinos'pessoais tornam-se slgmflcatlvos e determinam toda a

ordem moral. "

A consciência moral dos homens progrediu paulatinamente para essa exi
-

gência fundamental. Aos poucos foi sendo superada a oposição entre direitos'
do homem e da mulher, do cidadão e 'do' escravo, do rico e do pobre, do
cristão e do pagão, do ariano e do semita, do judeu e do árabe, do patrão e do
empregado, Os conflitos l1ão eram apenas individuais, Envolviam sempre as

comunidades 'e os paises, Penosamente, a humanidade foi caminhando para
uma ordem moral universal adequada à doutrina de uma natureza humana
ontologicamente igual em todos os individuos,

,

E claro que, nem no âmbito do comportamento individual nem no da ação
coletiva e pública, essa ordem moral aceita e reconhecida se transformou em

normas de comportamento, Mesmo nos países nos quais a consciência moral
e as leis reconheciam a igualdade de todos na dignidade e nos direitos, a

conduta dos individuos e' dos governantes foi sempre edificante, Nos seus

conflitos e divergências, individuos e povos recorrem sempre, ontem e hoje. a

meios não previstos pela ordem moral.
Tais conflitos, porém, não podem impedir ,que se afirme a ordem moral

como superior aos interesses tanto de individuos, como de grupos e de nações,
Por mais defensáveis que possam ser o� propósitos de nações grandes ou

pequenas. a ordem mora, em gerai" e os direitos pessoais, em particular,
continuarão a ser sempre o fim, nunca o meio de uma possivel hegemonia
religiosa, racial, politica ou econômica,

Adolfo Crippa

.

•
H

"

!
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Geisel será homenageado
,pela passagem de seu

septuagésimo aniversário
Brasília - Em três rápidas e simples solenidades em seu gabinete,
no Palácio do Planalto, o presidente Ernesto Geisel será home- '"

nageado hoje cedo pela passagem do seu septuagésimo aniversá

rio, Às llh30m haverá um coquetel oferecido por todo o Minis-

, tério, ocasião em que o, ministro da Justiça, Armando Falcão

saudará o Chefedo Governo em nome dos seus colegas de Pasta,
.

Antes, às 9 horas o Presid�nte receberá os cumprimentos do
I

pessoal da casa, mé"lbros dos gabinetes militar, Civil, da secreta

ria de Planejamento e do Serviço Nacional de informações
(SNI). Às dez; horas será a vez dos presidentes da Câmara e do

Senado, Supremo Tribunal Federal, do diretor-geral do DASP; ,

do presidente. do TCU e outras "altas autoridades".
Num encontro reservado.de dez minutos o presidente Geisel

"'"vai �rec�bejJ. $ hOFi1t(njr�'f.I's. do .�ú;erJí>Je.si4eol� dà),B.�R4t1Jl&a,
'generál'A'da1berto PeÊ'Hl'à Il'ôs Santos', lriíorrnação do cerirno-'
nial do Palácio do Praí\ãfto�(rtconta de que os cumprimentos do

o

corpo de diplomáticos ke dará através da assinatura no livro de
visitas da Presidência da República,

I'

.,

Aumenta no MDB a não

partie.ipação do partido
. .

,
•
,

.

na sue essão presidencial
Brasília - Aumenta dentro do [\1DB a tendência em favor da não

participação do partido na sucessão presidencial, agora que se torna

mais firme a convicção de que dificilmente seria possível atrair um

númerode dissidentes arenistas capaz de assegurar a vitória do candi-
. dato oposicionista no coléaio eleitoral. segundo informacões do líder
.

oposicionista na Câmara dos Deputados, Tancredo Neves,
'

Ao mesmo tempo, segundo assessores qualificados do sr, rvlagalhães
Pinto, uma vez comprovada a impossibilidade de vitória ele um candi
dato da oposição a presidente da República, os partidários da candida
tura do político ,rilÍneiro' tendem a engrossar a corrente dos que defen
dem a não participação no processo sucessório, com o que se evitaria a

hipótese da candidâtura do general Euler-Bentes Monteiro.
'

Em princípio, mesmo os que são simpáticos ao sr. Magalhães Pinto,
como quase toda abancada mineira - exceção apenas dos deputados
Tarcisio Delgado e Fabie Fonseca - defendem a tese-de que o MDB só
,deverá participar da sucessão presidencial, com candidato, se houver
'uma mínima garantida de atrair votos dissidentes da Arena no colégio
eleitoral que se reunirá no dia 15 de outubro,

Como explicava ontem em Brasília, assessor-credenciado do político
rnineiro.ja maioria dos simpatizantes do nome do sr. Magalhães Pinto
dentro do MDB tende a adotar uma postura consentânea com o seu

interesse eleitoral a 15 de novembro, o qual desaconselha a intervenção
dopartido com um candidato apenas para marcar posição, sem chance
de vitória.

O deputado Tancredo Neves lembrava, em seu gabinente, que é
muito difícil penetrar na facção arenista do colégio eleitoral, cuja
votação será a descoberto, com ameaça de aplicação da lei de fidelidade
partidária, conforme deliberação adotada, recentemente, pelo diretó-
rio nacional do partido governista.

-

Comissão parlamentar
reúne-Se para estudar

a.� reformas políticas
Brasília - Alguns integrantes dó MDB na comissão mista do Congresso
que examina as reformas politicas do governo submeteram à discussão,

,

na reunião com o presidente do partido Ulysses Guimarães, à tarde,
quatro sugestões de emendas ,que expressariam o ponto de vista da
Oposição - revogação de todos os atos institucionais e complementares;
transformação do próximo Congresso em Assembléia Constituinte;
revogação da Lei Falcão, com ampla propaganda eleitoral; e, concessão
de anistia a todos implicados em fatos de natureza política, ,

Depois de Conhecidas estas propostas, examinadas numa reunião
informal entre o� srs. Marcos Freire, Itamar Franco, Alceu Collares 'e
Freitas Nobre, revelou-se que outra idéIa tOIlevantada: transferir as eleições
parlame!1tares de 15 de novembro para o dia 15 de janeiro de
1979, a fim de que os anistiados pudessem disputá-las, O sénador

,
Aciolly FHho (Arena- PR) conseiderou "inviáveis" as sugestões.

'

Os representantes do MDB na comissão, que anteontem estiveram
_

reunido� pela manhã' e ,à' ta\de, voltaram a ter encontro com Ulysses'
GUlmaraes, em dOIS penodos. Enquanto o deptltado Laerte Vieira (SC)
- que é o presidente do órgão· dizia que estava afastada a idéia do
substitutivo - o "emendão"· os senadores Marcos Freire (PE) e Itamar'

• Franco (MG)'informaram que a diretriz ainda não havia sido definida,
Nas reuniões de ontem ,e anteontem várias sugt:stões foram apre

sentadas pelos representates do M DB na comissão mista das reformas e
, odeputado \,.aerte Vieira, para facilitar o trabalho, redigiu todas elas
: num' único texto, As propostas, contudo, seriam ainda debatidas e

levaaas ao conhecimeino'do Sr. Ulyss�s Guimarães.
.

,

: O deputado "autêntico" João Cunha (MDB-SP) encaminhou ontem

'� à mesa da Câmra requerimento no sentido de que passe a tramitar em

regime de urgência projeto de lei de sua autoriarrevogando a chamada
Lei Falcão e resituindoaos partidos a responsabilidade pelo uso dos meios'

, eletrônicos de comunica�ão em campanha eleitoral. O requeri-
mento fOI assInado pelo IIder Tancredo Neves e pelo parlamentar
paulIsta. ,

-Essa lei· afirma o Sr. João Cunha na justificação do requerimento· �

•

confunde, atrapalha, desestabiliza. desencanta� transformando a nação
n.um palIo de Imbecis que, ao invés de se tornarem agçntes de sua história,
sao levados como gado pelos currais dos acontecimentos,

, )

Ap9senta-se iuiz que
"

•

exam Inou o processo

da família Herzog,

São Paulo - O juiz João Gomes
Martins Filho, titulasda 7,' Vara
da Justiça Federal em São Paulo,
afastou-se ontem por ter comple
tado a idade limite de 70 anos,
sem poderdivulgar a sentença no

processó que a família do jorna
lista Wladimir Herzog move

contra a União,
responsabilizando-a pela "prisão
ilegal, tortura e morte" do joma
lista, (Ias dependências. do Doi
Codi em outubr� d(J975,

O juiz João. Gomes passou seu
aniversário na Cidade de Marti

rrópolis no interior do Estado e o

processo ficou nas mãos de seu

sucessor, o 2,° juiz da 7." Vara,
dr. Mareio José de Moraes, que
disse não conhecer "a sentenção
do dr. João se ele quisesse me

mostrar eu recusaria, por pro
blemas éticos", O dr. João Gomes
foi impedido de dar a sentença
devido a uma liminar do Tribunal

Federal de Recursos que deve jul
gar, nos próximos dias, mandado
de segurança impetrado pela
União, �Iegando, entre outras

coisas, que a Justiça Federal "não
é competente",'para julgar o feitd

porque a Justiça Militar já havia

arquivado o processo para apurar
as causas da morte do jornalista,

O juiz Márcio José de Moraes
disse que conhece o processo, até

agora, "apenas como um curioso"

e que espera á decisão do Tribunal
Federal de Recursos para decidir

.

- ,

sobre o que deverá fazer. Expli
cou' que juridicamente o' juiz
"pode pedir repetição de provas,
determinar outras diligências ou

baixar a sentença, desde que en

tenda que o 'processo será' sufi
cientemente instruído".

Há dois anos e meio na Justiça
Federal, ex-procurador do Muni

cípio de São Paulo, o dr. Márcio
de Moraes considerou que a ação

l
declaratória da família de Wla
dimir Herzog contra a União "é
um processo que tem grande re

percussão social", mas que, "sob.
o aspecto jurídico é um processo
'como qualquer outro dos 12 mil

que me afogam diariamente", Por
isso, para ele, "os aspectos políti
cos q ue possa .ter fogem total
mente à minha competência e não

pesam na decisão do juiz que ba
seia sua sentença única e exclusi
varnente nas.provas dos autos, na

aplicação dos direitos e em sua

própria -consciência",
Considerou uma "coincidên

cia" que a liminar do TFR, que
impediu aleitura da sentença do

juiz João Gomes Martins Filho,
tenha sido concedida "as vésperas
da sua aposentadoria", Acredita

que não houve "intervenção polí
tica" na concessão da Iiminar,
"porque o processo, não está tran

cado e a sentença é do juiz da 7·,
Vara, não .interessando a figura
especificamente de um juiz".

Política/Administração _. 5

Símonsen nega-se a

antecipar 'os níveis
,

dos reajustes dos
c ombustíveis

j

Ma/u,' visita Figueiredo
e promete 100% dos

votos da'Arena paulista-
Brasília - Depois de reunir-se durante 75 minutos com o general cipação dos 14parlamenta�es e assessores que o acompanha-

. Figueiredo, o candidato 'da Arena do governo de São Paulo, ramo "O encontro foi excelente, porque.ternos, de semelhança, a

Paulo Salim Maluf', classificoi] sua vitória na convenção do franqueza e a objetividade" - comentou. Maluf negou que
partido como "a inscrição da primeira página democrática', no tenha conversado com o general sobre o episódio de sua eleição,
'país, após a revolução", Pela primeira vez, falou em vitória da '''O passado a Deus pertence", E reafirmou que procurará o sr,

Arena em seu Estado, admitindo fazer maioria até na Assem- Laudo Natel. "Tenho absoluta convicção de que o governador
bléia Legislativa, .

Laudo Natel participará da campanha",
Recordando que, há.três meses, uma expectativa de vitória da O assessor do general Figueiredo, Said Farhat, esclareceu,

Arena em São Paulo seria "incrível", afirmou que "é lícito mais tarde, que "em todas as audiências a políticos paulistas (o
esperar uma crescente mudança' nessa expectativa, porque hoie gener� recebeu o senador Otto Lehmann e os deputados Sérgio
é a Arena que representa a opinião pública em seu desejo de Cardoso de Almeida, Januário Mantelle Neto e Diogo No

renovação que escolheu com'Iiberdade o seu governador, e é a mura), o candidato à Presidência fez sentir Ia necessidade. de
Arena que é a depositária das reivindicações populares. "Expli- fortalecer a união do partido, com vista às eleições, recebendo
cou que sua eleição inscreveu a primeira página 'democrática de todos informações encorajadoras. União pela vitória, -'- foi.

"porque em 70 e 74 os governadores eram escolhidos por diretó-' a notícia".
rios", Anunciou que o general "irá várias vezes a São Paulo' "e

Até hoje, Paulo Maluf falava apenas na possibilidade de dimi-' concluiu: "O diálogo entre os dois candidatos não foi, naessên
-nuir a diferença do MDB sobre a Arena. Depois do encontro cia, diferente da conversa que tem tido com outros candidatos a

com o general Figueiredo, passou a acreditar na vitória, inclu- Governo de Estado," 'Com o Sr.T'aulo Maluf, o general, po
sive do sr. Cláudio Lembo, que é candidato ao Senado. Quando rém, bateu o seu recorde de tempo de conversa com um candi-

explicou que a campanha será feita por "todas as' lideranças" . dato,
'

do partido, procurou oniiilr-se áãte.à pessoa que, indiscuÚ- Em sua visita de ontein ao general Figueiredo, Paulo Maluf
velmente, comandará.o tra alho, mas concluiu: "assumo a foi acompanhado de 5 deputados federais, sete; estaduais e

responsa'bilidade dois assessores, Ele praticamente levou a campanha da Arena
.

na derrota ou na vitória, '� d vida- com prazer a �itóri�- ��;�; ao II. o andar do Aracoara Hotel, congestioríándo corredores e.

outras lideranças". �
salas de espera, distribuindo abraços e fazendo declarações, Em

Em sua conversa com o general- Figueiredo, garantiu ao sua passagem de duas horas e meia não deixou' um só gabinete
candidato à presidência "100 por cento dos votos da Arena sem .ser visitado, ganhando, porfim, um apelido, de que-gostou:
paulista", em 15 de outubro. E acrescentou: "posso garantir, "Tufão",

porque me informei disso pessoalmente, "Sobre a reforma par- A partir de 9h30m de hoje, Paulo Maluf visitará, em seus

tidária, assegurou que=eu, Paulo Maluf, os deputadosgirefeitos gabinetes',' no Congresso, o presidente da Câmara. Marco
e. vereadores que me segyem, continuaremos na Arena, mesmo Maciel; o líder do governo no Senado, Eurico Rezende, o

sendo criados novos partidos", Informou não ter trazido rei- senador Virgqio Távora, o senador Daniel Krieger e o líder do

vindicações, "Só depois de 15 de março", governo na Câmara, deputado José Bonifácio. Almoçará no
I

'

Congresso, onde permanecerá toda a tarde; visitando parla-
Maluf disse. ter relatado ao general Figueiredo a situação mentares não só de São Paulo, mas dê todo o Brasil. Ele voltará

eleitoral em São Paulo, "região por região", Es�e relato foi la,São Paulo sexta-feira às l l h-l.Sm.
.

Brasília - O ministro da Fazenda, Mário Henrique Si

monsen, revelou ontem já estarem concluídas as tabelas
dos reajustes dos preços dos combustíveis, mas desmen

tiu, .com ênfase, a notícia publicada no jornal "Folha de
São Paulo" segundo a qual a gasolina comum seria majo
rada em 12,3,por cento a partir do próximo dia 14,

"Os novos preços não entrarão em vigor no dia 14, o

aumento da gasolina não será de 12,3 por cento e nem o

reajuste médio dos combustíveis ficará em 10 por-cento",
declarou. Limitando-se a reafirmar 'ter até o dia 20

para colocar em vigência os novos preços, corno lhe'
faculta o Decreto-lei 1,59.9, negou-se a antecipar os níveis
do reajuste, alegando caber tal tarefa ao ministro das
Minas e Energias, Shigeaki Ueki .. \

Juntamente com os ministro das Minas e Energia e do
.

'Planejamento, Mário Henrique Simonsem esteve reu
nido ontem pela manhã no Plácio do Planalto, com o

presidente Geisel, em encontro não previsto em agenda,
Na agenda do sr. Simonsen constava, efetivamente,

uma reunião no Planalto, mas ela estava, narcada iara o

meio-dia e,\portanto, não/seria com o general Geisel.e
muito menos pela-manhã, '

O ministro da Fazenda negou-se a' informar qual o

tema ,tratado limitando-se a afirmar que "houve um

mini-cde sobre a gasolina, mas não especificamente sobre
os nocos preços". Soube-se porém, que, com respeito à
gasolina, debateram-se o comportamento do consumo e

os eventuais reflexos' inflacionários dos reajustes na infla
ção, os quais, segundo Simonsen, "não serão descomu
nais".

mm
. opri_iro plano gue não
>::::;'�'utftãpassa'a .Idei." e;;' :."'" :,:',";��:;'

.

cio seu salãrio.

A Financiadora GM e os Concessionários Chevrolet estão
saindo com uma inovadora opção de financiamento: o plano que
cresce junto com o seu salário. Sem ultrapassaroseu limite. O Plano

'aOdivide vantajosamente o peso das prestações (24), com pequenos
reajustes somente a cada 6 meses. '

Assim, vocênáosente tanto as mensalidades, nem no começo,
nem no meio e. nem no fim.doflnanclarnento. Se você preferir, claro
que também pode levar seu Opala pelo financiamento tradicronal,
com prestações fixas.:;Mas vejasó como fica fácil financiar um Opala
7a pelo Plano ao. Dê uma olhada no exemplo:

)

Valor a ser finanCiado:·Cr$ � 0.000.00.
.

1.° Período 2.° Período 3.° Período I 4.0 'Período:
\ "

(6 meses)
I

(6 meses) (6 meses) (6 meses)
Cr$ 4� 196�OO Cr$ 4.951,00 �r$ 5.842,00 Cr$ 6.885,00

mensais . mensais \ mensais· mensais ,

Agora você está ma,is perto de ,umChevrolet.
Flim

\,FlnanClaDDRa
GeneRaL mOTOR5
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Diretores:
ALCEDO FERREIRA MENDES
,l).RTHUR ZElANTE
EDGAR O GALHARDO

Sunab fecha e multa 3

estabelecimen tos. A

discoteque não escapou.
.

Salvador - Um bar, uma churrascaria e um motel, todos locali
zados na orla marítima de Salvador, foram interditados por três
dias pela Delegacia Regional da: Sunab, "a bem da economia

popular". Os três estabelecimentos sã,? reincidentes em' infra
ções contra as normas de comercialização Impostas pela Sunab,
e já haviam sido autuados anteriormente, em média, dez vezes

cada um.

Os motivos da interdição são vários, incluindo majoração de

preços acima do permitido, na emissão de notas f�scai� aos·

consumidores ou então emissão de notas sem discriminação do

que foi consumido. O,moteI, Tokaia, localizado p�óxi�o ao

aeroporto Dois de Julho, além de fechado por tres dias foi
. multado em Cr$ 20 mil. A churrasear ia e o baI sofICIam maltas
de Cr$ 10 mil.

Também a' discoteca "Maria Phurnaça" foi autuada, "por
lesar seus consumidores", mas ainda não recebeu a notificação
da Delegacia Regional da Sunab. Segundo a Sunab, a multa

imposta à discoteca será de Cr$ 60 mil.
.:

A discoteca já fora multada anteriormente em 300 mil, e a

delegacia da Sunab entrou ontem com processo na Justiça
Federal cobrando executivamente esta quantia. A multa fOI
aplicada porque, durante a apresentação do grupo "As Frenéti
cas", em maio, a discoteca cobrou um "couvert" artístico de Cr$
I mil, quando a permissão da Sunab era para que fossem
cobrados Cr$ 500 por pessoa.

'

17 pessoas perdem seus

direitos políticos em SC
Em virtude de recusa da prestação do serviço militar, motivada por

convicção religiosa, conforme Decreto datado de 18 de maio de 1978,
publicado no Diário Oficial da IJ nião de 19 de m.aio de 1978·, perderam
os direitos políticos, nos termos do art. 149, paragrafo 1.°, ahnea b, da
Constituição Federal, os seguintes cidadãos, segundo informação da
Secretaria da Justiça.

ARNO BARTELT, filho de Ewaldo Bartelt e de Olga Becker Bartelt,
nascido a 17 de agosto de 1958, em Brusque, Estado de Santa Catarina,
e residente na mesma cidade;

ADEMIR MORO, filho de Orlando Antonio Pegoraro Moro e de
Adélia Farias Moro, nascido a 9 de março de 1957, em Caçador, Estado
de Santa Catarina, e residente na mesma Cidade;

DANI EL REN D. filho de Stefan Rend e de Norma Rend, nascido a 3
de agosto de 1958, em Blumenau, Estado de Santa Catarina, e residente
em Rio Negro, Estado do Paraná; .

ERICH CARLOS KORB JÚNIOR, filho de Erich Carlos Korb e de
Edith Korb, nascido a 12 de dezembro de 1958, em Blumenau, Estado

/de Santa Catarina, e residente na Capital do mesmo Estado;
GILBERTO PINTO filho de Luiz Emidio Pinto ede Edite Bernardo

dos Santos, nascido a i7 de fevereiro de 1957, em Indaial, Estado de
Santa Catarina, e residente em Blumenau, no mesmo Estado;

ILTON MORSCH, filho de João Morsch e de Dianna Neli Morsch,
nascido a 29 de março de 1958, em Brusque, Estado de. Santa Catanna,
e residente na mesma Cidade:
ISMAEL LEEPKALN, filho de Othilia Luciai Leepkaln, nascido a 31
de maio de 1958, em Orleães, Estado de Santa Catanna, e residente em

Guarapuava, Estado do' Paraná; .

.

JOAO BARBOSA, filho de Ernesto Barbosa e de Alvina Teodoro,
nascido a 17 de setembro de -1958, em Gaspar, Estado de Santa Cata
rina, e residente em Blumenau, no mesmo Estado;
. JOSÉ TEIXEIRA, filho de Mauro Teixeira e de Doracy Teixeira,
nascido a 25 de junho de 1958, em Blumenau, Estado de Santa Cata-

.

rina, e residente na mesma cidade; .

MARCOS BESSER, filho de Heinz Besser e de Maria Antonia Sarda
Besser, nascido a 28 de setembro de 1958, em Brusque, Estado de Santa
Catarina, e residente na mesma cidade;

ROGÉRIO LUIZ MADUREIRA TAVARES, filhode Glaucio Gon
çalves Madureira Tavares e de Maria José Madureira Tavares, nascido
a 23 de outubro de 1957, em São Francisco do Sul, Estado de Santa
Catarina, e residente na Capital.do Estado do Paraná;

ROGÉRIO MORO, filho de Orlando Antonio Pegoraro Moro e de
Adélia Farias Moro, nascido a 16 de outubrode 1958, em Caçador,
Estado de Santa Catarjna, e residentê 'na mesma cidáde;" "'.;.-

,.

VEN·ILTON JOSÉ ÁVILA, filho de Venícius Miguel de Avila e de
Maria Onilda Pamplona de Ávila, nascido a 10 de setembro de 1958, em

Santo Amaro da Imperatriz, Estado de Santa Catarina, e residente em

Palhoça, no mesmo Estado;
.

.

'
.

VILMAR KUSKOVSKI, filho de Stanislao Kuszkovski e de Eremita
Maria Kuszkovski, nascido a 20 de novembro de 1957, em Blumenau,
Estado de Santa Catarina, e residente na mesma cidade;

WALDEMAR FUCHS, filho de Ingo Fuchs e de Gertrudes Fuchs.
nascido a 3 de maio de 1958, em Timbó, Estado de Santa Catarina, e

residente lia mesma cidade;
WALDIR UTECH, filho de Harry Utech e de Erika Utech, nascido a

31 de março de 1958, em Blumenau, Estado .le Santa Catarina, e

reside.ite na mesma cidade;
WERNER NAATZ filho de Erich Naatz ede Hilda Naatz, nascido a

- 13 de janeiro de 1958: em Ibirama, Estado de Santa Catarina, e resi-
dente em Blurnenau , no mesmo Estado. .

Dnco-Voadorso&revoa
casa do escrivoo em

Soo Francisco do Sul
Objeto misterioso fez evoluções sobre a casa do escrivão do crime. Assustado.
chamou a mulher e os filhos para testemunhar a estranha aparição. Vizinhança
incrédula agora visita o escrivão para saber detalhes do OVNI, que segundo ele,
tinha forma arredondada com duas luzes nas partes laterais. Nelson Bispo de.
Oliveira, 48 anos. o escrivão que avistou o objeto. jura ser mesmo um disco voador,
já que não tinha qualquer semelhança com um avião.

. Este é o retrato falado do disco-voador

de ar puro, depois de ficar quase
duas horas vendo televisão e de
repente vi um pouco abaixo das
nuvens, um objeto totalmente
luminoso e que naquela hora es
tava sobre o hospital de cari
dade, que fica ao lado da minha
casa. Surpreso, eu chamei'
minha esposa, Maria de Lurdes
Torres de Oliveira, 38 anos e
mais um sobrinho e disse para
ela: "Olha lá um disco voador".

São-Francisco do Sul (Corres
pondente e Sucursal de Join
ville) - Um objeto luminoso,
aparentando' um disco voador,
foi visto na noite do último do
mingo pelo escrivão de crime da
comarca de São Francisco do
Sul, Nelson Bispo de Oliveira,
48 anos, casado e residente na

rua Joaquim José da Silveira
Júnior, número 89. Ele conta

que o objeto estranho tinha uma

forma arredondada, possuia
duas luzes laterais. e centro de
aparência' transparente e bas
tante iluminado. Segundo ele, o

� objeto movimentava-se lenta
mente e permaneceu 10 minutos
sobrevoando a cidade de São
Francisco do Sul, tomando, em

seguida, o rumo norte.

Ela então me disse que o objeto
era um disco voador e que eu

devia chamar os vizinhos para
mostrar o objeto e nesse período
todo eu percebi que ele estava
vindo em direção a minha casa e

por minutos pensei que ele fosse
pousar sobre ela. Então comecei
a ficar com medo e nisto come

çaram a chegar outras pessoas
que começaram a dizer que era

um avião a jato, embora alguns
garantiam que era realmente um

disco voador".
- Durante todo este tempo,

o objeto continuava ainda so-

DISCO VOADOR

.,' Nelson Bisp'O de Oliveira
conta que eram aproximada
mente 20h3.0m, "quando eu sai
da minha casa, pela varanda dos
fundos para respirar um pouco

brevoando a minha casa lenta
mente e corri para den tro de
casa, tomei um binóculo e cons

tatei que ele possuía uma forma
arredondada com duas luzes nas

partes laterais. Mas não deu
para observar o que tinha em

seu interior, pois o tempo bas
tante nublado impediu uma me

lhor visão do aparelho. Quando
ele passou lentamente sobre a

minha casa, percebi que não
fazia nenhum ruído". '

Muitos habitantes do muni
cípio ao tomarem conhecimento
de que Nelson Bispo de Oli
veira, muito conhecido na ci
dade, havia visto um disco voa

dor, começaram a visitá-lo pro
curando conhecer melhores de-

.

talhes do objeto. Todavia ele diz
que "pelo que eu sempre ouvi
falar através de revistas e jor
nais, o aparelho que eu vi só
pode ser um disco voador, pois \

avião eu tenho certeza que não
é. Se não for um avião o que
poderá ser então. Só pode ser

disco voador".

l'fNi,.,h� de gambá estoura um
. 'I. ...,-

.

'. I _ '. � . ..,.. -, !.;"'\'I _.-.,

tr'C;nslôrmador de 2.5:00 KVlfef
'Salvador - A procura de um local

tranquilo para dar à luz acabou

em curto-circuito desastroso-para
um Sariguê Fêmea (Gambá), que
morreu carbonizada junto com os

cinco filhotes - e para a empresa
baiana de saneamento (Embasa),
que teve um prejuízo de quase Cr$
2 milhões e o comprometimento
do sistema de abastecimento de

água da capital.
O curto-circuito ocorreu num

dos disjuntares da subestação elé

trica da estação de tratamento da

Bolandeira - principal de Salva

dor - e presume-se que o Sariguê
tenha entrado no disjuntor atra

vés de um de seus terminais elétri

cos que estava destampado. O

curto-circuito atingiu também um

r

®ãüXiliar
SOCIEDADE DE CAPITAL ABERTO

GEMEC /RCA-200 /76/13J
Carta Patente n.O 2.780 de 24-12-1942

C.G.C. 60.885.100/0001-74

ATIVO PASSIVO

30/06/78
c-s

619.360.999,88
52.930.226,94

30/06/77
c-s

73.190.375.32
52.065.113,26

7.105:813,66

14.019.448,40

DISPONíVEL
Caixa . .

Bancp do Brasil c/De-
pósltos .

Títulos Federais de Curto
Prazo .....

1.845.250,03

56'4.585.522,91

REAliZÁVEL
Empréstimos
Banco Central do Brasil

- Recolhimentos .

Departamentos e Corres
pondentes no País

Créditos em biquidaçâo
Acionistas Capital a 'Rea

lizar
Outros Valores e Bens

IMOBILIZADO

RESULTADO PENDENTE
Despesas de Exercícios

Futuros .

6.665.078.949,90 2.891.983.402,40

636.910.219,69

4.618.113.528,61
38.869.270,64

1.197.820.747,35

8.688.057.129,48
62.670.063,28

100.000.000,00
3.501.607.685,50

\281.326.769,17
2.247.403.539,58

188.027 .594 ,82

53.374.152,46 21.344.917,08
CONTAS DE COMPENSA

çÃO 73.964.064.573,25 59.168.543.972,83

95.133.361.070,27 69.884.386.820,97TOTAL

30/06/78'
.

Cr$
• 628.874.397,4q

300.000.000,00
100.000.000,00
184.670.582,94

30/06/77
c-s

397.913.225,84
195.000.000,00

164.043.955,20

38.869.270,64.

NÃO EXIGIVf:l
Capital
Aumento de Capital
Heservas .... . ....

Provo p/Creditos de liqui-
dação Duvidosa ... 44.203.814,�6

.

EXIGíVEL
Depósitos

Depósitcs à Vista
Depósitos a .Prazo

Departamentos, 'Corres
pondentes no País e

Ordens de Pagamento
Outros Créditos

RESULTADO PENDENTE
Rendas de Exercícios Fu-

5.620.487.741,32 2.181.020.806,90
3.374.910.005,86

) 2.000.983.219,38
2.245.577.735,46 180.037.587,52

8.746.340.580,09
5.858.026.344,54

4.626.821,691,64
3.443.581.496,.46

/

3 i 5 .567 .433 ,67 66.505.627,30turos

CONTAS DE COMPENSA
çÃO 73.964.064.573,25 59.168.543.972,83

I ,

TQTAL 95.133.361.070,27 69.884.386.820,97

O ÉB I TO

DEMONSTRAÇÕES DE "LUCROS E PERDAS"

30/06/78
CrS

733.170.698,51
428.846,426,53
73.257.026,03

30/06/77
CrS

375.400.620,53
250.086.573,51
59.418.971,47

Despesas Operacionais
Despesas Admini'strativas
Hesultado do Semestre

TOTAL 1.235.274.151,07 684.906.165,51........ \

CR�DITO

30/06/78
CrS

749.916.695,34
485.357.455',73

30/06/77
crS

308.144.893.13
337.913.706,12

38,847.566.26

684.906.165,51

Rendas Operaclonals
Outras Rendas e Lucros ..

Reversão de Reservas e

Fundos .

TOTAL """" 1.235.274.151,07

São Paulo, 13 de Julho de .1978

DIRETORIA
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FERNANDO RUDGE LEITE
Conselheiros:
ALBERTO SACRAMENTO
LÁZARO DE OLIVEIRA VILELA
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NEYDE ROSA BONFIGLlOLl
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PAULO DE TARSO VIANNA SILVEIRA

PASCHOAL FAILA
Contador CRC n.O 14.577-SP

disjuntor vizinho e um transfor
mador de voltagem adquirido
pela Embasa recentemente.

Explicou o presidente da Em
basa, Sr. Edson Fontenelle, que a

subestação �Iétr;ca onde ocorreu

o acidente foi implantada há

pouco mais qe um ano com o ob

jetivo de melhorar o abasteci
mento d'água na capital, e que só
o transformador, com 2.500kwà
de voltagem, custou à Embasa
cerca de Cr$ I milhão.

Caroneira
saiu toda
ferida no
desastre

A Delegacia de Acidente e

Trânsito de Florianópolis regis-.
trou ontem uma colisão e dois
casos de atropelamento, sem con
tudo provocar mortes. A colisão
ocorreu entre um carro e uma mo
tocicleta, às 9h40min, na rua José
Maria da Luz, no bairro José
Mendes. Além do condutor da
moto, Jason Zeidler Hermb, 26
anos, saiu ferida a caroneira Li
zete Comitti, de 21 anos, que foi
internada no hospital de Caridade
apresentando fratura no osso fê
mur.

O veículo que colidiu com ii'
motocicleta Honda, ano 77, e de
placas AA-524 foi o Ford Mave
rick, ano 77, placas AC-4828, di
rigido na ocasião por Vitalvina
Isabel Hubert, 32 pnos, casada e
residente à rua Prefeito Walde
mar Vieira, Saco dos Limões.

ATROPELAMENTOS

Na rua Gaspar Dutra, no Es
treito, às IOh30min, a motocicleta
Honda, ano 77 /placas BL-657, de
propriedade de Egon Alfredo
Ludwig, de Blumenau, e condu
zida na ocasião por Ivan Gouveia
Montenegro, de 19 anos, resi
dente na rua Vereador Batista Pe
reira, no Estreito, atropelou a Fe
lizberto Pedro Teixeira, de. 78
anos e resiçlente em Coqueiros,

A vítima foi internada no hos
pital Celso Ramos com ferimen
tos generalizados. O condutor da
moto saiu ferido juntamente com
o caroneiro Alexandre Lima
Grams e os motoqueiros foram
internados no hospital de Cari-
dade.

..

Também na rua Tenente Sil
veira, às 15h30min, o veículo
Volkswagen, ano 77, placas AC-
4150, de propriedade da Entel
(Engenharia e Telecomunicações
Ltda.), dirigido por Oldair Do
mingos Baldo, residente à rúa
Silva Jardim, atropelou e socor
reu a Rogério Carlos Batista Re
mar, residente na Rubens de Ar
ruda Ramos. A vítima foi medi
cada rIO Hospital Celso Ramos
com ferimentos leves.

Dops liberta
estudantes

que soltavam
,

panfletos
Brasília - Depois de interro
gados pelo Dops do Distrito
Federal, quatro estudantes
que distribuíam cópias de ofi
cio do Comitê Brasileiro de
Anistia de Brasília foram sol
tos na madrugada de ontem
No ofício, o presidente do'
Comitê, jornalista Pompeu de

,.?O!lsê, comuriiCaR'� ;&lOS lide
r�� dois partidos no Con
gresso a prisão de seis pessoas'

I no Distrito Federal.
'Os quatro estudantes -

Lanin Alasdair Fair l ice v

Burce, Aldina Maria Santos
Brandão, Euler Baltar Lima e

Gabriel Salgado - faziam
parte de um grupo de seis que
distribuíam as cópias, xero

grafadas, na estação rodoviá
ria de Brasília. O comitê di
vulgou ontem um protesto
contra sua detenção, que qua
lificou de "gratuita manifesta
ção de arbítrio, brutalidade e

temor à liberdade de informa-
ção".

SETAS
'INDICATIVAS

FEDERAÇÃO DAS INDÚSTRIA::,
DO ESTADO DE SANTA CATARINA

SERViÇO NACIONAL'
DE APRENDIZAGEM INDUSTRIAL

(SENAI) _

DEPARTAMENTO REGIONAL DE SANTA CATARINA
.

FLORIANÓPOLIS

CONCURSO
J .

'

Acham-se abertas a partirde 04 a 18 de agosto de 1978, as

inscrições ao concurso para 'preenchimento de duas (2)
vagas de Instrutor de Mecânica Geral, uma no Centro de
Treinamento do SENAI, na cidade de Caçador e outra na

Ngência de Treinamento do SENAI de Videira.

CONDiÇÕES PÀRA A INSCRiÇÃO
EXIGE-SE

\

a) Quitação com Serv.iço Militar
b) Certidão de Nascimento (mínimo 21 anos e máximo 35)
c) Cu rriculu m Vitae
d) Título de Eleitor
e) Cinco (5) anos de prática na profissão competente, dos
que não tenham curso de formação profissional e dois (2)
para os que o possuam.
f) Prova de conclusão do 2.0 grau.
g) Abreugrafia e Atestado de Saúde
i) D�as fotografias 3 x 4

VANTAGES
Vencimentos de Cr$ 11.390,00 (onze mil, trezentos e no

venta cruzeiros) mensais.
Os interessados serão atendidos no Departamento Regio
nal do SENAI, à rua Tenente Silveira n.? 35,9.0 andar, nos

Centros de Formação Profissional çl_e Blumenau e .Iornville
à rua São Paulo n.o 1147 e Padre Kolb 836, respectiva
mente, no Centro de Treinamento de Caçador à rua Henri-

.

queta Tedesco s/n.? e na Agência de Treinamento de Vi
deira à rua do Comércio 1130; 2.0 andar.

Florianópolis, 04 de agosto de 1978
A DIREÇÃO

rBANCO AUXILIAR DE SÃO PAULO S. A.
EXTRATO DÓS BALANÇOS E DAS .CONTAS DE LUCROS E PERDAS

5 bombeiros morrem' , I

carbonizados dentro
do mercado
incendiado

Novà Iorque - Uma parte do teto de um supermercado
em chamas caiu ontem em Brooklyn, matando cinco bom
beiros, informaram as autoridades, acrescentándo que
outro está desaparecido. \

Cerca de sete bombeiros ficaram feridos no incêndio do
supermercado Waldbaum's, situado no número 2892 da
Avenida Oceano Seis foram levados para o hospital Coney
Island, onde um porta-voz informou que nenhum se encon-
trava em perigo. .

Cerca de 150 bombeiros lutaram contra as chamas. O
incêndio parece ter começado em um setor do prédio que
estava em reformas, disse Margaret Trudden, que mora

perto do local. Acrescentou que os bombeiros que se encon
-travam no teto caíram no interior do prédio em chamas
quando houve o desmoronamento.

-,
,

Incêndio no poço Já'
dura quase um mês e

desafia bombeiros
. Teerã - Outro poço petrolíferopegou fogo, ontem, no sudoeste do Irã,

onde um primeiro poço situado a 18 quilômetros a leste da localidade de
Ahwas está ardendo desde princípios de julho, tendo sido convocados,
novos especiàlistas internacionais para dommar o incêndio. .

As autoridades informaram que o novo incêndio se produziu após a

descoberta de uma jazida de petróleo a uma profundidade de 4.800
metros. Um porta-voz da empresa estatal de petróleo do Irã declarou
que os técnicos estão perfurando dois poços alternativos para lacrar o

poço em chamas.

Falecimentos

éstes foram os falecim�ntos ocorridos ontem na região
da Grande Florianópolis, registrados pelo Cartório 'Farias:

Soloar Vieira Espezim, 64 anos, residia em Florianópolis,
casada; Causa mortis: choque cardiogênio.
Rodrigo Leonardo Garcia, dois meses, seus pais residem em

São José e a causa foi desidratação.
..

Paulina Martins da Silva, 79 anos, viúva, residia em Campi
nas e teve a m�rte provocada por insuficiência cardíaca
ventiladora.

,---�---�
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SC SÓ venceu uma.

Mas surpreendeu.
A seleção catarinense de futebol de salão juvenil retornou do RIo de

Janeiro, onde participou do campeonato brasileiro. Disputadas quatro
partidas, a seleção /lanhou uma, contra a Paraíba, e perdeu três, para
Rio de Janeiro, MInas Gerais e Pernambuco, classificando-se em 7.0

.lugar, sendo que o Rio sagrou-se campeão brasileiro.
Mas, segundo Acácio Souza, assistente técnico' da seleção catari

nense, os resultados das partidas não ·chegaram a refletir o rendimento
da equipe durante a competição. A falta de experiência, segundo Acá
cio, foi determinante durante todos os jogos. De qualquer Iormav o

técnico' do selecionado catarinense, Valei Moreira, surpreendeu aos

demais treinadores ao empregar um esquema extremamente ofensivo,
.. como explicou Acácio, "perdemos as partidas s_!:mpre pensando em·

ganhar".
A delegação catarinense foi composta pelos seguintes jogadores:

Marcelo (Criciúrna), Hugo e Guesser (Colegial), Vedana (Lages), Caio
e Maurício (BESC), Roberto, Nelson, Sérgio e Juarez (Avaí).

Resultados dos Jogos
já foram homologados
A Unidade Operacional deEducaçâo Física e Desportos da

Secretana da Educação e Cultura, homologou os resultad�s
finais dos III Jogos Regionais - Região Leste, realizados na

cidade de Concórdia e que apontaram os representantes da
quela' regíão para os Jogos Abertos de Santa Catarina, que
serão disputados em Caçador, de 21 a 28 de outubro.
OS RESULTADOS

I
. ,

De acordo com o regulamento, classifica-se para os Jogos
Abertos os três primeiros colocados em cada modalidade dispu
tada. Assim, estão com presença garantida em Caçador os

seguintes municípios pela ordem de classificação:'
.

Atletismo Masculino: Concórdia, Chapecó e Xanxerê.
Atletismo Feminino: 'Concórdia, Chapecó e Xanxerê. Bas-

. quetebol Masculino: Chapecó, São Miguel D'Oeste e Xan
xerê. B�quetebol Feminino: Chapecó. Bocha: Concórdia,.
Seára e São Carlos. Bolão Masculino: Concórdia, Chapecó e

Xamerê. Tênis de Campo Feminino: Xanxerê. Tênis de
Mesa Masculino: Chapecó, São Miguel d'Oeste e Seára. Tiro
Revólver: Concórdia e Xaxim. Tiro ao Prato: Chapecó. Volí
boi Masculino: Concórdia, Chapecó e Xanxerê. Volibol Fe
minino: Chapecó, Concórdia, e Xanxerê, Xadrez Masculino:
Seára e Chapecó. Ciclismo: Concórdia. Futebol de Salão:
Chapecó, Concórdia e Xaxim. Handebol Masculino: São
.Miguel d'Oeste, Concórdia e Chapecó. Handebol Feminino:
Conéórdia, Seara e São Miguel d'Oeste. Judô: Concórdia,
Chapec6 e São Miguel d'Oeste. Kart: Chapecó. Natação Mas
culino: Chapecó. Natação Feminino: Chapecó. Tênis de
Campo MasCulino: Chapecó e Xanxerê. .

EM BRUSQUE
.

Hoje começarfi as disputas dos III Jogos Regionais - Região
Leste, em Brusque, com a presença de oito municípios.

Lutarão por suas vagas aos JOJ!;os Abertos: Balneário Carn
boriú, Benedito Novo, Blumenau, Brusque. lndaial, ltajaí,
Pomerode e.Timbó, disputando 26 modalidades esportivas.

Benedito Novo participará apenas em Atletismo, masculino e
. feminino e Futebol de Salão, mas Blumenau tomará parte em

todas as modalidades esportivas a serem disputadas.

.Rallye é n�va atração
em Campos do ·J.ordão

Ribas-Mário, da equipe Hubert's, também em São Paulo.

A ci.dade p'aulista de Campos do Jordão. nesta se·mana.
transformou-se na capital nacional d.o rallye, póis para ali estão'
voltadas todas as atenções dos ralizeiros bmsileiros, em vista da

realização do "Rallye Pirelli - Campos do Jordão", o primeiro rallye
do tipo "FlA" a ?er disputado nó Brasil. .

Os três carros de Santa Catar-ina que participarão da prova, já
chegaram a Campos do Jordão e são eles: Chevette n.o 888, de
Aderbal Grillo - Milton Conceição, da equipe Hoepcke - Casa Nova
'- Goodyear· - Sonauto - Cerâmica Aurora: Fiat n.o 867, com João
Batista Ramos Ribas - Mário Pereira da Silva. da equipe Hubert's
·Center Jeans' e o Fia! n.o 866, de Luii Felipe Sada 'Giaf - Carlos

Henrique Fonseca, da Giorama - Caiçara's, de ltajaí.
A largada da prova será no próximo sábado, com a participação

de 41 carros, 'sendo 27 de São Paulo, seis do Rio de Janeiro, três de
Santa Catarina. três do Rio Grande do Sul e dois de Minas Gerais.
Destes: 17 são Fiats, 11 Passats, nove Dodge�Polaras e., ainda, um

Chevette, um VW-1300, um Vw: 1600, um Brasíli:;t e uma Varian!.

Alguns pilotos de fórmula estarão participando do "Rallye Pirelli
- Campos do Jordão", já confirmando sUil.S"presenças o vice

campeão brasileiro de F-VW-1600, Marcos Troncon, que correrá
com u.m Polara da equipe Auto-Serve, de São Paulo e Jean' Balder,
também com um Polara. da equipe Janda, igualmente, de São
�u�. .

Dentro da programação da proya, será realizado um raide de
�arros clássicos, com 11 participação do Veteran Car Club e do

Jaguar Clube. ambos de São Paulo. �
Na segurança da prova, que será disputada poI'"estradas Ingre

,mes da região, estarão atuando cerca de 200 homens, oriundos da
Polícia Militar, Civil. Rodoviária e Corpo de Bombeiros, além de
ser utilizado um sistema de rádio com cerca de 20 transceptores

.

"PX", inclusive com uma unidade na Sala de lmprer,tsa.
Todos os hotéis de Campos de Jordão já estão com suas reservas

tomadas,. e é intenso o movimento de campistas· na região que,
juntarriente, com os participantes da prova, com seus carros colori
dos, dão uma imagem inédita à cidade.

A grande novidade automobilística do evento, segundo comentá
rios que circulam ao "pé-do-ouvido", será o lançamento do pneu
CN-36, da Pirelli. em bitola para carros Fiat-1'47 o que deverá
melhorar o desempenho do carro, principalmente em competições.

.

•

,
,

�
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Reinaldo foi operado
e 'passa bem. Mas vai
ficar 9.meses parado.

A· .sétlma partida peiu título
de xadrez. E o sétimo eRlpc!�.,

Baguio - Um d�s desgundos dodesafiante Vik-
I

lhor, ltI_as ,�ue "não havia coordenação eurrc I 1
tor Korchnoi encontrou uma variante que per-

seus peoes . Admitiu que quando efetuou sua

I I'mitiu ao exilado soviético se igualar ontem, no jogada 32, terç� a noite-peão, q�atro cavalo
!

final da sétima partida, com o campeão Anatoly dama, sua posiçao se tornou �rIllca. , IKarpov. A surpresa do empate delx,ou no esqueci-

O empate foi um resultado que surpreendeu á mento por alguns momentos o _Ultimo incidente

todos, já que a maioria dos especialistas havia em torno de um parapsicólogo russo que

prognosticado que Karpov se encaminhava Korchnoi acredita estar tentando hipnotizá-lo
para uma vitória praticamente certa. para prejudiCar, sua m�ditação. O sujeito. que

Karpov ofereceu o empate depois que foi segundo os sovieucos nao Integra sua delegação,
aberto o \!nvelope com ajogada42 de Korchnoi -

tem se sentado durante todas as, partidas na

dama oito torre xeque. Yasha Murey, que há pnrneira ou segunda fila do auditório, de onde

dois anos emigrou da URSS para Israel, foi fica olhando fixamente -para Korchnoi .

quem descobriu a variação que transformou
.

Depo!s de um protesto Informal por parte da

uma posição desesperada de Korchnoi em um delegaçao de Korchnoi _o organizador d� tor-

empate aceitável. Um dos segundos oficiais de nero decidiu q�e a partir d� ,hOJe, runguern _se
Korchnoi, o britânico .Michael Stean disse que

sentará nas cauciras doau�ltoflO,. com exceçao
Murey descobriu a variante teça a noite,-

dos convidados especiars. ,Na partida de ontem.

uE
'. - . .

d d
o

.�
m uma posiçao que a mal?f1a os gran es parapsicólogo, identificado como Vladimir

mestres considerava sem solução para as bran-: Z h h' t d
.

f' fil. ouc ar, avia se sen a o na prime ra I a. em
cas (Korchnoi), Yasha encontrou um surpreen- frente a Korchnoi.

.

.

Petra Leeuwerik, chefe da delgação do desa

fiante, disse que a presença de Zouchar pertI,J
bou tanto a Viktor durante a partida de terça a

noite, que, depois de cada jogada, ele saía dalí

para se afastar dele". Stean acrescentou: "se
observarmos como Viktor jogou mal na última

etapa de ontem, fica evidente que alguma coisa o

preocupava".
Korchnoi cometeu sérios erros nas jogadas 32

e 35. Até a 32, segundo os espc:ia'ietàs 9 d.8

fiante havia feito uma excelente partida e tinha
possibilidades de vencer.

Blumenau com

250 atletas

nos Regionais'
de Brusque

dente movimento dó rei que teria dado a Korch-
noi

excelente possibilidades defensivas. Karpov,
claramente, decidiu respeitar as "habilidades
analíticas de Yasha e ofereceu o empate em vez

de investigar as variantes da descoberta";
'disse Stean, acrescentando que o movimento

chave; que 'não foi jogado, era rei-um-cavalo.
Korchnoi disse depois aos jornalistas que

quando o campeão chegou, ele esperava que
oferecesse o empate imediatamente. Acrescen
tou que Karpov poderia ter uma posição me-

\ ,

"
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Nova Iorque - O jogador Reinaldo foi operado ontem de

manhã no joelho esquerdo e seu estado é satisfatório, segundo
Blumenau (Sucursal) _ A médicos que particrpararn da intervenção.. •

Comissão Municipal de Esportes O jogador do Atlético Mineiro ficou duas horas e meia na,
de: Blumenau participará dos' sala de operações do Hospital Lenox Hill, no centro de Nova
Jogos Regionais do Leste, a serem Iorque e o médico James Nicholas, famoso especialista em
iniciados hoje; na cidade de Brus- problemas de joelhos afirmou que "tudo saiu como estava
que, com um total de 250 átletas, previsto"..

.

que disputarão a classificação Nicholas disse que Reinaldo está sob efeitos de fortes
para os Jogos Abertos de Santa .

Catarina deste ano em 29 modali- sedativos e que sentirá fortes dores em sua perna esquerda
dades, de acordo com informa- nos próximos dias.
ções prestadas ontem pelo presi- O cirurgião acrescentou que o jogador ficará internado
dente da CME, o vice-prefeito dez dias e que se não houver complicações regressará ao

Ramiro Ruediger. A: delegação Brasil após este prazo.
.

.

blumenauense se deslocará e re- Segundo o médico Neilor Lasar. do Atlético Mineiro qu�tornará de Brusque diariamente acómpanhou Reinaldo aos Estados U nidos, o Jogador ficara:
de ônibus, por medida de econo-

entre seis e nove meses sem jogar. .

.

.

mia, mas, mesmo assim, as despe- f'
'"

sas deverão ficar entre.Cr$ 35 e 40 O doutor N icholas afirmou que Reinaldo Içara como

mil. novo", uma vez passado o período de reabilitação calculado.

Ruediger acredita que Blume- \'nau não terá grandes dificuldades •

em conseguir classificação na Atlético .caIU no-maioria das modalidades e em al-
zurhas delas. tais como o bas- � � do vi

,. · , ,
quete e o volibol, é quase certa a" C Onto .

O VIg a.rIovitória das equipes da CME. Na
opinião dos dirigentes blume-

Belo Horizonte _ A diretoria do Atlético está sendo acusada
nauenses, as disputas de futebol
de salão, bocha e bolão serão as pelos torcedores de ter caído "no' conto do vigário", após a

mais equilibradas,' com chances confirmação, feita pela confederação sulamericana de futebol à
idênticas para todos os munlcí- federação mineira, por telegrama, de que o sorteio para consti-
pios da região. tuições dos dois grupos de semifinalistas da

Os treinamentos de Blumenau, - � __ o

Segundo Ramiro Ruediger, não Taça Lib��i�dores da América será realizado em Lima,.dia 1'T, e

sofreram nenhuma interrupção não em Belo Horizonte, no dia 9, como estava anunciado.
desde o término dos últimos A insinuação de que o presidente da CSAF, TeofiloSalinas,
lASC, desenvolvidos em Floria- teria enganado a Federação Mineira e o Atlético, parfl beneti
nópolis, ao mesmo tempo em que ciar O Alianza, time peruano classificado para a segunda etapa
as seleções locais fizeram uma

série de jogos com equipes de boa do certame, o diretor de ·futeb?l,. Ema�uel Monteiro.� respon-
aualidade técnica, sendo exemplo deu ontem que o clube tentara ainda, Junto ao presidente da
disto o volibol que enfrentou. FMF, coronel José Guilherme, e ao da CaD, Almirante Heleno
dentre outros, o Cl�be Atlétrco 'Nunes, fazer prevalecer o direito do clube.
Paulistano: e a Seleção da Vene- Ao contrário dos dirigentes, os jogadores atleticanos ficaram

zu��'modalidades emque a CME satisfeitos. É que a, reunião s�ndo 10 dias após a data marcada.

competirá nos Jogos Regionais InICIalmente. havera tempo, hábil para os contundidos se recupe
são as seguintes: atletismo (mas- rarern. Neste caso, o principal beneficiado será Vantuir, quesó
culino e femimnol. bolâo (mascu- agora volta aos treinos, depois de operado no tornozelo. Mar
lino e feminino), bocha, bas9uetc: ceio, que sentiu 'novamente uma distensão muscular, também
(masculino e feminino), ciclismo, .

,

'.

futebol de salâo.vginástica olím_.·devera se recuperar a tempo.
.

__

pica e ritmica, handebol (mascu- O za_guetro e o ponta de lança, entretant�, nao deverão ter

lino e feminino), judô, kart, nata- condições de Jogar no amlstos� de domingo, as 1 Oh 30m , �ontr;l.
.

ção (masculino e feminino), pu- o Flamengo, no Mineirâo, o UnICO retorno asse�urado e o do
nhobol, saltos o�namentai� (mas- ponta esquerda :Liza, que não joga desde que o Atlé,tico foi
culino e femInIno),_ tiro (ie re- eliminado da Copa Brasil há mais de um mês. Eraldo, ex-
vólver e carabIna, tems de mesa .'

'1 d
. . �

d M d t· t 1(mascuiino e feminino), tênis de Juvem, eve �omar a poslçao e o es o, na zaga cen ra , a se

campo (masculino e feminino), basear pelos ultlmos tremos, enquanto Marcmho e Jorge Cam
xadrez e voi"iboi (masculino e fe- pos disputam a \')osição de centroavante, com mais chances
mininol. para.o primeiro.

. AVAl F.C. AVA'í FUTEBOL CLUBE

� "I;'�( Al�2MOÇ"() DA "�TÔC�"
'c

Surgem campeões

Modalidade Montanha
Duas provas já foram realizadas' nesta modalidade. Pelo menos mais duas serão

realizadas: Pirabeiraba - .Carnpo Alegre - Pirabeiraba e Joaçaba - Campo, Novos -

Joaçaba No momento as posições são as seguintes. para 'os 5 primeiros colocados:
La Categoria Pontos
Franco Sala (BESC) . . . . .. . . .. . . 15.5
Milton Della Giustina (BESC). . ,. 13.5
Monso Gentii Ramos (BES.() . . . . . . . . . . . . . . 13.0
Walmor Giovanella (TIGREl ". .. . . . 6.5
Antônio Prin Filho (HERlNG) .,.... . .... 1.0
Gilmar Leu (TIGREl ,.. . . . . . . . . 1.0
2.a Categoria
Vitorino Prando (JOAÇ ABA) .

Ailton de Souza '(BESCl .... , .

Carlos dos Santos (JOAÇABAl
Ivan Hubert (BESCl ','
Heinz Ruf (IBlRAMAl
Nota,: A Car. JLinior não participou ainda desta modalidade.

"Moçl.alidaqe,,6e*iÍitência., .

.'

. A J.a Categória J'á disputoLt.2 p' rovas,_n��.ta mQ9âliQad�:,A .� ..

a CateQ"o)ria'c:j''1 cL..<.11e·p.Ql:ia
J'.

.,

3 O· �UKwU GU1?IHl1 h:" ')_.n 1� 17 ,l � ....f.lll<?b �_. ) I.... 1 .r,. .... Dq)

"L1l.ijpr Ja correram", provas. utras serao rea úauas ate apontar o, C�.Jl1PC)qe.. NV(.fuc
tb�ia coih�aIÍfjá"'a aparecer. .

.

':

La Categoria
.

Pontos
Milton Della Giustina (BESCl. 2·.I_O
AfONSO Gentil. Rqmos (BESC)......................... IX.O
Franco Sala (BESC) . . . . . I·.I_O
Antônio Prin Filho (HERINGl . . . .. . . . fl.5
Gerardo Bandoch (TlGREl . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2.D
2.a Categoria
Ivan i-Iubert (BESCl .

Síhio Emerson Vieira
AiIton Souza.. . .

Vitorino Prando (JOAÇABAl .

Airton Ramalho Jr. (BESCl
Categoria Júnior.
João Pizzolatti (POMERODEl .

Hans Ficher (POMERODEl .

Celso Rosembrock Jr. (HERINGl
Roberto Kinceler (BESC) .

Ghunther Meye.r (JOAÇABAl.
Classificação Ranking . \

Além das'classificações por modalidade, serão também apontados os mclhores corre

dores computados os resultados de todas as provas. Serão os campeões do' Ranki ng de
1978. compreendendo os atletas mais completos e regulares. Após a realização de :i
prol as. a classificação é a seguinte:
La Categoria

.

Milton Della Giustina (BESC).
Franco Sala (BESC)
Manso Gentil Ramos (BESC) .

Antonio Prin Filho (HERlNGl
Walmor Giovanella (TIGRE) .

2.a Categoria
Vilorino Prando (JOAÇABAI
Ivan Hubert (BESCl .

AiIton de Souza (BESCl .

Airton Ramalho Jr. (BESCl
Carlos Alberto Santos (JOAÇABAI.
Categoria Júnior
João Pil/olattl (POMERODEl
Hans Ficher (POMERODEI .. :., .

Rolf Engel (POM ERODEI. . .

Adirton Pedro da Sil\a (BESCl .

Celso Rosembrock Jr. (H.ERINGI
Roberto Kinceler (BESC) .

I X,O
12.5
LO.5
7.5

. :i.O

2:-1.0
IS.O
I·f. O
13.5
1.3.0

2X.O
27,0
I X.O
IJ.O
12.D

-13,5
-11.5
-10. ()

7,5
7,0

3X.5
."l6.0
27.0
2-1,5
18. ()

37.()
33,0
IS.O
1-1.0
U,5
LU

-Companhia _

Internacional
de Seguros'

Presença no

desenvolvimento
econõmjco, social
é esportivo de
Santa Catarina.

;

} .

Avenida Beira Mar
Dia6/8 • 9 horas.

,

... '"

A Diretoria do Avaí no sentido de promover um

maior Gongraçamento de sua torcida, vai promover
uma feijoad'a denominada:
ALMOÇO NA "TOCA"

.

Local: Adolfo Konder
Data: 5/08/78
Início: 11 ho'ras
Preço: Cr$ 70,00

Ingressos na sede do Avaí ou na "Toca" até sexta-'
·feira.

'

COl.'\eORAçÃ.O: .

�C�;-':"-COLA E FA�JTA

Â� DIRETOR�

ADMINISTRATIVO.
. ,

Empresa de porte médio, sediada em FI'orianópol,is mas

com atuação sobre todo G> Estado de Santa Catarina, procura
um Diretor Administliativo com formação universitária em

Administração de Empresas, conhecimentos de contabili
dade e experiência mínima de dois anos em cargo' seme

lhante.
Esta empresa oferece salario compatível'com a capaci

dac!e exigida e a responsabilidad� do cargo',semana de cinco
dias, assistê"ncia médica e aumentos programados. Pede-s�
aos candidatos enviar pretensó"es sala,riais e curriculu1m vitae

dirigi.dos para: Administrador, Caixa PostaI6:18- Florianópo�
lis. Assegura-se sigilo .absoluto.

.

.
.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Guarani vence e

joga pelo empate,
domingo, no Maracanã
Campinas São Paulo - Com um gol em cada tempo - Orlando"
contra aos 47 minutos do primeiro tempo, e Renato, aos 8 do

segundo - o Guarani vencéu o Vasco por 2 a O ontem à noite no

Estádio Brinco de Ouro, dando um importante passo para se

classificar a final do Campeonato Nacional de Futebol.
A equipe local valeu-se principalmente da grande atuação de

seus jogadores de meio de campo, com destaque especial para
tenon, para manter o jogo sob seu controle. enquanto o Vasco,
sem cinco de seus jogadores mais importantes, mesmo com

, espírito de luta, não chegou a ameaçar a vitória do adversário. ,

Equipes: Guaranil Neneca, Mauro, Silveira (Alexandre),
Edson e Miranda; Zenon, Zé Carlos e Renato: Capitão, Ca
reca e Bozó (Manginha). Vasco: Mazaropi, Orlando, Fer

nando, Gaúcho e Marco Antônio; Helinho, Zanata (Zando
naide) e Paulo Roberto; Wilsinho, Paulo Cesar, Paulinho e

Dirceu, Manoel Amaro de Lima foi o juiz, auxiliado por Armindo

Tavares e Dirceu Arruda e a renda chegou. a Cr$

1,068,730,00, Aos 37 minutosdo segundo tempo, Fernando foi

expulso do campo, E dois minutos depois foi a vez de Edson se

excluído de campo' por faltà violenta em Paulinho,
O jogo começou num ritmo muito veloz e logo nos primeiros

movimentos, a torcida pode vibrar com dois lances de área
, muito perigosos, No primeiro, Zenon acionou Bozó pela es

querda, o ponta penetrou e chutou em cima de Mazarepi. Na

resposta vascaírra, Paulo Roberto também perdeu grande
chance -de marcar, ao demorar muito para controlar a bola,

O guarani, que precisava mais da vitória, armou um esquema
bem ofensivo, com Zenon centralizando as jogadas no meio de
campo e distribuindo muito bem as Jogadas para as extremas,

procurando a penetração dos laterais e dos pontas,
O Vasco, mais cauteloso, armou-se no 4-4-2, deixando na

frente apenas Wilsinho e Paulinho, mas esses dois jogadores
não conseguiràm levar. vantagens sobre os zagueiros do Gua
rani, muito seguros e ainda bem protegidos por Zé Carlos, que
armava a Irente de sua área,

\

O Guarani, dominava a partida e aos 47 minutos, já no

período dós descontos; chegou ao primeiro gol. Numa falta na

intermediária, Zenon deu para Bozó que, da linha de fundo
cruzou para a área, Orlando. na tentativa 'de' cortar o lance,
chutou contra suas próprias redes,

,

Logos nos primeiros momentos do segundo tempo, o Gua
rani, tomou novamente a iniciativa do jogo e, sempre explo
rando os flancos do campo a partir de passes precisos de Zenon
e num contra-ataque rápido pela direita, aos 8 minutos, Careca
conduziu a bola desde a intermediária, penetrou na área e

Mazaropi hesitou na saída, dando tempo a que a bola chegasse
a Renato. que acabou tocando mansamente para as redes, Foi o

delírio para a torcida local.,
Este gol acabou esfriando o Vasco completamente e Fantoni

ainda tentou dar mais agressividade a seu ataque trocando
Zanata por Zandonaide, mas o time continuou confuso e sen

tindo a falta de titulares importantes, não conseguiu articular
uma só jogada de ataque até o fim do jogo,

Joinville jogará
e ompleto. -Graças

I

a transferência.
Joinville (Sucursal) -O adiamento do início da segunda,

fase dd Estadual para amanhã conseguido pelos clubes junto à

Federação Catarinense de Futebol certamente favoreceu a

rodos que estavam muito preocupados com as baixas rendas

que teriam se os jogos fossem realizados na noite desta quinta
feira ao mesmo tempo que será televisionado o jogo Palmeiras e
I nternacional, diretamente de São Paulo,
Para o Joinville esta mudança foi totalmente benéfica, tanto

pelas perspectivas de uma boa renda 'como por ter proporcio-\

nado ao treinador Marinho Rodrigues tempo suficiente para
um coletivo na tarde de ontem. O treino foi realizado a partir
das 15h30m com os titulares jogando completos, desde o, go
leiro Raul Bosse que está retornando à equipe, como pela
presença de Wagner que retornou do Rio de Janeiro na terça
feira à noite e Lico, de-volta e extrema esquerda,

Marinho comentou que Wagner, como zagueiro central, tem

posiç�garantida pois os três dias que ficou parado negociando
com o �adureira sua transferência para Joinville, e pleiteando
os 15 por cento sobre o passe, não prejudicaram a forma física
do jogador. Wagner, por seu lado, disse que aproveitou, algu
mas horas o Rio para treinar e está com todas as condições par a

partida de amanhã contra o Marcílio Dias,
Mesmo com o coletivo de ontem, contudo, Marinho tinha

uma dúvida para a formação do time, No setor de meio de

campo poderia fazer a combinação Jorge Luiz-Balduino
Fontan ou Jorge-Luiz-Balduino e Sidnei, ou então 'ainda
Balduino-Fontan-Sidnei. O motivo desta dúvida foi a boa pre
sença ele Sidnei na última partida contra o Avai e o pequeno
atrito que o técnico teve com o centro médio Jorge Luiz no

treino físico de terça-feira, O jogador reclamou, durante os

exercícios estar sentindo ânsias de vômito por ter comido queijo
e Marinho (ironicamente) disse que agora é o caso é com o

departamento médico, Ontem Jorge Luiz treinou normalmente

no coletivo e tem posição garantida no jogo de amanhã, apesar
de Marinho não ter confirmado sua presença,

Dirigentes do Joinville, por outro lado, tem grandes esperan-'
ças que o adiamento da estréia vai trazer para o "Ernestâo" um

bom público, considerando dois aspectos: a estréia do JEC no

estadual e a apresentação do time completo, Ao inesmo tempo
o gerente de futebol, José Pereira Sagaz, informou ontem que
chega hoje-a Joinville o centro avante Zé Amaro, do Volta

Redonda, que já pàssou pelo Bonsucesso e Vitória da Bahia:' Ele
ficará em experiênciaaté o próximo dia 13 � tem grandes possibili
dades de ser contratado pois é dono do passe e está sem

contrato com o Volta Redonda. Os contatos para a vinda deste

jogador foram feitos por um empresário junto à direção do
JoinvilJe e ainda nada está definido sobre sua permanência.

Também o lateral Carlos Albérto, emprestado do Bonsu
cesso até o final deste mês, poderá ter sua situação definida nas

próximas horas. O Joinville está muito interessado na sua

compra e o gerente Pereira Sagaz, no início desta semana esteve

no Rio de- Janeiro em contato direto com dirigentes do Bonsu

cesso. Seu passe custa 500 mil cruzeiros e o Joinville está ten

tando negociá-lo por um valor mais baixo.
'

Por outro lado, os contatos que o presidente do JEC, Wal

domiro S�hutzler, realizou com o Coritibà para a contratação
do centro avante AdHson parece não ter surtido efeito. O joga
dor, em licença por dez dias viajou para o interior de São Paulo
e acertou com o Juventus. Mas ainda existe a �possibilida<te da

vinda do ponteiro direito Wilton que, a princípio, 'será trocado

por Britinho. Esta informação correu ontem nos bá�tidores do

clube, mas não foi confirmada.

Entrou

aca'so.
Muito abraçado pelos an

tigos companheiros e recla
mando bastante da pancada
que Guina, na última par
tida.contra o Vasco, que lhe
acertou o rosto, Renato Sá

esteve, ontem à tarde, no

Adolfo Konder, quando as

sistiu ao coletivo.

Renato Sá, em meio as

brincadeiras dos compa-
'

nheiros, principalmente
Lourival comentou a grande
polêmica que surgiu no fu

tebol gaúcho com a sua esca

lação na ponta esquerda do
Grêmio e que, inclusive,
provocou o afastamento de ,

Eder do time titular:

- Minha entrada no time

foi um .lance casual. Acon
tece que o Eder não tinha

condições para jogar porque
estava lesionado, então en

trei na equipe e fiz urna boa,
partida. Depois, quando ele

já estava recuperado da

lesão não tinha boas condi

ções físicas e permanecí no

time.
O Jogador dizia ontem que

mantém um bom relacio
namento com Eder, mas que
o pon tei ro esq uerdo do

\
Grêmio, considerado um

dos melhores do país, ficou

um pouco apreensivo por

que Telê decidiu mantê-lo

fora da equipe, O resultado
das preocupações de Eder,
segundo RenatoSá, fez com

que ó "ambiente no Grêmio
ficasse um pouco tumul

tuado pelas entrevistas

agressivas' que surgiram na

, "
.

n'G equ,lpe, por um

E
..., . .

nao saiu m·als.

Renato' Sá, titular do Grêmio e novo ídolo da torcida.

época",
Mesmo com um ambiente

um pouco perturbado" Re
nato Sá, esclareceu que não

tem problemas pessoais com

Eder, "inclusive nas concen

trações estamos sempre jun
tos, apesar de não sermos

amigões", Mas Renato Sá
não quer comentar muito a

situação porque "é muito de-,

licada" e alegou que o as

sunto de Eder no Grêmio

agora está sendo resolvido

pela diretoria, Além do

mais, o meio campista disse

que não se preocupa em re

tornar para o banco porque
sua posição não é a ponta
esquerda,

Depois de assistir os mi

nutos finais do coletivo co-

mandado por Aureo, Re
nato Sá não se arriscou a

comentar pouco que tinha

visto; Ii�itancio-se a fazer

algumas observações:
- Não deu para sentir

como está o time, mas vejo
que está muito modificado e

com jogadores novos. De

qualquer forma, pelo resul
tado contra o Joinville 'a
equipe deve estar se entro

sando bem"

Renato Sá ainda recordou

sua saída do Avai dizendo

que não pretende se afastar

do Grêmio porque um joga
dor leva algum tempo para
se adaptar a uma equipe e só

depois pode mostrár real

mente o seu futebol:
- Todo o jogador que se

inicia no 'futebol aspira che

gar num time grande, então,
- quando acontece uma opor-

,

, tunidade tem que aprovei
tar. A evasão de jogadores
daqui de Santa Catarina se

dá, pela facilidade aconô
mica que os times grandes
têm de comprar jogadores
em 'centros menores, E ge
ralmente as )propostas são
boas eos nossos clubes ven

dem na esperança de prepa
rar novos atletas, que pouco

depois também serão com

prados.
Nessas condições, Renato

Sá acha muito difícil quém
_

em Santa Catarina se possa
armar um bom time de fute- \

'boi, para que isso pudesse
acontecer seria necessário

segurar os 'bons jogadores,
"o que não é fácil",'

�-------------------FIGUEIRENSE------�------------�
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.E 'apresentando defeitos�

Jailson (esq), confirmou seu lugar no time, mas Sebinho (de costas) ainda é dúvida.

Mesmo cepois de um treino
movimentado, em que os titula
res mostraram muita disposição
e conseguiram, em boa parte, o

domínio das ações,' o técnico
Lauro Búrigo, ontem, não teve
a seguranç i suficiente para
acreditar numa boa apresenta
ção do rime na partida de
amanhã, contra o Joaçaba.
Apesar de reconhecer que a

equipe apresentou "alguma,
melhora", ele espera - cada vez

mais - uma partida difícil para o

Figueirense em sua estréia no

campeonato, e os motivos que o

levam a' pensar assim, são .as

próprias deficiencias do time:
- O time melhorou um pouco,

mas o treino não passou de ra

zoável. Se ganharmos tíe 'I a 0,
vou dar graças a Deus - contes
sava o temeroso técnico, após o

coletivo,

� Para Lauro Búrigo, "O Joa
çaba é um time certinho e que'
andou ineomodando muita
gente", enquanto o Figueirense
"ainda não passa de uma equipe
nova, onde 'os defeitos apare
cem por falta de melhor entro

samento entre os próprios joga
dores, que se conhecem há,
pouco tempo". E esta análise de
seu time, talvez seja a razão para
sua insegurança - evidente a par
tir do momento em que ele evita
de confirmar uma provável es

caIação.
- Ainda não tenho o time

pronto. Continuo indeciso para
escolher .o meio-de-campo e o

ponto direita, e estou muito
descontente com a produção do
Terezo na lateral. Vou ter que
pensar muito ainda para definir
a equipe,

Suas dúvidas,' no entanto.

devem ser desfeitas esta tarde,
na véspera da partida, quando
Lauro Búrigo quer, pelo ter

ceiro dia consecutivo, dirigir um

coletivo. "Dessa vez vai ser um

treino rápido, relaxante, para
desintoxicar - mas o suficiente
para que eu escolha o time", diz
ele.
-Será um treino de meia hora nó
máximo. Preciso vêr se escalo o

Terezo, decidir quem' sai no

meio-de-campo, e' um ponta
entre o Gilberto e o Sebinho.

Com essa afirmação, o téc
nico desfez, ontem à tarde, os

argumentos dos que esperavam
ser o time do final do coletivo o

que estreiará no campeonato,
Assim, ele evitou de confirmar a

possível esclação de Pinga na

lateral direita, deixou a dúvida
entre Doval e Mosca na ponta
de-lança. e não apontou quem

foi melhor entre Sebinhc e' Gil
berto, em sua

\
opinião pela

ponta direita:
Por isso, o treinamento de

ontem só serviu para confirmar
a melhora na produção do-ata
que, com Jailton como centro-
avante.,

'

Ele deu mais' mobilidade à,
equipe e inclusive participou
ativamente da goleada de 6 a 2
sobre os reservas, completada
com gols de Newton Braga, Zé
Maria, Ademir ( contra), Paulo
Roberto e Adelmo. Afinal, d
outro centro-avante que dispu
tava a posição com Jailton, está
fora da partida de sexta-feira:
Valter, na tarde de ontem, foi ao

estádio. apenas para fazer, tra

tamento médico, sob orientação
do acadêmico Abel do Rosário,
e só deve voltar aos treinamen-
tos na próxima semana,

'

Pinga i terminou c) treino como titular
"Estou desanimado com essa

demora do' Fortaleza, para de
cidir se vou ou não. para .lá.
Estou esperando há mais de
uma semana pela passagem que
ficaram de me mandar, e já
estou até me conformando,

,

porque acho que o négocio não
-

vai sair. Agora, tenho ido numa

preta-velha, pra ver se ela r,
sólve esta parada, porque se:
não;acho que vou mesmo é con�
tinuar treinando, até que al
guma coisa-aconteça e mude
minha vida", '

Assim o abatido'Pinga 'ex

primia seus sentimentos ontem
à tarde, uma semana depois que
surgiu a. possibílidade dele ser

�mprestado ao Fortaleza, por
mtermédlO do conselheiro

Walmor Schrnidt , do Figuei
rense, Ele hoje deverá ter uma

solução final para o caso, e sabe

que é bem provável que a chance
'de sair do Figueirense e tentar a

sorte em outro clube, fique na

saudade' '

'

- O Que o seu 'Walmór me

disse é que no Fortaleza, existe
um grupo de dirigentes favorá

'v.el a minha contratação, e outro

estimulando a promoção de um

juvenil deles.' Mas, só sei mesmo

é que não vou para testrs, por
qué isso não. me interessa,

-

Mas, -sempre há dias para
grandes surpresas na vída ,de
qualquer um, e ontem era um

desses para Pinga, Treinando
no time reserva como "falso

ponta esquerda" até o intervalo
do coletivo, súbitamente ele re

cebeu, do técnico Lauro Búrigo,
a ordem para passar ao time ti
tular, em lugar de Terezo. Isto,
para ele, deu motivo a uma
brincadeira:

- O Pinga ainda é' o bom. Se
não sair, fica ensinando pra mq
çada como é que se joga, em

qualquer posição.
E, se para o técnico Lauro

Búrigo a promoção de Pingil foi
em principio uma medida puni
tiva para Terezo, que' segundo
ele "está apresentando falhas
por falta de empenhó no com-'

bate e na marcação", ela 'tam
bém pode ter sido o primeiro
sinal de. volta do lateral à condi-

ção de titular: O treinador con

sidera isto "viável", e ontem

. chegou a ficar irritado quando
um repórter lhe perguntou se

não ficaria constrangido de lan

çar o jogador depois de
considerá-lo fora de seus planos:

-Eu nunca me sentiria cons-
'

trangido. Afinal, durante três
anos em que fui técnicodo Fi

gueirense, dirigi a equipe 170
vezes, e o Pinga só não foi titular
em duas. �gora, se disse que ele
não éstá nos meus planos, é
porque 'há motivos, que prefiro
nao cómentar. Digo apenas um,
que é o fato dele estar há anos no

clube, e por isso já é um jogad,o.r
um pouco desanimado. Mas,
nada impede sua escalação neste
jogo.:
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Incidente no treino

não tira tranquilidade
dó Internacional

.

São. Paulo - Uma entrada violenta de Caçapava em Batista,
seguida de revide e troca de ofensas, marcou ontem o clima do
treino do Internacional, que enfrenta hoje à noite o Pal'çtÍeira�
O técnico Cláudio Duarte paralisou o treinamento e os animas
foram acalmados; depois, ele e os dois jogadores minimizaram
o incidente.

.

:- Foi uma briga comum - disse Cláudio Duarte, acrescem
tando que "mesmo em dois toques, os jogadores do lnternacio.
nal jogam para vencer". Para ele, o caso não t;eiletiu'aigúm tipo
de nervosismo na equipe: no vestiário Batista disse que
"tudo isso é normal; há um desentendimento, o treinador apita
falta e a coisa se resolve", Ele não escondia, porém. que está

insatisfeito com a posição: "Na seleção, joguei de centro médio,
que é meu lugar e para lá em breve voltarei. Estou atuando na

lateral para cooperar com o treinador. Alguém tem que sair do
meio do campo", Por sua vez: Caçapava apenas se limitou a

dizer que "tudo está bem",·
.

- O técnico Cláujtio Duarte informou que manterá a mesma

equipe dos jogos anteriores. à exceção de Chico Espina, que
está sem condições de jogo devido à contusãosofrida em Recife,
contra o Santa Cruz. Em seu lugar. estará Peri.

U lnternacional entrará em campo com Gasperin, Batista,
Beliato, Salomon e Vanderlei: Caçapava. Falcão e Jair: Valdo

miro, Bill e Peri.

U tremo.de ontem no Morumbi. constou de Tísica, chutes a

gol. cabeçadas e dois toques, Todos. inclusive o técnico Cláudio

Duarte. criticaram o estado do gramado do Morumbi. segundo
eles. "muito duro, Aqui a bola não corre e não é de hoje, até os

.

paulistas sabem disso",

O ex-técnico do Internacional. Rubens MineÚI (hoje no'xao

Paulo) estava no estádioe cumprimentou CláudioDuarte, che

gando ii falar sobre o futebol. às vistas da imprensa, Cláudio
Duarte confidenciou. porém,' que teria um encontro, após o

treino. com Minelli. "O Internacional vai' ser tão cautelosc
C0l110 nos outros jogos" - disse Cláudio Duarte (29 jogos, 22
vitórias. 4 empates e 3 derrotas). acrescentando quevO Palmei
ras � um time tão. difícil como o Santa Cruz: nosso jogo para

hoje será objetivo: não entraremos pelo empate",

O Palmeira jogará com Leão. Rosemiro, Beta Fuscão, AI,
Iredo (Marinho Peres) e Pedrinho: Pires. Toninho Vanusa c

Escurinho.Jorge Mendonça. Toninho t Neil e Sílvio. OJuiz será
L�liz Carlos Felix, auxiliado por Amauri Ponciano e Eduardo
Monteiro.

Operário quer retardar

o início do campeonato'
Mafra( Correspondente) - O Operário, através do advogado
Braulio Renato Moreira vai tentar paralisar o reinício do cam

peonato estadual, marcado para amanha, até que o Tribunal de
Justiça Desportiva da Federação Catarinense de futebol aprecie
o recurso interposto pelo Marcílio Dias contra o Internacional de
Lages, ainda sobre o caso- Tonho. 'Como interessado, o

Operário entrará hoje com uma petição no TJD, solicitando um

pronunciarnento jío Tribunal, pois se o Inter perder os fJonto�
ganhos 'no campo.no "tapetão", o time de Mafra se classificara'
no Grupo I, dos venoedores.

, ,

'

Durante todo o dia de ontem, dirigentes, jogadores e torce

dores do Operário começaram a alimentar novas espera�ças de

classificação, pois consideram procedentes as reclamaçoes do
,

Marcílio Dias· conforme parecer do advogado do clube. Mas o

motivo maior' de agitação otimista na cidade, foi a n?tícia de

que o Auditor do Tribunal Lauro Santos, solicitou ,a FCF a

documentação de recursos do Marcílio, para posteriormente
encaminhá-Ias ao TJD para julgamento. ,', _

r

Hoje a tard.e, Bráulio Renato Moreira estara na Federaçao e

no Tribunal de Justiça Desportiva a fim de conseguir mais

elementos para tentar adiar o reinicio do campeonato.

.Áureo está poupando
o elenc o. Com medo.
Aureo decidiu poupar o elenco ontem àtarde e comandou 'a

apenas um período de treino coletivo, tratando assi� de e�itar o

esgotamento da equipe ou talvez-mais alguma lesão, pOIS tem

dois compromissos muito próximos, um contra o Juventus,
amanhã à noite, em .Jaraguado Sul, e outro, dommgo pela
manhã, no Adolfo Konder, contra o Paysandu.

'
,

Como Linha está praticamente afastado do jogo de amanhã,
o treinador decidiu escalar' Léo na meia cancha, ao lado de
Cardozinho. E mesmo COllJ essa alteração o ,elenco titular vol
tou a manter o rendimento dos últimos coletivos e goleou aos

'reservas ..

Otacílio marcou dois gols durante o treino e já está atingindo
sua 'forma física ideal: "Hoje senti umafisgadinha na coxa, mas

isso é normal em quem ficou muito tempoparado. Estou retor
nando a minha condição ideal e o resultado é um maior entro
samento no ataque. Nosso time está inuito unido durante os

treinos e agora precisamos ver se rendemos um pouco mais
durante os jogos do estadual".

Hoje à tarde, Aureo estará comandando o último coletivo
para definir a equipe para a partida contra o Juventus, por
enquanto o técnico está na expectativa da recuperação. de
Linha." .

'

.

Chapecoense vai
ficar sem Valdir

Chapecó ( Sucursal) - A transferência da partida de estréia no

campeonato, contra o Palmeiras, trouxe ontem bastante oti
mismo entre dirigentes da Chapecoense, que agora já acredi
tam numa boa possibilidade de arrecadação no estádio Indio
Condá. "Fugindo a concorrência com a televisão - diz o presi
dente Ednei de Carvalho - poderemos, talvez, arrecadar até 60
mil cruzeiros".

'

Mas, por outro lado, uma novidade deixou preocupados os

dirigentes e o técnico Crespo, além de Valdir: o meia-direita está
afastado por tempo indeterminado dos treinamentos com bola. ,

Ontem, o j'ogador esteve no consultório do médico Jandyr
Morandini, e soube que está tendo um problema pós-

,

(operatóIio no joelho direito, o que foi submetido a uma cifbrgia
nos meniscos.

'Valdir, agora, talvez nem jogue nesta próxima fase do cam

peonato, p�is tem permissão apenas�a fazer exer:çíçiQS f�j
cos, para não perder a forma, E, enquanto faz estes

exc:rCícios�fica em observação, para ver se se recupera de um derrame d
líquido sinovial, que ,.impede o médico da Chapecoense d '

prognosticar'o tempo que o jogador levará Rarª-.v!lJtªt: as ativirl
dades normais. ....--

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Oeste propõe novas �oluçõ(!s para
Governo atenuar efeitos da p"e5te

·Câmara aprova ·crédito de Cr$ 8
mil para compra de um çavalo,

Chapecó - Alarmados com a situa- dias atuais já não é apenas um problema suspeitas;
ção tensa e de desespero que toma conta da classe produtora de suínos, mas um l i Promover uma rigorosa fiscalização
dos suinocultores da região Oeste de caso de profundos reflexos sociais e eco- nas áreas onde se criam porcos alimenta
Santa Catarina, �s lideranças sindicais nômicos capazes de sensibilizar as áreas dos com lixo, bem como introduzir nor
rurais e cooperativistas da área, estive- responsáveis pela própria segurança na-

, mas e padrões técnicos nos matadouros
ram reunidas neste último sábado, nesta cional;

,

que ainda operam clandestinamente;
cidade, ocasião em que elaboraram um 8. Ocorre, excelência, que apesar da I L Nos colocamos à disposição das
documento que foi encaminhado ao' Pre- boa-vontade encóntrada nos mais dife- autoridades para quaisquer esclareci- Morro da Fumaça (Sucursal de

id d R ibli M" t da Azri Criciúma} - No primeiro dia deSI ente a epu ica, InIS, ro a gn- rentes setores de administração 'pública, mentos a respeito das afirrnações que Ia-
I G d d E d S

' , trabalho legislativo, depois do re-cu tura, overna or o sta o, ecreta- as soluções não correspondem à expecta- zemos, dirigindo um convite ao Excelen
cesso parlamentar de julho, a"rio da Agricultura e Comissão de Erradi- tiva e, até pelo contrário, aumentam as tíssimo Senhor Ministro da Agricultura e -Cârnara Municipal aprovou na

cação ,da Peste Suína Africana, expondo apreensões daqueles, que produzem e in-' seus respeitáveis assessores para que nos noite da última terca-feira o Pro
o problema e apresentando sugestões que 'dustrializam suínos dentro da mais alta permitam uma mesa redonda para exame jeto de Lei 14/78 <Lo Prefeito Jorge
julgam da "mais alta relevância para de- tecnologia, como é' o caso específico dos assuntos ora enfocados e para uma Silva, que o autoriza a contrair

, volver a tranquilidade ao setor e 'para' desta região; visita "in loco" às propriedadessuinícolas crédito especial no valor deCrã 8

salvar o que ainda resta para ser salvo da 9. Reconhecemos que em parte, o pro- em nossa região; mil para aquisição de um cavalo,
I

.

I" que .chegar a ser inédito no País.suinocu tura regional". , blema se resume na acentuada timidez 12. Os signatários, por unanimidade, Corri três votos contra daO documento, na íntegra: das lideranças da classe 'rural, que por decidem marcar nova reunião para d MDB. Arena, contra dois o
�

o"Procuramos a verdade, a justiça e o formação e tradição tem deixado de fir- dentro de um prazo máximo de 30 dias, '

, Projeto de Lei oriundo do Execu-direito de sobrevivência" mar posições e de fazer-se ouvir nos mo- oportunidade em que examinarão a si- tivo foi aprovado na primeira'
Excelência,

-

mentos em que sua sorte está em jogo. tuaçãe então existente ni) setor e para a reunião deste semestre. O projeto
Os signatários, 09 qualidade de presi- Mas, neste momento de.crucial desespero tomada de novas posições. tem por objetivo autorizar o pre-

dentes de sindicatos de trabalhadores ru- e ausência absoluta de perspectivas de feito municipal Jorge Silva a con-

,rais, sindicatos rurais e cooperativas-de continuidade da principal atividade eco- Chapecó, (SC), 29 de julho de 1.978 trair um crédito especial de Cr$ 8

d d 'O E
A mil para adquirir um cavalo, que.pro ução as regiões este extremo nomica da região, por imperativo de pa-

posteriormente será destinado aOeste do Estado de Santa Catarina (37 triotismo e da própria sobrevivência da, Atenciosamente Secretaria de Obras e Serviçosmunicípios. mais de 20 mil famílias rurais classe, somos forçados a assumir posi- Urbanos para fiscalização de
e cerca de um milhão de habitantes), onde ções e definir princípios, dos quais não
o setor primário 'representa a principal. nos desviaremos enquanto não pudermos ,....-------------.....,--------:-----------------------------'i
fonte de renda, pedimos vênia para expor vislumbrar a verdade, ajustiça e o direito
e, no final, sugerir o seguinte: de sobrevivência de dezenas de rriilhares

I. Não bastassem os efeitos da estia- de famílias rurais;
gern que reduziu em mais de 50 por cento
a capacidade produtiva -das lavouras da

região, sentimos agora que a propalada
peste suína africana e suas consequên
cias, poderá conduzir o setor primário a

uma crise das mais agudas de nossa-histó-
ria; .

2. Não bastassem os efeitos intrínsecos
.da "PSA", na comercialização dos ani
mais e subprodutos de origem suína, es

tamos encontrando inimigos declarados
de nossa' atividade na televisão e nos jor
nais do país, ou através deles, veículos
esses que por conta própriá ou mediante
subvenção, não se cansam de explorar o

assunto, sem atentar para os graves pro
blemas econômicos e sociais que a con�
juntura nos impõe;

Rosita Miglioranza - Sindicato dos Tra
balhadores Rurais de Xanxerê - ·Se.
Arlindo 'Schwarz - Sindicato dos Traba
lhadores Rurais de Chapecó.
Wilson Tissiani - Sindicato dos Traba
lhadores Rurais de Xaxim.
Hélio A. Klein - Sindicato dos Trabalha
dores Rurais, de Quilombo.

10. Assim é que, para tranquilizar os

produtores e salvar o que resta ainda para
ser salvo na .suinocultura, apresentamos
à consideração de Vossa Excelência, as

sugestões que julgamos da mais alta rele
vância para a superação da crise gerada Altair Casso I - Sindicato dos Trabalha-

pela peste suína africana: dores Rurais de Nova .Erechim.
A) A requisição, pelo Governo Fede- José Cavasini - Sindicáto dos Trabalha

ral, de horários nobres da televisão para dores Rurais de Guaraciaba.

amostragem decriatórios de suínos exis- Adalberto Mechels - Sindicato dos Tra

tentes aos milhares em Santa Catarina, balhadores Rurais de ltapiranga.
muito diferentes da criação de "porcos"

'

Antonio Blanger - Sindicato dos Traba

que se alimentam de lixo que essa mesma lhadores Rurais de Palmitos.
televisão teve; a iniciativa de mostrar ao

Rainildo Schwartz _ Sindicato dos Traba-
país; I /

lhadores Rurais de Caxambú do SuLB) O desenvolvimento de campanha Ricardo A. Manske _ Sindicato dos Tranacional para o consumo da carne suína, balhadores Rurais de Águas de Chapecó.a exemplo de tantas outras louváveis
Rido Carlito Voltz _ Sindicato dos Traba

campanhas de iniciativa da Assessoria
lhadores Rurais de São Migueldo Oeste.

Especial de Relações Públicas da Presi-
Luiz Vargas de Lima _ Sindicato dos Tradência da República em vários setores do
balhadores Rurais de Coronel Frêitas.interesse nacional:

. Alcides Bonassin - Sindicato dos Traba
lhadores Rurais de Gaivão.

3. Embora oBrasil, em alguns centros
de produção, venha competindo com as
mais avançadas técnicas do mundo em
suinocultura, dispendendo de altas
sornas em recursos financeiros, técnicos e C) Uma rigorosa investigação nos se-
genéticos, ainda encontramos, para tores ligados à administração da pecuá- JoséEgonKonzen-SindicatodosTrabanosso ,pesar, ,�lguns redutos onde se, ria, procurando afastar dessa área ele- lhadores-Rurais de Rorrielândia.
criam porc?s da rn'lnelf� mais anti- mentos que possam estar se compor- Ellgên!<,> Silyestre l)a'I�Toé.- Sindicat.o
.quada e Impmc,., de onde llrpa parte da tando contra os interesses nacionais; Rural de São Mlgue! do Oeste, ..

"

Impre�sa, renra rnaterial pa�a amostra- D) A colocaçãó em prática', num prazo José Almiro Mahle - Sindicato dos Tra
gem pública d:stmadaa milhões de brasi- máximo de 15 dias, da aquisição, pela, balhadores Rurais de Saudades.'
leiros, denegrindo a Imagem da verda-. Cobal, de carcaças e cortes estocados pordeira SUInocultura nacional: falta de mercado nas indústrias trans- Dorvali�o Dariva - Sindicato dos Traba

forma'doras do Estado de Santa Cata- lhadores Rurais de São José do Cedro.

Fina, em razão da retração do consumo Álmiro João Cadore - Sindicato dos Tra-
da carne suína; balhadores Rurais de Descanso,

'Guida Konrath - Sindicato dos Traba
lhadores Rurais de São Carlos.

4, Mais do que isso, somos forçados a

expressar nossas desconfianças e nosso

descrédito num tipo de PSA que dizem
estar afetando os rebanhos suínos do
'país, notadamente em nosso, Estado,
onde animais postos em observação, de
pois dos sintomas da "peste" permane
cem até 40 dias na mais absoluta e saudá
vel vivência, a despeito dos laudos labo
ratoriais indicarem tratar-se da PSA;

5, Não podemos aceitar a hipótese de
estarmos sendo manipulados por Irres
ponsáveis ou quiçá inimigos de nossa.
pátria e, de nossa gente, desde logo mani
festando o repúdio e a revolta dos signa
tários se tal abominável e execrável fato
estiver, como desconfiamos, aconte
'cendo em nosso meio;

,

6. Não podemos acreditar que os esta

distas brasileiros que por tantas vezes
vem repetindo gestos históricos em de-

-

fesa da soberania nacional, pudessem
agora, estar sendo vítimas por desco
nhecimento ou omissão, de inimigos do
Brasil. Pedimos a Deus que issó não seja
verdadeiro e assim esperamos, pelo amor

qlle temos por nossa pátria e pelo respeito
que sempre devotamos a?s nossos gover�_
nantes;

7. Aliás, não poderíamos deixar de re

conhecer o esforço e a compreensão de
nossas autoridades, ao procurarem ofe
recer soluções ao grave problema que nos

/

E) A garantia de um preço mínjmo de
Cr$ 14 por quilo de suíno vivo, ao produ
tor, como exigência mínima na transação
entre a Cobal e as indústrias (esse valor é

representado pelo custo atual de produ
ção), sem o que os suinocultores -não
terão condições de saldar seus compro
missos bancários;

F) Precisamos levar em consideração
que nos dias atuais mais de 20 por cento
das matrizes de alto padrão genético já
foram comercializadas para abate, .com

cujos recursos os criadores tem procu
rado se manter e que essa incidência deve
se acentuar, a ponto de ameaçar a conti
nuidade dessa atividade na região, com o

consequente êxodo dos criadores em di-

reção dos centros urbanos;
,

G) A manutenção dos corredores sani
tários, cuja medida aplaudimos, porém,
tornando-os mais práticos, sem afastar as

salvaguardas de que a. propalada PSA
não venha a ser intensificada como de
corrência dos mesmos

H) Solicitar a vinda de técnicos espe
cializados em PSA de outros pé íses,
permitindo-lhes livre acesso aos labora
tórios de análises e também o contato

com animais nas propriedades.tidas como

Manfredo A. Salfner -' Sindicato dos
Trabalhadores Rurais de Cunha Porão
Vitor Batista Nunes - Sindicato Rural de'
Chapecó.
Rosito MigJioranza - FETAESC
Demetrio Brancher - Cooperativa Regio
nal ltaipú Ltda. - Pinhalzinho.
Nelson.João Bauermann ', Cooperativa
Regional Auriverde Ltda. - Cunha Porão
Aury Luiz Bodanese -:. Cooperativa Re
gional Alfa Ltda. - Chapecó.
Lino Lindner - Cooperativa Agropecuá
ria São Miguel Ltda. - São Miguel do.
Oeste.,

,

,

Helvino Hoppe - -Cooperativa Regional
Arco Íris Ltda, - Palmitos.
Valdomiro Forcelini - Cooperativa
Agropecuária Santa Lucia Ltda. - Des
canso.

Luiz Arcari - Cooperativa Regional Pin
dorama Ltda. - Xanxerê.
Adão Eichwald - Cooperativa Agrope
cuária de Saudades Ltda. - Saudades.
Lo.tário Lauschner'- Cooperativa Agro
pecuária, de São Carlos Ltda. - São Car-

'

los, '

João Averbeck - Cooperativa Agrope
cuária ltapiranga Ltda. - Itapiranga.
Aury Luiz Bodanese - Fecoagro.

'- I

Paulinelli confirma visita a se
, ,

,

I
I,

Está confirmada para a próxima
semana a vinda do Ministro Alysson
Paulinelli, da Agricultura, aó Estado,
especialmente à.região do Oeste, para
conhecer as condições e discutir solu-'
ções da suinocultura catarinense,
preocupada, com a proliferação de
focos de peste suína africana no terri
tório estadual.

Está sendo aguardada também a

vinda a Florianópolis do Secretário
Nacional de Abastecimento do Minis
tério da Agricultura. José Ramalho,
que deverá tratar, basicamente, dã co

mercialização de suínos do Oeste ca

tarinense, para a Cobal.

Enquanto isso, a Secretaria da
Agricultura e Abastecimento do Es
tado aguarda o pronunciamento do
governo gaúcho, relativamente ao do
cumento ap�esentado na última
segunda-feira 'ao governador Sinval
Guazelli, nõ qual é pedida a abertúra

de um corredor sanitário, para a co

mercialização de suínos vivos, entre o

Oeste e os frigoríficos do Rio Grande
do SuL

'

No documento que apresentaram
ao Governador, os Secretários Carlos
Antônio Loch, da Agricultura e Abàs
tecimerito, e' Jóão Valvite Paganella,
do Oeste, por delegação do Governa-

"dor Konder Reis, ressaltaram a ele
vada integração existente entre a eco

nomia suinícola dos dois Estados,
com mais de uma dezena de municí
pios gaúchos recebendo matéria
prima catarinense e destacaram o fato
de que, comprovadamente, não existe
foco de peste suína africana naquela'
região de Santa Catarina.

•

Referem no docwmento que, com

base em recentes levantamentos"
verifica-se que anualmente cerca de
160 mil suínos procedentes dos muni
cípios situados no Oeste catarinense

'são comercializados para o abate em

frigoríficos do Rio Grande do' SuL
Essa quantidade de suínos faz-parte de
um total de aproximadamente 700 mil
animais que, representando um adi
cional à capacidade de abate instalada
no Estado, são levados à industriali
zação em outras unidades da federa
ção, Daí a grande repercussão eco
nômica que representa a comerciali
zação de suínos catarinense para o Es-
tado gaúcho. ,

O documento diz ao final que "o
.pleito que ora submetemos a elevada
consideração, de Vossa Excelência

,

reveste-se de especial significado eco

'nômico e social par� o Estado Catari

nef\se, em particular na sua região
Oeste, onde milhares de suinocultores '

vivem horas de apreensão e-incertezas
que somam-se aos aanosos efeitos de !

uma estiagem reçém finda para com

porem desdobramentos que, a vigorar
a presente situação, certamente se

farão sentir",

animais soltos nas vias e logra
douros públicos do perímetro ur-

bano, .

,Em sua correspondência, da
tada' de 2í/ de julho último, ao

presidente da Câmara Municipal,
Vereador Valdir de Costa, o Pre
feito Jorge Silva dizia que "a'

aprovação deste projeto se faz
obrigatória em virtude da Prefei
turater que tomar medidas urgen
tes no sentido de acabar com as

solturas de animais nas praças e

jardins da cidade, tais como, ga
tos, cachorros, porcos e ou

tros't.Ontern à tarde o vereador
emedebista Hélio Recco afirmou

que "achamos infeliz a iniciativa
do Executivo de Morro da Fu

,

maça, e mais absurda ainda a ati
tude daqueles que tiveram a petu
lância de aprovar o projeto de lei,
desmoralizando assim o nosso

poder legislativo e faltando com o

respeito a todos os cidadãos fu
rrÍacences que, confiaram seus. vo

tos",
A Câmara Municipal de Morro

da Fumaça é formada pelos' ve
reádores Arlindo Pagnan, Valdir
de Costa, Silvio Sartor e Mário

Magagnin (da Arena) e Hélcio
Receo, Valei Salvan e Valtenor
Soratto (dó' MDB). que partici
pou desta reunião,

O vereador emedebista Valei
Salvan afirmou que "os 'vereado
res 'do partido situacionista
deram prova de total ignorância e

incompetência. Seria impossível um

cidadão, montado em um cavalo,
conseguir laçar animais como ga
tos, cachorros e porcos que esta
riam soltos nas ruas". Na reunião
de terça-feira o vereador Hélio
Recco pronunciou-se sobre o as-

sunto dizendo que "isto e inédito
no País, Acredito que a maneira
mais eficaz seria contratar duas

, pessoas para realizar o serviço e

nãoa compra do cavalo",
Na mesma oportunidade o ve,

reador Silvio Sartor, da Arena, e

que pela primeira vez ocupou a

tribuna, esclareceu que "temos

que aprovar este projeto porque é
de' iniciativa do prefeitó munici

pal e muito bom para o municí

pio",

Muitos' oucros problemas exis
tem para serem resolvidos através
da Prefeitura e que com Cr$ 8 mil,
o valor do crédito especial., bem

que a Prefeitura poderia colocar
um semáforo nas travessias dos
trilhos da Estrada de ferro para
evitar até mesmo mortes como já
ocorreram", .acrescentou Recco,

Então num Revendedor
Autorizado Volkswagen a gente

tem 15 modelos el.3 cores
para escolher?

- Exatamente, Sr. Odair.
Só a linha Volkswagen oferece tantas

opções de modelos, cores e preços.

....

- E osplanos de financiamento?
\

---, Temos a maior variedade de
planos, inclusive da Financiadora

• Volkswagen. E o seu crédito pode
ser aprovado na hora.

- E se eu quiser dar meu carro

usado de entrada? ' ..........

- Perfeitamente. Nós aceitamos

./'e, aqui, o preço do seu carro usado
é sempre o melhor.

;

- Também fazemos
licenciamento, seguro, além de

./'outras facilidades corrio o

Consórcio e o Leasing.

Num
Revendedor Autorizado

Volkswagen só
não fazemos

,

o impossível.

"

REDE AUTORIZADAVOLKSWAGEN
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Curso de marketing internacional
A organização empresarial com mecanismo indispensãvel ae a_u�

mente das exportações, o potencial de mercado e a administração
do produto, são alguns dos principais temas que a partir de

segunda-feira estarão sendo analisados em Blurnenau, no Curso de

Marketing Internacional que a Produção Catarinense do Trabalho
promoverá através do seu Programa de Desenvolvimento de Execu
tivos de Santa Catarina.

O professor e empresário Ivanio Ramos Munhós, ministrará o

curso e ele é pós-graduado em Comércio Exterior pela Fundação
Getúlio Vargas e vice-presidente da União de Exportadores de

Frangos. O curso proporcionará conhecimentos básicos sobre a

ciência mercadológica, mercado interno e externo, enfocando maté
rias teóricas com término previsto para o dia 10, na sede da Associa

ção Comercial e Industrial de Blurnenau.
O programa prevê os seguintes temas: Conceito de Marketing,

Organização do Departamento de Marketing; Classificação dos
Bens; Natureza do Consumo; Análise do Mercado; Administração
do Produto; Política de Preços; Canais de Distribuição; Administra:
ção de Vendas e Pesquisa Mercadológica. Durante todo o curso

haverá aulas expositivas, discussão de casos concretos brasileiros
em dinâmica de grupo e retroprojeção de Transparências e projeção
de slides. As inscrieões poderão ser feitas junto à Associação Co
mercial e Industrial. de Blumenau' ou à Fucat, em Florianópolis.

Hospital inaugura, aparelho
Brusque (Sucursal; - Corri a presença de inúmeras autorida
des, foi inaugurado <::.,i.,m às 17 horas, no Hospital Arquidio�e
sano Consul Carlos Renaux, o moderno aparelho de raio - x

televisionado, de mil amperes.
"

.

O aparelho, importado da Alemanha, tem seu custo estimado
em Cr$ 3 milhões 800 mil. Contudo, o seu financiamento em

quatro anos, eleva esta quantia para aproximadamente Cr$ 8
milhões. Após a inauguração, foi servido um coquetel no edifí
cio do seminário.

Pinheiro' Preto reivindica
Auxílio financeiro para saldar dívidas de obrigações sociais e

previdenciárias e para a construção da sede da Municipalidade; o

asfaltamento do acesso ao centro da cidade, a AVenida Castello
Branco e a construção (Ia Escola Básica Professora Maura de Senna
Pereira, foram as reivindicações apresentadas pelo prefeito Elidio
Farina, de pinheiro Preto, ao governador Konder Reis.

.

Na audiência, o prefeito esteve acompanhado do deputado Celso
Costa, representante da região na Assembléia, e dos vereadores
Tranquilo Benjamin, presidente da Câmara Municipal e do diretó
riouda Arena de Pinheiro Preto, Gentil da Costa e Avelino Beal. Ao
final, o sr. Elidio Farina manifestou o agradecimento da comuni
dade de Pinheiro Preto ao Chefe do Executivo por ter determinado
obras da Casan e da Erusc no município, bem como a doação de
uma viatura.

Prefeito cria Conselho
Canoinhas (Do correspondente e sucursal de-joinville) - O

prefeito Benedito Therezio de Carvalho Netto, de Canoínhas,
criou através da Lei 1.444, o Conselh� Municipal de Cultura,
que tem como finalidade divulgar os programas. culturais do
município, antecipado de Um planejamento" orientação e

coordenação dos valores artísticos locais.
O novo órgão será constituído por nove membros nomeados

pelo prefeito. Após a divulgação da lei que criou o, conselho,
.

seus membros terão um prazo de dois meses para a elaboração
do regimento interno.

Ca�ador quer asfaltar
5C-451 e construir

ponte/ no .Rio do Peixe
Caçador ( Correspondente) _

Uma comissão representando en

tidades clubes de serviços, sindi
catos e empresários' de Caçador"
liderada pelo prefeito Reno Luiz
Caramori esteve terça-feira em

Florianópolis reivindicando ao

governador Konder Reis, o asfal
tamento da rodovia SC-45l ..

Caramori pede através de me

morial que seja incluído no orça
mento estadual do próximo ano,
"com prioridade", o asfaltamento
da rodovia que liga Caçador à
BR- 153, num trecho de 66 quilô
metros de extensão, chamado

-. ransu .....ullJla. Já foram realiza
dos os trabalhos aero fotogramé-

Blumenau ( Sucursal) - Dezenas
de universitários procedentes de
diferentes pontos do Estado e do
País já se inscreveram para parti
cipar do III FUC, Festival uni
versitário da Canção, que aconte-

cerá em setembro a
Comissão de inscrição, en-

cabeçada pejo acadêmico Ana
nias Vieira Filho, informa aos in
teressados que "6 prazo termina
'esta semana".

Uma das maiores, preocupa·'
ções da Comissão Organizadora
do III FUC, que seria o éco do
interior' do Pavilhão da Proeb, já
não existe mais. Técnicos da
Gianninni, de São Paulo, conse

guiram eliminar o problema, ins
talando umsistema de som intei
ramente novo. Segundo explicou
o presidente da comissão de insta
lação, Dianari Marques Bran
guinho, "depois de sair dos mi
crofones, o som é gravado e a se-

I guir passa por amplificadores,
evitando o éco e permitindo até
dois mil watts de potência.

O palco, totalmente rernode
lado, será 'constituído de.Z? mó
dulos de cinco metros por 60 cen

tímetros, totalizando '130 metros
quadrados com fundo parabólico
de 4,5 metros e com lào metros de
área em madeira alurninizada. A
capacidade do pavilhão da Proeb

, será de 3. 500 pessoas, sendo 2.300
nas arquibancadas e' 1.200 nas ca

deiras.
'

A comissão organizadora do
III Festival Universitário da Can
ção já definiu as premiações para

Empresários discutem
problemas da média
e pequena empresa'

Itajaí (Sucursal) - Cerca de 40 empresários participaram an

teontem nesta cidade, de uma reunião realizada na Associação
Comercial e Industrial, promovida pelo Centro de Assistência
Gerencial de Santa Catarina - Ceag, tendo como tema principal
o Programa Nacional de Apoio à Pequena e Média Empresa
Ex portadora.

Para o diretor executivo do Ceag/SC, Jóão Zanatta, "este foi
o primeiro de uma série de encontros que serão realizados a

curto prazo, objetivando através da Assessoria de Comércio
Exterior, preencher a lacuna provocada pela falta de uma enti
dade que coordene as at!vidades de apoio, promoção e assistên
cia técnica em comércio exterior para as pequenas e médias

empresas catarinenses: promover o desenvolvimento de recur

sos humanos nesta área; prover as pequenas e médias' empresas
ou as que pretende exportar, de assistência técnica e de canais de

distribuição adequados para atuar no mércado internacional;
permitir o ingresso no mercado externo a custo reduzido de

empresas que não tenham estrutura para exportação ou grande
capacidade financeira.

' ' .

as três melhores composições ê o Embora [Ião tenha havido profundidade de debates, os emmelhor intérprete, que serão esco-

-!hidos na última noite da prorno- presários reclamaram principalmente das dificuldades enfren-
ção e que ficaram assim definidas: tadas pelas pequenas empresas' na obtenção de empréstimos e
primeiro lugar, Cr$ 15 mil e tro-'

financ,iamentos, devido as altas' garantias pelos estaIéu; segundo lugar, Cr$ 12 mil e

troféu; terceiro lugar, Cr$ 8 mil e belecimentos de crédito. A bolsa de contratação industrial vi-
.troféu e pafa o melhor intérprete, sando evitar a ociosidade dos maquinários de alto custo foi o
Cr$ 5 mil e troféu.

'

Show de Jazz .
segundo assunto de maior importância focalizado na oportuni-

A comissão organizadora do dadé.
III FUC confirmou a vinda do
professar -Eduardo Vidossich O encontro caracterizou-�e principalmente pela exposição
para um show no próximo dia 6 das atividades desenvolvidas pelo Ceag suas finalidades. Entre
de setembro, às 20 horas, no pe- 'os, objetivos básicos da entidade, levados ao conhecimento dos
queno auditório do Teatro Carlos

empresários figuram a prestação de assistência gerencial e técGomes esta será uma das atraçOes
·do congresso dr abertura, O show nologica às empresas eatarinenses, formar, treinar e desenvol
de Jazz terá a duração aproxi- ver dirigentes e pessoal de apoio através de cursos e seminários,mada de lh20min e do programa '

constam as seguintes obras: Va-' realizar pesquisas e diagnósticos setoriais e globais criando
riações em Forma de Blues (si desta forma uma fonte sempre atualizada de dados e informa-
bemol). Yes Sir That's My Baby ( , .

Charleston). Indiána, Hallelujah ções sobre a economia catarinense.
e Jada. Entre os trabalhos que realiza o Ceag foram destacados a

Eduardo Vidossich é diplo- assistência técnica direta; consultoria de organziação; adminis-
mado em Letras francesas pela odUniversidade de Grenoble, na tração geral, de materiais e da pr ução; administração contá-
França e ex-membro e correspon- bil financeira de pessoal e de vendas, planos de rnarketing,
dente do Internàtional Jazz Club, sistema de informações gerenciais, gestão empresarial, créditofundado na Suiça e com ramifica-
ções em vários países da.Europa. orientado, bolsa de subcontratação, comércio exterior, asses-

Pianista amador, co-fundadaor soriajurídica, fiscal-e tributária, assessoria especial englobando
do grupo São Paulo Dixielanders, a fusão, cisão e incorporação de empresas e assistência tecnoló
antiga Paulistania Jazz Band, que gita,1 desenvolvimento de recursos humanos, estudos e pesquiatuou na capital bandeirante
entre 1.955 e 1960, com a partici- sas incluindo diagnósticos setoriais, perfis industriais e pro-pação do famoso músico ameri-

gramas de desenvolvimento.
.

cano Booker Pittmann ( pai da
cantora Eliana ·Pittmann). Como Para o técnico em exportação Luiz Paulo Zanatta "são inú-

conferencista, já esteve em várias meras as vantagens das empresas em. exportar conforme as
capitars brasileiras, falando sobre
Jazz. orientações do Ceag, aparecendo em primeiro lugar o acesso

facilitado às informações do 'nfercado, recursos humanos espe
cializados a custo subsidiados, apoio institucional dos órgãos
de comércio exterior que mantém convênio com o Ceag, facili
dade de-comunicação, canais de distribuição já. conhecidos,
técnicos especializados a disposição das empresas e orientação
para o acesso as fontes de finahciament9,..à expcírJáCào". ' ..

cU'Rg.-ÓifÔE �iÃ.ll�ING � '::. ��m''''9w�;J1
Também na ocasião foi anunciado a realização de' um' curso

de Marketing Internacional no período de 7 a 10 do corrente na

Associação Comercial e Industrial de Blumenau, promovido
pelo, Programa de Desenvolvimento de Executivos de Santa
Catarina, Prodesc e Projeto de Desenvolvimento de Executivos
da Indústria - Proindústria, em colaboração com a Ceag/SC �
Centro Brasileiro de Apoio a Pequena é Média Empresa -

Cebrae.
\

trico
e de, demarcação do terreno, com

levantamento de curvas de níveis.
O .prefeito aproveitou para tam-

,

bém solicitar a construção de uma

ponte sobre o Rio do Peixe li

gando a cidade ao Bairro Vila Pa
raiso.

Também informou Cararnori
que serão inauguradas neste ano
obras como o sistema de abaste
cimento de água, o ginásio de es

portes. o centro de saúde, a cen

trat telefônica, a subestação da
Celesc, a Fundação Educacional
do Alto Vale do Rio do Peixe�
Fearp, e a Escola Básica João
Santo Damo.

Promoção: Secretaria Municipal de Educação
O ESTAD,O, TV Cultura Rádio Guarujá

O curso visa ministrar conhecimentos básicos sobre a ciência

mercadológica, mercado interno e externo, enfocando matéria
teórica com exemplos práticos e objetivos, através de uma

metodologia expositiva, discussão de casos concretos brasilei
ros em dinâmica de grupos e retroprojeção de transparência e

projeção de slides.

Do programa constarão, o Conceito de Marketing, Organiza
ção do Departamento de Marketing, Classificação dos Bens,
Natureza do Consumo, Análise do Mercado, Administração
do Produto. A Política de Preços, Canais de Distribuição, Ad
ministração de. Vendas e Pesquisa Mercadológica.

ERMASA
EMPRESAS REUNIDAS DE MADEIRAS S/A

C.G.C. 33.249.921/000141
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDII'IÃRIA
São convidados os senhores acionistas desta so'cie

'dade a se reunirem em Assembléia Geral Extraordinária, a

realizar-se às ,16:00 (dezesseis) horas do dia, 15 de se

tembro de 1,978 em sua sede social, à Rua Alfredo Eick
'Júnior n.O 650 - 1.0 Distrito Industrial, nesta cidade, a fim
de deliberarem sobre a seguinte _

ORDEM DO DIA

1) Exame, discussão e aprovação do balanço 'geral,
dembnstração da conta "Lucros & Perdas" e demais do
cumentos do exercício findo; e

2) Assuntos d.e interesse da sociedade.

AVISO
Acham-se à disposição dos sen hores acionistas, na sede

social da Empresa, os documentos a que se refere o artigo
133 da lei n.o 6404 de 15-12-76, relativos ao exercício en

cerrado em 31 de dezembro de 1977.
Itajaí (SC), 03 de agosto de 1978·

LUIZ ORLANDO MACHADb
Di retor

CPF 102.507.199-01

WALtER FERREIR'A
Procurador

CPF 072.922.609-34

APPIO FONTANELLA
Ag. Adm. SA. 801.3

Presidente ,

PLAUTO JOSÉ DE AMORIM
Datilógrafo LT. SA. 801.1

Membro }

CARLOS ALBERTO CARDOSO
Ag. Adm. SA. 801.2

Membro

LEILÃO PÚBLICO
DlfilCEU DI,AS' PIMENTEL, Leiloeiro Público Oficial, devi
damente autorizado pela Delegacia Federal de Agricultura
do Ministério da Agricultura, em Santa Catarina, faz saber
a todos quanto possam intere'ssar, q ue às 8,30 horas do dia
22 de agosto de 1978, na Base Física da DFA/SC, em São
José, levará efeito o leilão público de bens inservíveis da
referida Delegacia Federal, constante de: veículos e semo

ventes, no estado em que se encontram e de acordo com
as condições estipuladas nq respectivo Edital, afixados no

seguinte local: à Rua Joaquim Vaz, 1661, Praia Comprida,
São José. Os materiais poderão ser examinados no horário
de 8,00 às 12,00 e das 14,00 às 18,00 horas de segunda a

, sexta-feir.a.

'Dificuldades de
� ,

c�J1tato faz Acats
se transferir

Joinville ( Sucursal) - A Asso
ciação' Catarinense de
Superrnercados-Acats -, que tem
sede em Joinville, irá se transferir
até o final deste ano para Floria
nópolis, devido as dificuldades
que o órgão possui para manter
contatos com os setores gover
namentais situados na capital do
Estado. A direção do órgão pre
tendia se transferir em junho deste
ano, mas as dificuldades para lo
calizar um imóvel no centro da
cidade para a construção da nova

sede obrigou a Acats prolongar
até provavelmente dezembro a

sua transferência definitiva:
Segundo o atual presidente da

Acats, Erico Antônio Contesini,
diretor-presidente do Supermer
cado Archer de Brusque, "a ci
dade de Joinville está deslocada
dos setores governamentais e por
isso nós encontramos sérias difi
culdades para resolver nossos

problemas, pois constantemente
somos obrigados a nos deslocar à
Florianópolis". Ele explicou tam
bém que de acordo com os atuais
estatutos do órgão, de dois em

dois anos, serão efetuadas elei
ções para a escolha do novo pre
sidente. Antes. 'todos os presiden
tes eram de Joinville já quê a sede
fica nesta cidade, mas agora com
o rodízio na escolha com base nos

estatutos, poderão ser escolhidos
presidentes de qualquer cidade,
até o do oeste catarinense, o que
praticamente irá dificultar o des
locamento na solução dos pro
�lemas da-Acats em Florianópolis

, --

,)

com a sede ncando em Joinville".
Observou, porém, que o órgão,

está 'ericontrando sérias dificul
dades para encontrar um imóvel,
em Florianópolis. "I nicialmente",
afirmou, "Nós pretendemos alu
gar uma sala bastante ampla até,
encontrarmos um terreno no

centro da cidade de Florianópolis
para a edificação da nova sede".

A Associação Catarinense de
Supermercados - Acats, locali
zada atualmente na Rua João
Colin em Joinville, 'possui' apro
ximadamente, 120 supermercados
associados de todo o Estado.
Fundada em fevereiro de 1972, a

'Associação tinha como presi
dente até. março deste ano, o dire
tor presidente do Supermercado
Odivan, Ivan Arino Kwitschzl e
numa reunião realizada em ltajaí
foi escolhido Erico Antonio Con
tesini, do Supermercado Archer
de Brusque.

Além dos 120 associados, a

Acats possui 'ainda 95 fornecedo
res e que são considerados �ócioscolaboradores. Em Joinville são
associados da Acats, 12 super
mercados, incluindo a Coopera
tiva da Fundição Tupy e um ar
mazém da Cia, Hansen Industnà't
Destes, apenas o Supermercado
Bohem não faz parte da Acats que
desde o início do ano passado, o

'seu proprierário. resolveu
desligar-se da associação, por não
concordar com a lei 605 que •

obriga o fechamento dos estabe
lecimentos comerciais da cidade
aos domingos.

/

·Chapecó qu�r, verl)a

para nova ro'doviária
Chapecó (Sucursal) - A Prefei- gir também trajetos internacio
tura Municipal de Chapecó vai nais.

solicitar ao Departamento Na- O prefeito Sander revelou que a

cional de Estradas de Rodagem - municipalidade colocará várias
DNER, Cr$ 25 milhões para a opções ao DNER, par,\ localiza
construção de uni novo terminal ção do novo terminal.
rodoviário ou remodelação do O movimento económico
atual. Para isso, o prefeito Milton

. financeiro constatou que a esta

Sander estará em Florianópolis ção rodoviária arrecadou em,l973
sexta-feira, entregando o projeto Cr$ I milhão e 581 mil; em 1974
ao órgão Federal. Cr$ 2 milhões e 526 mil; em 1975

Atualmente os serviços da esta- Cr$ 3 milhões e 735 mil; em 1976

ção rodoviária estão sendo pres- Cr$ 5 milhões e 921 'mil; em 1977 9
tados por firma concessionária. milhões e 688 mil e.em 1978, até o
Futuramente, com ampliação e . Inês de maio, c-s 5 milhões e 573

complementos necessários destes mil

serviços, através da implantação A NOVA ESTAÇÃO
do terminal rodoviário de passa- , Com 1.764 metros quadrados!
geiros, serão atendidas as reais de área coberta, a futura estação
necessidades da demanda" .corn rodoviária de Chapecó terá 774

capacidade física e condições ope- metros quadrados de área cons

racio,nais condizentes com o cres- /}��,�ç!a, Disporá�ç área pasa.esta
cimenJci'MW,<ff.lunicípiô;·"'í � �� -éi.J�%3:ffi�Jjlto pt1!MiI!.OCt!,Qutrarll'Yata

Os dados estatísticos do movi- estaeienarnento exclusivo de-tá
mento de embarque e desembar- xis. Terá forma circular com 16

que de passageiros das linhas que boxes para estacionamento de
servem ao terminal, variaram de ônibus. Intern'amente, dois cli-
500 pessoas por dia, em 1974; 800 chês de passagens atenderão o

em 1975; 1.l00em 1976;e l550em público; um seráutüizado pelo
1977. Neste ano, 2070 passageiros DNER, um para bagagens, um

se utilizam da estação rodoviária. para gerência, e os últimos dois
Pana o próximo ano, a previsão é para o DER e para despachos.
de 2.775 passageiros por dia, per- Para atendimento ao público
fazendo 999 mil por ano. O índice haverá seis lojas, um restaurante,
de crescimento de ano para ano dois banheiros e uma Iancheria.D
foi calculado em um minimo de projeto foi elaborado por técnicos
34,1% sobre o rriovime�to de em- do Departamento de Obras da

barque e desembarque. Prefeitura Municipal de Cha-
Diariamente o movimento é pecó. Os recursos serão concedi

firmado com base nas linhas esta- dos sem nenhum ônus ao rnunicí
duais e inter-estaduais. Com a pio; pois atendem as instruções \

implantação de novas rodovias, a do Manual de Implantação de'
extensão e quantidade das linhas Te�minais,Rodovjários de Passa
serão aumentadas, podendo atin- geiros � Miterp.

Museu abre· mostra de

ca·rtaz.�5 de'- turismo
, I

•

t_'L

L-·i....,�, 1

BANCO CENTRAL IDOB.RASIL

Joinville ( Sucursal) -.0
Museu de Arte de JoinviUe es

tará expondo a partir de hoje,
50 cartazes de turismo da Re
pública Federa'l da Alemanha"
que permanecerá aberta a visi
tação, pública até o âia 10
deste mês .. Os cartazes mos

tram paisagens típicas do
campo, fotos do povo alemão
e da juventude germânica con

temporânea. A, promoção é
da Secretaria de Cultl)ra, Es
porres e Turismo da' Prefei
'tura em Conjunto çom o I nsti
tuto Goethe, Consulado
Geral da República Federal da
Alemanha e Fundação Cultu.
ral de Curitiba.

Segundo o livro "Monogra
fie Des Plakats" de 'Herbert

EDITAL
I

BANCO CENTRAL DO BRASIL

DEPARTAMENTO DA DíVIDA PÚBLICA

Para os fi nos previstos no art. 60 da lei nY 4.069, de
11.06.1962, torna-se público que devem ser apre
sentadas para imediato resgate as Obrigações do
Tesouro Nacional - Tipo Reajustável e letras do
Tesouro Nacional, vencidas no m$s de JULHO de
1978.

Rio de Janei ro (RJ). 1.° de agosto de 1978
.

DEPARTAMENTO DA DíVIDA PÚBLICA
(a) Chefe de Departamento

Schlindler de Munique, pu
blicado em 1972, "de um

modo geral o cartaz de ·turismo
se destaca atualmente pelo seu

alto nLvel de elaboração e que
muito· agrada. O perigo está \
no exagerado decorativo
que não Irrá,om'mals nenhuma
força artística. Fica porém a

impressão de que as possi,bili
dades artísticas e o efeito su

gestivo da propaganda turís
tica estão longe de terem sidos
esgotados nas moais diversas
direções.

Não há nada melhor que
um bom cartaz para aumentar

I.nossa 'vontade de viajar, des
pertar a saudade das férias, a

sede de liberdade, as recorda
ções e as aspirações".

"

Proeb está! pronta
para o Festival

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Ex-chefe da polícia se(reta
·de Pinochet está preso

Os EUA aguardam a extradição dos policlols envolvidos no assassinato de Letelier.·

.

Informou-se que a inter
rupção do fornecimento de

. armas deixava patente ante

ao governo chileno a serie
dade do pedido norte
americano de obter a extra

dição dos três implicados no

,.

Wash.ington - A Câ
mara de Representantes
aprovou ontem a suspensão
de todo e qualquer envio de
armas ao Chile enquanto o

governo de Santiago não en

tregar as três' ,pessoas acusa
das de participar.do assassi
nato do ex-chanceler Or
lando Letelier.

A Câmara votou a favor
da medida após um intenso\
.debate em que se acusou o

Serviço de Inteligência Chi
leno. de enviar um "Esqua
drão da Morte" a Washing
ton com o objetivo de reali
zar o atentando em que pe
receram Letelier e sua secre
tária norte-americana.

Um jurado, federal con-:

cluiu anteontem, 22 meses

de investigações formulando
acusações contra o ex-chefe
da polícia secreta chilena
(Dina), outros agentes da

organização e cinco cubanos
anticastristas residentes nos

assassinato para submetê
los a julgamento aqui.

potética queda do regime
militar chileno como resul
tado do julgamento nos Es
tados Unidos de seu ex-chefe
da polícia secreta, implicado
no assassinato do ex

chanceler chileno Orlando
Letelier.

Estados Unidos.
Pouco antes de anunciar

se a acusação em Washing
ton, o governo chileno in
formou a prisão do general
Juan Contreras Sepulveda,
o ex-diretor da Dina e dois
agentes, inclusive, o diretor
de operações.

O presidente da Comissão
de Relações lnternacionais
da Gâmara, Clernent J. Za
blocki, disse que o pequeno
volume de armas que se

envia atualmente ao Chile
foi comprado antes de que o

Congresso suspendesse a
.

ajuda militar àquele país.
A ruptura de tal contrato

transformaria os Estados
. Unidos-aos olhos do mundo
"com um fornecedor pouco
digno de confiança", disse
Zabloci.

- Esse contrato se tornou

nulo, replicou Harkin. "Esse
contratos perdeu o efeito
quando enviaram agentes

.

para Os Estados Unidos para,
assassinar pessoas".
QUEDA?

Santiago do Chile - O
presidente Augusto Pino
chet desconsiderou uma hi-

Negou que general refor
mado Manuel Contreras ti
vesse sido seu assessor,
qualificando-o de "colabo
rador" em sua gestão gover
namental.

No entanto, vários mem

bros da Câmara disseram

que de acordo com as leis
chilenas nenhum cidadão

daquele país pode ser posto
à disposição das autoridades
de outro estado, enquanto
não sejam concluídos os'

procedimentos judiciais
contra eles no próprio Chile.

Pinochet fez essa declara-
,

ção aos jornalistas acredita
dos na sede do governo du-:
rante uma entrevista cole
tiva em que passou em re

vista diversos aspectos do

panorama nacional.
O tema predominante foi

o julgamento d6 ex-chefe da
dissolvida Direção de In
formações Chilena (Di na) e

de outros dois membros im-

portantes desse organismo,
envolvidos também no jul
gamento anunciado pela jus
tiça, dos Estados Unidos.

Os jornalistas pergunta
ram se esse fato e suas reper
cussões poderiam resultar
na queda do regime que che-

. fia, ao que Pinochet respon
deu:

tentativa de 'enfraqueci
mento de moral. É uma ati
tude de guerra psicológica".

Contreras e seus ex

colaboradores, o capitão
Armando Fernandez e o co

ronel Pedro Espinoza -

ambos no serviço ativo -

estãosobprisão preventiva-a
pedido da justiça norte
americana em virtude de um

tràtado de extradição.

O governante chileno rei
terou" a posição oficial de

que a investigação do assas

sinato do ex-chancelersocia-.
lista é um problema judicial,
e a seu ver; estão procu
rando dar características
políticas" .

, "Isso é que eles (os adver-
.

sários do regime), querem e

para isso temos de ter calma,
'

cabeça fria e ver com objeti
vidade o que está aconte
cendo", disse Pinochet.

"EÍn absoluto, Demons
trei que o governo é adminis
trado como deve ser. Se con

tinuarem tentándo criar di
ficuldades políticas, os insti

gadores vão passar mal. Isto
tudo é onquestrado. Sabiam

'que viria uma acusação
contra ·0 general Manuel
Contreras e se aproveifa-·
rarn".

O general Contreras se

acha ainda sob o Código da

.Justiça Militar, de modo que
tudo isso não passa de uma

Líbano: reeomeeem os combates.
Os intermitentes tiroteios ameaçam mais .urno ,vez explodir O ·Oriente Meoio.

À artilharia se incorpora a paisagem do Líbano

Turquia.
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as armas

'dos EUA

China mostra seus

hábitos a uma

platéia surpresa,
Velhos preconceitos são

derrubados em nome

do desenvolvimento da

política de Pequim

Internacional - 11

Os crimes da' elA
estão sendo revelados

\

neste tribunal

Pequim - A transmissão via satélite e à cores de partidas
da Copa do Mundo diretamente da Argentina, a difusão da

conhecida 'música norte-americana "Old Man River", e a

interpretação de Um �alet, oc!âentàl do "Lago dgs Çi§.nes':.
Qiíft�)l)�.9-\,fa,���q�e eJil,guadpm*na ima$1W1 de

.'
l}1n..ª.

iniiospectivà e aesi-nteressada do estià!Ígeiro.
� ';

A transmissão via satélite de um jogo'tda Co�a do Mundo

a 18 de junho foi a primeira efetuada na China, segundo um

alto funcionário da' televisão, Chen Han Yvva.

"Old Man River", cantada em chinês, foi difundida várias
vezes pela rádio de Pequim.

O primeiro balet ocidental que havia atuado na China há

10 anos se apresentou' a primeiro de maio e dias.atrás quatro
,

J

vezys com sala cheia.

Estas são algumas das novas provas das mudanças intro

duzidas na China pelos dirigentes que assumiram o poder
depois da morte de Mao Tse Tung_em 1976.

As lojas vendem agorá vestidos que durante muit?s anos

não se viam' em Pequim. As saias, em lugar das tradicionais

calças, também estão em. moda entre as jovens. E as blusas

de cores vivas surpreendem os recém-chegados, que espera
vam encontrar a uniforme e sóbria vestimenta chinesa, azul

escuro e verde oliva,
Já há alguns meses, e pela primeira vez em muitos anos, os

cabelereiros oferecem suas criações na China.
De Hong Kong chegam diariamente uns 300 turistas e

muitos outros procedentes de Tóquio. E em geral.os visitan
tes expressam surpresa.
MUDANÇAS,

OS chineses, de fato, "estão orgulhosos de seu país e de
seus governantes e pelo fato de viverem em paz sem passar
fome", esclarecer uma norte-americana acerca de uma COI'l-.
versação que manteve com um grupo de anciãos.
-

Os parques imperiais de Pequim, recentemente abertos,
apresentam aos domingos um aspecto similar ao Hyde Parck de
Londrres ou ao Central Park de Nova Iorque. Numerosas
famílias passeiam em botes, tomam sol, fazem pique-niques.

O domingo é dia de descanso da maior parte dos chineses,
.ao contrário dos outros países asiáticos, e milhares deles
visitam as -atrações turísticas como a Grande Muralha da

China, cuja construção data de 2.500 anos passados. Os'
turistas das várias partes da China se misturam nestes luga
res com os visitantes japoneses, norte-americanos e euro

peus.
Os chineses também levam suas câmeras de fabricação

nacional para fotografar seus parentes.
A cerveja, Wuxing Pijui, é uma bebida popular em Pe

quim, entre chineses e visitantes por igual, especialmente
quando a temperatura passa dos 32 graus centígrados.

Ao anoitecer, vários grupos sentam-se embaixado das

lâmpadas das ruas para jogar cartas, enquanto os mais

velhos sentam em pequenas cadeiras dobráveis para vigiar os

meninos.

Os jovens aproveitam da tranquilidade dos antigos Jardins
imperiais'de Peihei e Chingshan, que se estendem ac redor
dos pequenos lagos perto da cidade proibida, onde os impe-
radores viveram sua época de solitário esplendor.

.

Ambos os palácios fo_ram abertos há alguns meses depois
de estarem fechados durante vários anos.

FUTURO
O Instituto de Estudos Religiosos de Pequim réabriu há

três meses e os diplomatas se surpreenderam em junho pas
sado quando um sacerdote católico foi convidado a uma
recepção chinesa em homenagem ao Rei Juan Carlos, da

Espanha,
Um diplomata ocidental disse que acredita que a tendên

cia de liberalização parece bem firme e que provavelmente
não será interrompida, como aconteceu ano passado,

Havana - Complôs da ClA para assassinar o presidente Fidel

Castro assim como vário� atos de sabotagem foram burlados por agen
tes "duplos" que fingiram trabalhar para a agência norte-americana,
enquanto, na realidade eram da polícia secreta à serviço do imperia
lismo, disseram cinco cubanos a um tribunal na Conferência Mundial

da Juventude.
Um orador norte-americano, o ex-membro da Cl A, Philip Agee,

disse que em 1960, a agência foi responsável pela morte de 100 CUb".IOS

na explosão na baía de Havana de um barco que conduzia' armas
•

compradas por Cuba na Bélgica, mas não forneceu maiores detalhes,

José FernandesSantos, umdos cubanos que participaram da reunião

de anteontem, disse que uma tentativa contra a vida de Castro devia

ocorrer no México em 1976, um ano depois que o Comitê de Infbrma
ção do Senador norte-americano divulgou um boletim sobre complôs
realizados pela ClA contra Castro e outros dirigentes estrangeiros. O

Comitê Senatorial disse ter sabido de 8 planos contra o presidente
cubano e este declarou saber de 25,

.

�. Santos disse que dois homens, Francisco Manuel Camargo e Patrício

Sanchez observaram o aeroporto da capital mexicana e um monumento
.

no centro da cidade corno possíveis locais para matar Castro. Afirmou

que ambos os indivíduos trabalhavam para a CIA. Acrescentou ter sido

informado das tentativas planejadas contra-Castro durante uma visita

ao Chile em 1971.
.

-

Outros dois cubanos falaram dos esforços para enviar armas a Cuba

por mar e ar desde os Estados Unidos, assim como do treinamento na

CIA de contra-revolucionários sobre meios de sabotar a economia
cubana,

Os presentes à Conferência escutaram e viram vários filmes de pese
soas afirmando terem atuado no serviço da CIA e que foram capturadas

,

e presas mas que' haviam sido "reabilitadas".
A conferência sobre á CIA foi realizada no quinto dia do XI Festival

Mundial da Juventude, ao qual assistem 20 mil.delegados de 145 países .

O tema do Festival, que durará uma semana é "Solidariedade Anti

Imperialista" .

.Agee, que demitiu-seda CIA em 1969, depois de 12 anos de serviço e é

autór de dois livros criticando a agência, falou das atividades da organi
zação nos princípios da década de 60 visando persuadir os governos
latino-americanos a seguirem o exemplo dos EUA e romper relações
diplomáticas com Cuba.

.
.

O ex-agente acrescentou que a Cia fabricou um documento com

nomes de peruanos supostamente envolvidos com a embaixada cubana
,

em Lima e mais tarde, quando o mesmo apareceu em um jornal daquele
país, o governo peruano rompeu seus vlnculos corri Cuba. Disse ainda

que outros documentos falsos alegando impropriedades cometidas no

Uruguai por II diplomatas comunistas da Europa e Ásia levaram a

expulsão dos mesmos de Montevidéu. Pouco depois o Uruguai também

rompia relações com os cubanos.
Outra oradora, que se identificou como uma ex-empregada da CIA,

Elsie Wilcott, disse que foi secretária no escritório da agência em

Miami, na década de 60. Disse. que havia tantos sabotadores na lista de

pagamento que, em uma ocasião, o escritório teve que fazer 250.che
ques ao mesmo tempo.

'",
-

� 'Não-alinhados'
decidem lideranças':.

Belgrado - A reunião dos chamados países "não-alinhados" propie
ciouuma divisão importante em sua chefia entre as Nações moderatlas.e
os cubanos pró-soviéticos, transformados em novos ativistas do rnovr-

,

mente.
"Não estamos tratando de situar num mesmo plano de igualdade o

socialismo e o capitalismo", proclamou. o ministro cubanode Relações
.

Exteriores Isidoro Malmierca Peoli durante a reunião de 84 países na

Conferência de Belgrado, cujos debates se desenvolveram frequente-
mente num clima acalorado.

'

, A reunião de Belgrado consagrou os cubanos ativistas e seus aliados'

çorn uma força capaz de bloquear os adversários de sua versão pró"
soviêÍica dõ não-alinhamento. Ratificou ainda o projeto de efetuar uma

reun'ãü estratégiôa de cúpula no próximo ano em Havana e prometeu
empenhar-se no sentido de que o não-alinhamento seja redefinido de

forma que possa "legalizar" as atividades 'militares de Cuba no estran

geiro e seu ponto de vista amistoso em relação a Moscou.
Más a reuniãomostrou também que a Iugoslávia, Egito e outros

países moderados do movimento organizado há 17 anos se dispôem a

enfrentar os cubanos:
O ministro de Relações Exteriores de 'Cingapura, S. Rdajaratnam,

afirmou que em realidade, a pugna verificada em, Belgradoera parte de

uma terceira guerra mundial, que as grandes potencias haviam iniciado

já nas zonas em desenvolvimento, valendo-se de líderes do terceiro

mundo é de tropas do terceiro mundo, que lutavam por eles.

#

VANDA DE SOUZA SALLES
4,ó TABELIÃO DE NOTAS E
4,° OFíCIO DE PROTESTOS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PROTESTOS
Por não terem sido encontrados pessoalmente nos en

dereços a mim fornecidos ou por recusarem a tomar ciên
cia, faço saber aos que o presente editàl, virem ou dele
tivéem conhecimento que deram entrada neste Ofício,
para serem protestados contra os responsáveis dentro do

prazo legal os títulos com as seguintes características:
2 dps - Cr$ 3.750,00 .cada- credor: E, Karabalis - apresen
tante: Bese S/A - devedor: ANOREA CONFECÇÕES LTOA.
2 nps- Cr$ 2.028,58 cada - apresentante: Firianc, Volkswa-

.

gen - devedor: SOLON ALBUQUERQUE SCHIL - CPF N.o
014182200 -, ,

Dp - Cr$ 826,00 - apresentante: Bf Com. Caçados - devedor:
JUSSARA MACHADO SANTOS - CM N.o 350347
2 nps - C�$ 2.41 0,20'cada - apresentante: Financ, Volkswa
gen -devedor: JULIO CESARTESTA- CPF N.O 288438009
Dp - Cr$ 4,758,26 - credor: Tinseny Fos S/A - apresentante:
Bradesco S/A - devedor: LEAL CIA LTDA.
Dp - Cr$ 636,00 - apresentanté: BF Com. Conf. Callfados-
devedor: PAULO J. DA SILVA - TE N.o 63818

.

Dp - Cr$ '2.660,03 � apresentante: Finaric. Volkswagen -

devedor: MARIA SALETE IGNÁCIO - CPF. N.o 2Ô0398759
2 nps - Cr$ 2.299,68 - cada - apresentante: Financ. Volks
wagen - devedor:WlLDA EDUARDA DE SOUZA - CPF N.o
002657309
2 nps - apresentante: Financ. Volkswagen - devedor: AN-

,TONIO CARDOSO - CPF N,o 290312069
.Dp - Cr$ 674,50 - apresentante; BF Com. Conf. Calçados
devedor: DULCEMAR HENRIQUE NILES - CPF N.o 76131
2 dps - Cr$ 1,826,50 cada - apresentante: Fina,nc. Volkswa
gen - devedor: VALMOR DE OLIVEIRA SOBRINHO - CPF
N.o 006149559

_

Dp - Cr$ 830,58 - apresentante: BF Com, cont. Calçados"
'

devedor: ANTONIO ALMIRO O' AVILA
3 dps - 764;04 cada - apresentante: Financ. Volkswagen
devedor: EDUARDO JORGE LUZ - CPF N.o 057062119
Np - Cr$ 5;000,00 - credor: Ato Cesar Martino pinto - apre
sentante: Banorte - devedor: ROBERTO JOSÉ DE SOUZA
CPF N.o 006426769
Dp - Cr$ 4.034,50 - credor: Casa do Carpinteiro - apresen
tante: Besc S/A - devedor: JOÃO FERNANDES SILVA-
CPF N.O 029757349

'

Np - Cr$ 10.174,08 - apresentante: Banco 'Mercantil do
Brasil - devedor: WILSON EMANNUEL LOBO - CPF N,o
155034459
Dp - Cr$ 10.020,00 saldo - apresentante: Estabel,: A. Mode
lar - S/A - devedor: ARLINDO GUIMARÃES - CPF N,O
001958639
Np - Cr$'11.627,52 - apresentante: Banco Mercantil do
Brasil - devedor: JOSEMIRO FERREIRA DE SO�ZA - CPF
N.o 636303388 .

.

'

Dp - Cr$ 1.106,22 - credor: Doracy Tomaz da Silva - apre
sentante: Bradesco S/A .,: devedor: JOÃO MARTINS DA
SILVA
Np - Cr$ 4.000,00 - credor: Cia Pinheirense Indl. Copisa -

apresentante: Bradesco S/A - devedor: JOSÉ-CARLOS
SOARES� CPF N.o 111175969
Np - Cr$ 1.600,08 - apresentante: Banco Real - devedor:
NELSON FERNANDES MENDES

.

2 dps - Cr$ 2.093,80 cada- credor: Quaker Stait do Brasil-
,apresentante: Banco Sul Brasileiro - devedor: VERAS
COMÉRCIO REPRESENTAÇÕES
Np - Cr$ 1.917,50 - apresentante: Financ. Volkswagen -

devedor: ELCIO FERNANDO BETZLER - CPF N.?
288445309

"

Np T Cr$ 15,500,00 sald6 - apresentante: Herculano Maxara
Co rrea - devedo r: VALDEMAR DE ALMEIDA LAURENTINO

- CPF N. ° 178827889
'

Fpolis, 03 de agosto de 1978
VANDA SALLES

TABELIÃ
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SÃO JOSÉ DO CEDRO:'
.' .

\

,20 ANOS DE
DESENVOLVIMENTO

o município de São José de
Cedro iniciou sua colonização em

1950, quando chegaram os primeiros
colonizadores, constituídos por 21
famílias de agricultores, todos
oriundos do Rio Grande do Sul. No
dia de São José (19 de março), eles

promover:am o primeiro culto reli

gioso no meio da selva, nascendo daí
o nome do município que se tornaria

independente em 1.958, com o nome

de São José do Cedro.

Hoje comarca, com mais de 17
mil habitantes,' mais de 7 mil eleito
res.. 127 estabelecimentos comer

ciais, 70 indústrias, uma emissora de

. rádio, duas agências bancárias e mais

de I UI} milhões de cruzeiros no mo

vimento econômico, São José do'
Cedro é um dos mais prósperos mu

nicípios do Oeste Catarinense.

A ADMINISTRAÇÃO
Conduzido à Prefeitura pela se

gunda vez, o sr. Jaime Júlio Will, é o

atual prefeito de São José do Cedro,
I

'

nomeado pelo Presidente da Repú-
blica, por tratar-se de município da
região de fronteira internacional.

Como grande produtor agrí
cola, encontra no milho, com 630 mil
sacas, sua principal cultura, seguida
do soja com '126 mil sacas, trigo com

.) mil sacas, feijão com 6.400 sacas e

fumo com 48 mil arrobas Mais de 40
mil cabeças de suínos são produzidas
por ano.

'Os 50 estabelecimentos de en

sino do município (municipais, esta

duais e particulares), abrigam cerca

de 4.200 alunos.

Uma das maiores preocupações
de Will é com o setor rodoviário. A

prefeitura conta com dois tratores de '

,esteira, uma motoniveladora, um

caminhão basculante e um rolo com

pactador, para atender a 575 quilô
metros de estradas municipais.
Mesmo assim foram retificados e

macadamizados 23 km da estrada

Câmara de Vereadores,
,

Roq ue 'Affonso Mach ry - Presidente
Claudino Tenroller -Vice-Presidente
Etelvina Luiz Festa - l.O Secretário
Silvano Aloisio Wiegert - 2.0 Secretário
Cid Ewaldo Foppa - Líder da Bancada e Governo
Valdomiro Koempfer
Odércio Miguel Stein
Otávio Beal
Aldo Cemin

CÂMARA DE,
VEREADORES

SÃO JOSÉ
CEDR,O

DE
DO

Mensagem à População Cedrense
,
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, Os membros da Casa do Povo, irri1an®bs aos festejos
,

'

do 20.0 aniversário de nossomunicíp!o, patenteiam de que
'com união de esforços será possível'manter o crescimento

•

•

•

I

e a expansão que tanto tem distinguido nossa terra.
,

'
'

São José do Cedro, 27 de julho de 1978

aOITE VENTANIA
de

Evaldo Ped ro Lorenski
Descanso - Sta. Catarina

Há 60 dias estarnos.lnstalados no mais alto ponto da cidade
de Descanso, prestigiados pela boa gente do Extremo. Oeste,
inclusive de São José do Cedro, municípioque está come
morando 20 anos de emancipação política. Nossas sauda

ções aos cedrenses, com votos de muita prosperidade.

ISMA CITY HOTEL
•Ind. Schneider de Máquinas Agricolas l.tdo.

Av, Rio Grande do Sul. 320/340 - Cx p, "9"
SÃO JOSÉ DO CEDRO - SANTA CATARINA

,
'

IRMÃOS ALÉSSIO
ALFAIATARIA

Bar Restaurante - Quartos e Apartamentos
Atendido pelos proprietários - dia e noite

Gasperin, Trevisol & Cia. Ltda.
Av, Santo Antonio, 68/86 - São José do Cedro, SC

São José do Cedro - SC

Cumprimentam o povo e

. as autoridades
de São José do Cedro
pelo 200 aniversário de

emancipação do
"

municíplo.Cumprimentamos a população e as autoridades de São José do Cedro, pelos
20 anos de emancipação politica do município, de,sejando que o progresso oté
agora alcançado, seja uma constante daqui para frente, onde não falte união e

trabalho de todos os cedrenses:

Mensagem ao Povo Cedrense

Estamos integrados no crescimento de Sãó José do Cedro. Por isso cumprimen
tamos as autoridades' e o povo em geral, nesta data do 20,0 aniversário do

Município,
.

City Hotel

I

I

r:�
, r;r
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da construção de quadra polivalente
de esportes em Princesa, com a ajuda
do MEC, das escolas de Linha São
Germano, Padre Réus e Rosângeles.

realizações já concretizadas e outras condições à nossa administração,
por acpntecer em breve tempo, para .

não apenas nessa gestão, como na

consolidar o grande progresso de São anterior, de realizarmos aquilo que
José"do Cedro. mais interessa e que mais engrandece

nosso rico e laborioso município.
Nesse particular, não se pode

deixar. de' enaltecer o trabalho da Neste instante, quando comemora

Câmara de Vereadores que não mede mos 20 anos de emancipação, quero
esforços em apoiar as grandes inicia- agradecer a todos os cedrenses pelo
tivas em favor do Município. apoio que nos têm dado e garantir-

São palavras textuais de Jaime lhes que de nossa parte não faltará

Júlio Will: "tenho contado, para or- boa-vontade e trabalho para que,

gulho meu e dos munícipes. com a sempre mais, possamos conquistar
participação permanente dos senho- aqueles dias melhores que todos que-
res vereadores, incentivando e dando remos para' nossa terra,"

.

Derrubada Mariflor-Padre Réus
10 km da estrada Princesa-Nov�
Sarandi-Padre Réus, já então com

ajuda da Patrulha Rodoviária da Se
cretaria dos Transportes, 12 km do
trecho SC 163 - �osângeles - até
Divisa de Anchieta, 4 km do trecho
Vista Alta-Vila Rica, 3 km d�
trecho da linha São Germano, além'
de quase 100 metros lineares de pon
tes em vários locais do município.

Preocupa-se o administrador
com a implantação da BR-I63 que
ligará São Miguel d'Oeste=Dionísio

Cerqueira, passando por São José do Dentre os mais importantes, se

Cedro, a partir de cuja rodovia o de- pode citar o saneamento do Lageado
senvolvimento do município estará Cedro que corta a cidade, o convênio
"efetivamente consolidado", como assinado com a CASAN para im
diz o prefeito, plantação da rede de água e já com

Os programas da administração projeto em andamento da rede de es

'não ficam apenas nos setores. de ro- gota, Foram calçados 45 mil metros

dovias e pontes, mas se extendem quadradçs de ruas, procedida a re

pelàs outras áreas consideradas vitais forma da 'iluminação pública com a

para o desenvolvimento harmônico conseqüente participação da CE

da comunidade, não tendo faltando LESC, além da construção da praça
o apoio da administração aos setores da Matriz, das obras do Ginásio de

de educação, saúde, comunicação, Esportes pela Secretaria da Educa

assistência 'social e outros. ção, da praça defronte a prefeitura,

,

FRIGORíF'ICO OESTE LTDA.
sÃO MIGUEL DO OESTE S.C.

,�

·0 empreendimento (Frigorífico Oeste Ltda.) é do sr. Inácio Jácoby, que há
muitos anos vem sonhando em colocar em prática um matadouro dentro das

condições que a região exige. Porém, teve de enfrentar muitas dificuldades, entre

as quais um embargo da obra por parte do Departamento de Saúde Pública. Em
fevereiro de 1977, a obra foi liberada, já com a permissão do DIPOA e se encontra
em fase final de construção para ser inaugurada em outubro do corrente ano.

'

Trata-se de um matadouro para gado bovino, com capacidade inicial para até,
120 cabeças/dia, numa área construída de 2.800 metros quadrados, no Bairro Vila
São Pedro, em São Miguel d'Oeste.

O Frigorífico Oeste Ltda., se congratula coni o 20.0 aniversárlo do Município de

São José do Cedro, enviando ao povo e autoridades, os cumprimentos por essa·

'data. .

'

A Biblioteca Municipal ganhou
um prédio de 180 m2 e a comarca

receberá o prédio da Rede Municipal
e o futuro estádio municipal terá 130
mil metros quadrados. Assim, com a

participação da CELESC, CASAN,
outros órgãos e das secretarias da
administração estadual e do Depu
tado Angelina Rosa, são muitas as

GRANJA FONTANA
DE

VALDIR FONTANA "

SEDE FLORES. GUARACIABA • SC

A Granja Fontana, de Valdir Fontana, em

'Sede Flores, município de Guaraciaba, iniciou

suas atividades em.1977, estando, atualmente,
com uma produção em torno de ao animais
terminados por mês, que são comercializados
com a Cooperativa Central Oeste Catarinense
Ltda. - FICOOPER.,

Valdir Fontana sente que a Peste Suina Afri

cana está prejudicando muito a suinocultura,
mas confiá que a peste nada mais é do que Um

boato passageiro que amanhã ou depois fica

esclarecido. Quando isso acabar,' diz ele, a

suinocultura voltará aos seus dias de pro

gresso,
Pela passagem do 20.0 aniversário de ernan

ciapação política de São José do Cedro, Valdir

Fontana e família enviam a toda a população
cedrense os mais calorosos cumprimentos,
desejando muito sucesso e qu� o município
continue crescendo e se desenvolvendo,

As instalações da granja, ocupam cerca de

30 hectares de terra, 16 mil metros quadrados
são utilizados para piquetes e 24 hectares são

utilizados para plantio de milho, onde produz
1.aO� sacas daquele produto.

Graciano Spironello
Presidente

Men'sagem'
POVO Cedrense

E'DIR A. VERONESE

São José do Cedro - SC
O Sindicato dos Trabalhadores Rurais de São José do Cedro, com o

objetivo de bem servir a classe rural deste município, irmana-se com os

festejos de aniversário que marcam 20 anos de emancipação.
Funcionários,
Associados e

Diretoria.

AUTO-ESCOLA MART'INS
São, Miguel d'Oeste-SC

Congratulamo-nos com a população e autoridades de São
José do-Cedro pelo 20.0 aniversário de emancipação daquela
próspera comuna do Extremo 'Oeste Catarinense e temos

, ,

orqulho em poder servir aquela generosa e obreira popula-
çao.

ao
I ZIMAR

Produtos Agro-Pecuários Ltda.
São José do Cedro - SC

I
'

Nossas homenagens a São José do Ced ro, sua gente e

suas lideranças, nesta efeméride que assinala os primeiros
.

20 anos de crescimento, progresso e desenvolvimento.

E, corno a pujança desta gente está naquilo que a terra

produz e nos componentes que damos à terra para ampliar
essa produção, sentimo-nos envaidecidos de poder contri
buir com a nossa modesta participação, porém sincera e

bem intencionada, para que, sempre mais, São José do
Cedro -"'seja uma comuna de homens trabalhadorese cheios

de esperanças num porvir de muito progresso, amor e reali

zações.

Eng.o Aqr.? Eloy Protásio Zimrner
Diretor

Baterias, radiadores,' tudo no ramo
... ,

'auto-elétrico. Consertos em geral.
Cumprimenta os cedrenses pelo 20.0
aniversário do município,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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• ' Mauro R�mos, 178
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Fundação' Educacional. :::::ur:; •• i !=-i I
• =t::II, I • =--= Com vista panorâmica para as: duas. INo gabinete do Secretário' sem dúvida, 'o reconheci- A.G[]NZAGA S.A. Apartamento no Ed. Anita Garibaldi,

• I
A.G[]NZAGA S.A.

baias. Um dormitório, living, cozinha, Ida Educação e Cultura, mentodaUniversidadeparao I' com dois dormitórios, amplo living, ba-
Mário César Moraes, foram Desenvolvimento do Estado.. ' • I' \ área de serviço � banheiro social com I

d 'S t 0 t UDESC r. nheiro social, cozinha eárea de serviço .

d T d 'oet dempossados osnovosmem-: ae anta oatanrra, ,.

'I' LOJA;::,DEIMOVEIS II LOJ.A�DEIMOVEIft-•.

·

... azulejo decora 9.;.,'0...,.,.,.r-:

0
.. carpe_a, o. I

l>"W���l,,-efhedeAdminis- por parte do Governo Fede � com azule�c,§deé� até,_..b.. teto. Armá- . ,

... 1 a I d d P
I

'cf • �=-

'ia1"�
_. ,,�...-� �. -

�'.--: -'-.- Vida212'R_a3m405-S5-;�6()-"-
J, . . -

• I Vidal Ramos, 60 ' Acabamento de ,_.�. quan a, e. reço: Itração da Fundação-Edu.ca-
.

rios 'embutidos no quarto e na cozinha... 1.1
.

22-3455 Cr$ ,435.625,00 com entrada de Cr$
cional de Santa Catarina Preço: Cr$ 500.000,00 à combinar- AP� ','

.

AP I
('rESe), Com mandato expi- O RECONHECIMENTO I Mauro Ramos, 178· .011-CEN i '

I Mauro Ramvs,,178 120.000,00 e restante ftnanciaoo. -

rado emza de júlho últirno..o DA UDESC 22-3156/1447 22-31�6/1447 013-CEN,
'

Conselho agora empossado .

•
CRECIOl llaREG'

I
CRECI 01 - llaRr_C '

1

Depois de dirigir palavras IL
-

IIIL' II
'cumprirá o mandato "tam- Iiiiiii _ _ ... • Iiiiiii � __ � � •

pão" até 31 de março do pró- de agradecimento aos conse-
.

'
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'����:?o����:i:��;i�;�; �l�r����:�fE, :�:��: MERCADO IMOBILlARIO AG . g::svieiras .

..

\1 .M.ERCADO IMOBILIARIO AG ;������� \
foram empossados: João Ni- balho e pela conduta dil-í'â- • I

"
colau Carvalho, Pr�sidHente,; dmi<:_a ,�mcfavor de nossa fun-

I i !:.oi I I 513
r

, I
Fia'VI' o Roberto Collaço, ans açao arvaírio lembrou al- '

, r Aproveite esta oportunidade para pas- I I
'

I I
��:��r H�:��a�]oi�b���l�� ���s ad�tJ:i���t�������fg��: A.G[]NZAGA S.A.

sar sua próxima temporada de praia em ,I I
A.G[]NZAGA S.A. Ótimo terreno com 1.500m2, sendo •

Pacheco. Como suplentes, ros.
I "Canasvieiras. Casa estilo meia-água I I 30mx50m. ,Área de frente para rua I

Úrsula Herta Mülbert, Jan- "Emdoisanos"-disseele L,OJASD,EIMÓVEJS coméozinha,banheirocomàzLllejode- r. LOJAS DE IMÓVEIS projetada,efundos para0 mar: Preço I, dira d'Avila, Paulo José de -"tivemosoreconhecimento. corado até o teto.. Ampla sala e quarto. V'd I R $ 0000000 I' t• Freitas, Renato Wendhausen. de nove cursos na'UDESC. A I Vidal RÇlmos: 60 I I I a amos, 60 de Cr 5 .

"

em exce en es I
e Cesar Emerdorfer. \ Brasíliaeriviamosnadamenos I

22-3455 Área coberta lajotada com. churras-
II

22-3455 condições de pagamento. TR:·004- I
que 104 quilos de documen- Mauro Ramos, 178 queira. _Preço: Cr$ 400.000,00 à combi-

I Mauro Ramos, 178 PRA' Itos, visando, o recorth.eci- I
22-3156/1447 nar. CS-030-PRA

I
22-3156/1447 '

mento da nossa universidade I
CRECI 01 _ llaREG ' CRECIOl llaREG "'-

estadual. Estes' documentos,. L.; __� � � a.; . �
já em setembro, serãoenca-' !!!\\

r�:1:�:r���,í.��������; M�RCADD IMOBILlARIO AG
. ;:��:c:n:s'\ MERCADO IMOBIUARIO AG g��eiios \

Ao encerrar a sua sauda- I .1 _---------------:--:------..._.., I
ção, Carvalho falou sobre o I i !I I I 5!3

Excelente residência em zona nobre, próximo ao '.( Chupão. Com 115m2, três 'dormitórios, sendo
desenvolvimento da passagem • =--=

I •
' dois com armários embutidos, um em estilo co- Ido 2.° grau para a Fundação ,A.G[]NZAGA S.A. Apro,veite, oportunidade un,lca. Ter- A.G[]NZAGA S.A. lonial, 0utró em estilo moderno, Cozinha e ba-

�������g:�n��,S����m��{��' : _\ \

reno plano em'Ponta dasCal1as� com II I. �������'�i:���Omvi���f�!�:e���!��lt�:����qr�
. I

.-

LOJAS DE IMIO'�/EIS 1.462m2 sendo 34m· X. 43m. Preço: " viço em pis,Ode lajota, com lavanderia, churras- .1.os processos encaminhados • 'Y I. LOJAS DE IMOVEIS queira e dependência completa de empregada.
ao Conselho Estadual de VidallRamos,60 Cr$ 250:000,00 co/m entrada de Cr$ VidaIRamos,.60 Garagem em pisode mármore. Ar condicionado, IEducação, visando a aútori- I

2�? _ 3455 . 125.000,00 e restante parcelad o.
I I

22 _ 3455
telefone, lustres, carpet (sala e quarto), jardim e

zação para os cursos de'Enge- I I I I grade de proteção f.las janelas.' Preço: Cr$ I
h

.

C"I A
' Mauro. Ramos,178 PR-010-PRA , Mal'ro Ramos, 178 850000,00 com finanCiamento de Cr$

n afia IV) ,e gronomla" I I U 430000,00 Restante a combinar Aceita terreno I. "gue já dever�oser novas op- I
22 -:�156/1447. " •

22 -3156/1447 o'u casa de menor valor, e restante parcelado
çoes nos proxlmos exames CRECI 01 - llaREG .

, CRECIOl -llaREG CS-D50-COQ �

vestibulares",. l!._.IIII!II '

1.... �I �, I!. -- ---- - --�

�
�

1 '.
Espetacular residência próxima ao mar, I I �
com três dormitórios, amplo living, copa, • =t::::I.
cozinha (azulejo decorado), Banheiro social ' I
também 'revestido com azulejo decorado, I I

.A.G[]NZAGA S.A. Terreno em local,privilegiado', próximo
box de acrfliSo, pia de mármore e armários 1,1 a colégios'" supermercado e ônibus à

��e:Ó��i�:�v�çeg ��:;:��e;,� ��:���;i:�a� I I LOJAS DE IMÓVEIs' . porta, no Jardim Atlântico. Ótimas con-

ajardinada, em rua asfaltada, Preço Cr$ I I. Vidal Ramos, 60 d ições de pagamento para Cr$
700.000,00 com entrada de Cr$ 370,000,00, a 22 - 3455 260.0.00,00. Aceita carro como parte do
combinar. Aceita terreno em Coquei-ros e I I .

.pagamento e restante a combi nar. TR-,Mauro Ramos, 178 Itaguaçu. Financiamento de Cr$ 330.000,00 I Mauro Ramos, 178
22-3156/1447 pela CEF, com prestações de Cr$ 4701,00, 22-3156/1447 009-JAT

,I CRECI 01 -l1aREG ,AP-047-EST 1 I, CRECI 01 - l1aREG .

"
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Moradores do Guarani já
têm a quem reclamar, agora.

Ontem à noite, os morado
res do Conjunto Habitacional
Guarani, localizado em Cór

rego Grande; tomaram co
nhecimento de que poderiam
contar com a Cooperativa
Habitacional Trindade, para
encaminhar suas reivindica

ções à Compel S.A., emprei
teira responsável pela obra

desde o seu início.

Há dias f6i formada uma

comissão entre os mutuários

para que providências fossem
tomadas. Afinal, as unidades
recentemente habitadas pas-

.

saram a apresentar uma série
de problemas, alguns tão gra
ves que obrigaram muitas fa
mílias a abandonar o local.

.

Até à visita inesperada do
gerente-administrativo da n�l G�arani dispõem do prazo os problemas de encanamen- dades que estão ocorrendo
Cohatri, os moradores apela- de seis meses, para denunciar tos e esgotos?". com o Conjunto Guarani.
vam sozinhos. Ontem José as irregularidades da constru- Todos os moradores das "Não posso dar informações
Francisco da Rosa distribuiu ção. Em contrapartida, a casas atingidas'não deixarão exatas sem a presença de
uma circular e todos foram Compel S.A., a partir da data, que atitudes sejam tomadas minha équipe de engenheiros,
tomados de nova surpresa, que aceitou definitivamente sem o seu conhecimento. Eles responsável pela fiscalização
pois o documento datava do os serviços, responde por estão tão irritados com as fal- das obras. Agora ela está tra-
dia 19 de julho de 1978. ,cinco anos, pela solidez e se- sas soluções que realizam em balhandojunto a outras cons-

) gurança dos trabalhos execu- conjunto um trabalho minu- truções, Amanhã, talvez, os

O relações públicas da co- tados, em relação ao material, cioso de examinar todo o ma- engenheiros possam esclare
missão não sabe explicar por- mão-de-obra e solo.

.

terial da Compel, que trata de cer os problemas deste Con

que só agora a Cohatri, .atra- Um funcionãrio da Coope- especificações técnicas. "No junto", declara José Euriques.
vés de seu gerente- rativa Habitacional Trindade contrato, eles assumem o O diretor-superintendente

/. ,dministrativo, leva ao co- observa que os moradores compromisso de empregar das Cooperativas Habitacio
fi' �'hecimento dos moradores, somente nos _últimos dias. material de primeira quali- nais desconhece, também, a

os seus direitos. Ele diz: "Com começaram .a
..
encontrar 4.�- dade. Achó que eles deveriam reclamação dos moradores do

atraso, eles distribuem uma feitos nas casas. Um dos inte- reler os comprornissõs assu- , Conjunto GU�rani, em rela
circular onde podemos colo- grames da comissão res- I midos, pois Quase' todos fo- ção às prestações que foram
car nossas observações. ponde, com lógica, que para ram esquecidos", comenta um elevadas.. Eles acham qúe
Acontece que as reclamções os defeitos surgirem, seria mutuário. estão pagando muito caro

são tantas que vai faltar pa- preciso um prazo de pelo' pelas unidades, que. foram

pel". -- menos um mês de funciona- E O INOCOOP? construídas com péssimo ma-

De acordo com a notifica- mento das instalações .. "Se há O diretor-superintendente terial. "Agora eu não tenho

ção distribuída pelo represen- 30 dias as torneiras e sanitá- do lnocoop, até ontem, não condições de avaliar a' ques
tante da Cohatri, os mutuá- rios não estavam sendo usa- tinha condições 'de informar tão. Não sei exatamente quais

, rios do Conjunto.Habitacio- dos: como poder,iam 'ocorrer detalhes sobre as irregulari- são as irregularidades".

,I

.

O Conjunto Habitacional Guarani é praticamente inabitável.
I ,

,I

UDESC

O secretário Mário Mor
aes, ao empossar os integràn
tes do Conselho de Adminis
tração da FESC, enalteceu o

t': trabalho ,que vem sendo de
senvolvido naquela Fundação
pelo seu presidente, professor
João Nicolau Carvalho, di
zendo que "ele realiza um tra

balho que surpreende e satis
faz" pelo seu dinamismo, pela
grande luta que tem empreen
,di"do para o melhor desenvol
vimento do seu trabalho".

Ao solicitar a colaboração
de todos os. conselheiros ao

, presidente da Fundação,
: Mário Moraes disse que "o

.: marco maipr da,nossa luta, é,

"

MERCADO I�OBlLlARIO AG(
,

�

� Ministério das Comunicações , .

TELESC / telecomunicações de santa catarina s/a
, Subsidiária da Telebrá1s •

__ I .____ _ ._�.
I CGC/MF 83,897.223/0001-20

AVISO ÀOS ACIONISTAS
AUMEN'TO DE CAPITAL

DIREITO DE PREFERÊNCIA
Atendendo as disposições legais e estatutárias, éomuni
camas aos Senhores Acionist;3s que a Diretoria'deli'berou
aumentar o Cal?ital Social de Cr$ 600,946.004,45 (Seiscen
tos milhões, novecentos e quarenta e seis mil, quatro cru

zeiros, e quarenta e cinco centavos), para Cr$
649.361 ,OfO,55 (Seiscentos e quarentá e nove milhões, tre
zentos e sessenta e hum,mil, vinte cruzeiros, e cinqüenta e'

,
cinco centavos), mediante as con,dições:

I, a) emissãq de 42.100.014 ações preferenciais, todas
do valor nominal unitário de Cr$ 1,15 (hum cruzeiro e

quinz-e centav,os).
'

b) as ações serão subscritas pe)o valor patrimonial de
Cr$ 1,312 (hum cruzeiro, trinta e hum centavos e dois

décimos), no montélnte de ,Cr$ 48.4'15,016,10 (quarenta e

oito milhões, quatrocentos e quinze mil, dezesseis cru'zei
ros e dez centavos) 'com o ágio d13 Cr$ 6.820.534,42 (Seis
milhões, oitocentos e vinte mil, quinhentos e trinta' e

quatr,o cruzeiros e quarenta e dois centavos), sendo levado
a crédito'da conta de Reservas para Aumento de Capital.

c) a integralização dos valores a s'erem subscritos será
feita à vista, no ato da subscrição, \

Fica, assim, aberto'aos atuáis acionistas o prazo de 30

(trinta) dias, a partir da data da publicação deste edital,
para o exercício do direito de pFeferêricia'à subscriçã0 em

questão, 'na proporção das ações possuídas,'
'

Florianópolis; 01 de agosto ,de 1978,

Douglas de Macedo de Mesquita
'Presidente

· -'
.
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LOJAS DE IMÓVEIS
Vida I Ramos, 60

22-3455
.

'MERCADO IMOBILIARIO AG

Mais verbas
des tinada s

ao controle

do câncer

A Secretaria da Saúde e

Promoção Social, através do

Núcleo Central do Câncer,
liberou a importância de Cr$
929.575,97 para o desenvol
vimento do programa de
controle do câncer. Do mon

tante, mais de 558 mil cru

zeiros foram destinados ao

Departamento Autônomo
de Saúde 'Pública, para ser

viços do programa de pre
venção e �ontrole do câncer
cérvico-uterino , e' Cr$
370. é)97,00 ao Hospital de
Caridade de Florianópolis,
referentes às diárias hospita
lares para pacientes carentes

de recursos e portadores de

doenças neoplásicas.
O NCC liberou, ainda,

para aquisição de material

permanente junto ao Depar
tamento Central de Com

pras, a importância de Cr$
6.620,00, destinada ao De-'

partamento Autônomo de

Saúde Pública, para o de
senvolvimento do programa
'de prevenção e controle'do
câncer cérvico-uterino.

LEIA E
DIVULGUE

"O ESTADO"

---��--�.
Casa
Estreito

,'Motoristas de ônibus lazem
,

,
,

muitas, 'rec/qmações na DRT
1

A Delegacia Regional do Trabalho - DRT
- possui 11 fiscais que' têm como obrigação

I orientar as empresas de ônibus para que cum

pram os dispositivos, da CLT (Consolidação
das Leis do Trabalho). As empresas, por sua

vez, "recebem essa fiscalização com acata

mento", procurando sempre àtender as
.

de-

termínáções legais: . "

,

I
a divergência entre o salário pago e o anotado.

Contudo, essas horas extras figuram na folha
de pagamento e incidem na contribuição para
aprevidência social. Os fiscais, quando per
correm as empresas, se baseiam em dados re

gistrados em folha e assinados pelos próprios
'motoristas" .

MULTAS E'INFRAÇÓES
Entre as várias reclamações por parte dos

motoristas contra as empresas, o registro em As multas. são aplicadas quando 'se fazem

'carteira e o horário de serviço são as 'mais necessárias, sempre de acordo éom os disposi-
frequentes. Diz Jurcy Gouvêa, Diretor da Di- tivos legais, observando o grau dainflação, ou

visão de Proteção do Trabalho da Delegacia seja, 'primário ou reincidente, e o porte da

Regional de Trabalho de Santa Catarina, que empresa. As multas são aplicadas após estudo
"as determinações de anotação em carteira'do procedido pelo DRT e variam de acordo com
salário percebido' são uma obrigação legal, o caso. A arrecadação-converte-se em renda

porém a determinação do pagamento de salá- para a União. ,

riÓ, de Cr$ 2.865,00, não procede do Ministé- As autuações mais frequentes contra as em-

rio e sim do CIP - Conselho Ilnterministerial presas de ônibus são as referentes a horário de
de Preços. Quanto ã divergência de salário, trabalho. Em geral: os motoristas e cobrado-
anotado e pago, a fiscalização se detém a ob- res trabalham além das 8 horas diárias estabe-
servar documentos e nãó carteiras, razão 'por- Iecidas pela CLT. Com relação à horários,
que poderá haver distorções nesse sentido. também não há respeito na: determinação
Porém, continua ele, é necessário que a parte quanto ao descanso entre jornadas, A Lei
interessada procure o órgão competente para prevê urp mínimo de 11 horas de descanso
a atualização de salários em sua carteira de entre duas jornadas de trabalho. Na verdade,
trabalho. Só assim é que o Ministério poderá, o que' acontece é que os motoristas largam
'tomar a atitude cabível". seus ônibus às 24:00 horas e às 5 da manhã já

Continuando, diz ainda que "se queixa I estão de volta a empresa. ,

existe, a fiscalização desconhece, pois até Com relação a essas inflações diz Gouvêa, o

agora ninguém recorreu a esta delegaciasobre, DRT não está interessado em aplicar multas e

o assunto. Há, isto sim, uma interpretação sim em solucionar o problema. "Temos feito
errada por parte dos motoristas. Muitos deles reuniões com os donos de empresas e ao que
têmseus salários majorados pelas horas extras pan�ce todos estão interessadosem solucionar

trabalhadas, o que não consta em carteira, daí essa questão",

MERCADO IMOBILIARIO-AG
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Apartamento
Centro
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LOJAS DE IMÓVEIS
, Vidal Ramos, 60

'

22-3455
.

'Apartame'nto no' ce'ntro 'da cidade, próximo
a cinemas, igreja, colégios e todo ó comér
cio. Em edifício com interfone, correspon
dência individual e sala de recreação. Apar
tamehto com dois dormitórios, sendo um

com sacada, cozinha e banheiro SOCial com

azulejos decorados até o teto. Banhei rc'corn
box de acrílico e garagem privada, Preço:
Cr$ 750,000,00 'com entrada de Cr$
11 �.850,p6 a combi nar e restante fi nan-

.

ciado. AP-044-CEN

A. G[]NZAGA S.�·

MERCAD'O IMOBILIARIO AG
-.��----�
Terreno �

/

Jardim Atlântico \
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Casa
Barreiros'

--------�
Terrenos \
Praias \

I
I
I
•
I
I
I
I

•
I ,�,- Ótima residêf.lcia' na rua Manoel Loureiro,
• =::::::::I erT} Barp'e;ros. Com 170m2, tr,ês dormitórios,

A.Ç3[]NZAGA 5.A. sendo ,uma suite. BanheiJo social com box
I de aóílico, azulejo decorado até o teto, piso
,I Bahia e pia em mármore. Cozinha revestida

LOJAS DE IMÓVEIS tota'lmente coni ílzulejo· decorado. Salas
• conjugadas (jantar e visitas), Varandão,
I Vidal Ramos, 60 Aberturas em madeira, toda murada, gara-

I
22 - 3455 'gem para dois carros, área coberta de 35m2!

M R
I

1 8'
. com área de serviço, lavanderia, tanque de

• auró amos, 7 la'vare piaesmaltada: Preço: Cr$ 750,000,00,

I
22 -3156í1447 com financiamento. CS-049-BAR'
CRECI 01 - llaREG '

'
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�
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A. G[]NZAGA S.A.
J

Compre agora para viver melhor a pró
xima temporada de verão. Terrenos em

praias a partir ,de Cr$ 35.000,00. Con
sulte as Lojasde Imóveis AG.

LOJAS DE IMÓVEIS
Vidal Ramos, 60

22-3455
,

Mauro Ramos, 178
22-3156/1447

I
, CRECI 01 - llaREG

. '.

.

"
&
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AS ELEiÇÕES ESrÃO CHEGANDO
AQUI, ALGU'MAS HISTÓ·RIAS•••

Verdade ou não, o episó
dio pelo menos assegura um

fato: apesar de estarmos a

três meses e meio das elei

ções, nos bastidores da polí
tica já está valendo tudo. E o

princí paI desta história
toda, como prova o movi
mento diário de quase 500

pessoas ao' Cartório Eleito

ral, é que o povoestá mesmo

decidido a participar: "Eu
ainda não sei em quem vo

tar. Más uma coisa eu ga
ranto: dia 15 de novembro
eu risco uma cruzinha na

quele que convier". :José

Martins, eleitor pela pri
meira vez.

"FREGUESES"
Mais empolgados que.

Martins, porém, estão os

três principais' "fregueses"
do Cartório, nestes últimos
dias em que o Tribunal Elei
toral ainda está aceitando

transferências, justificações
de voto e alistamento de
novos eleitores: Zany Leite é
o mais assíduo; o vereador
Aloisio Piazza, que nem é

candidato, "quase sempre
vem aqui"; e o candidato à

O vereador arenista Zany
Stael Leite, um dos princi
pais articuladores da carn

pânha pela reeleição do de

putado Zany Gonzaga,
quase que como rotina,
chega no Çartório Eleitoral
da Capital acompanhado
por um grupo de pessoas.

Minutos depois, encos

tado no balcão, ele pega na

mão de um homem aparen
tando avançada idade e o

ajuda .a assinar alguns pa
péis. Zany Leite acabou de
fazer mais um futuro eleitor.
Um conhecido professor da

cidade, que observa a cena,
apenas comenta:' "Parece

que estamos voltando aos

tempos dos coronéis".

o movimento no cartório eleitoral é grande,
todos os dias. O povo está mesmo'

decidido a votar este ano, emboro não possa ainda 'eleger o

presidente e os governadores. E a maioria concorda:
eleição tem é.que ser direta ...

Assembléia, Pedro Medei

ros, vereador pelo MDB,
'nunca perde a oportunidade
de acompanhar o movi
mento de prováveis eleito
res.

E isto tudo é permitido? A
conclusão mais certa é que
essa atividade deve aumen

tar até domingo, dia 6,
quando o TRE encerra

todos os prazos. Até lá, os

eleitores continuarão sendo

transportados em carros e

ônibus fretadoS pelos políti
cos, como se já fosse dia de
eleição.
VOTAR É BOM

Para muitos, que perrna
necern horas e horas nas lon- I

gas filas pelas escadarias

que dão acesso ao Cartório,
já yale pelo menos a sensa

ção de carregar novamente o

título na mão. Melhor
ainda: ter uma oportunidade
de rever velhos càbos eleito
rais e recordar velhas histó
rias. Como esta do deputdo
Manoel Carlos de Souza: o

deputado, sentindo o nau

frágio político num dos 1e
dutos eleitorais, não titu
beou: em pleno comício do

adversário, surgiu no meio
do povo distribuindo cópias
de um suposto cheque sem

fundos emitido pelo oposi
tor. -Apesar-desta'<ititude'ter
lhe valido uma tocaia, Man
oel Souza conseguiu o�
votos necessários para se

eleger.

Nas filas do Cartório se

fala desde Getúlio Vargas
até à postura populista do
atual candidto à presidência
da República, o general
João Baptista Figueiredo:
"Eu vi ele lá na Assembléia.
Parece ser um bom sujeito.
Meu candidato? Vou votar

no MDB. Mas meu nome eu -

não digo". o m,ovimento no ca�ório eleitoral é Intenso: "votar é bom".

, I

Aliás, a fila de todos os

dias do Cartório Eleitoral é
um bom termômetro pa�a se

prognosticar os possíveis re

sultados das eleições de no

vembro: "Sempre fui Arena.
Mas, este ano, com este
custo de vida, acho que vou

votar contra.para -ver se me

lhora". Evaristo Gouvêa,
eleitor do interior, transfe
rindo o título para a Capital.

Quem vê nisso uma dispo
sição oposicionista do elei
torado, entretanto, pode se

enganar: um grupo de

quatro alegres senhoras,
quase em coro, sentenciou:
"Somos Arena". Muita

gente, contudo, prefere
mesmo é conservar o Sa

grado conceito 'de que o voto

é ,secre�o: "A eleição ainda
está longe, meu filho. E voto

se coloca é na urna".

Numa coisa essa mesma

maioria concorda: "As elei-
>

ções devem ser diretas", e, se

possível, "para presidente e

governador". Foi o que
disse, por exemplo, João
Paulino Andrade" reno

vando o título já repleto de
tantas eleições: "O. último

presidente em que eu votei
foi o Jânio Quadros. Era um

tempo bóm:"'�sâw. -Ge'
casa, com a família, ia nos

comícios, era aquela festa
Eleição é uma coisa boa: é a

.época em que todo' mundo
fica disposto' a ajudar todo
mundo".

Paulino,. família nume

rosa, conta que já nestes dias
o assédio dos candidatos
tem sido grande: "Eles pro
curam a gente em casa, na

rua; e até na venda. Teve um

que me prometeu até um

presente. Votar é bom".

(J.P.G.)

,

I

_'0 "gorrão" está aí., Ma� não se
•

sabe ainda quando 'será usado.

o "rei das discotecas" está em

,Florianópolis. Muitos planos, � .

O diretor-geral do Detran, Coronel
Ronaldo Schmidt, diz que ainda não irn- ,

, plantou' o "garrão" por falta de infraes
trutura necessária: viatura, elementos
qualificados e guinchos. Entretanto, há
mais de dois meses ele mandou fazer 20
destes aparelhos, que custaram aos cofres

públicos "cerca de 5 mil cruzeiros".

A criação do "garrâo" foi idéia do pró
prio Schmidt e segundo ele, surgiu atra
vés do conhecimento que teve da existên
cia dos aparelhos nos Estados Unidos e

em outros países desenvolvidos. Mas ele
. nega que sua idéia inicial tenha sido a de

'

utilizá-lo em .earros estacionados em lo
cais proibidos, e sim em veículos que
estão com o emplacamento vencido.
"Isto porque", diz ele, "o "garrão'tnão
resolve o problema de estacionamento
proibido, já que 0 carro teria que perma
necer no local até que seu motorista re

solvesse comparecer ao Detran para pro
ceder a liberação do mesmo". Para esta
cionamento proibido, a solução apon
tada por Schrnidt é o guincho. Mas ele
esclareceu que tal serviço não está sendo
executado por falta do mesmo. O Detran
só tem dois guinchos, um de 1956 e o

outro de 1965, insuficientes para o tra
balho.

O "garrão" deverá ser utilizado nos lo
cais onde o guincho não pode chegar: aí
prende o veículo trangressor até qué os

automóveis ao redor saiam, e então é
guinchado.

Mas Schmidt não sabe ainda quando
os "garrões" entrarão em funciona
mento. Questionado sobre uma declara
ção de que só seriam postos em prática
após as eleições, por tratar-se de uns àpa
relhos antipáticos, disse não ser proce
dente essa afirmação. "Além de achar
uma medida mais simpática .que o

guincho, já que não danifica o carro

apreendido, é preciso uma equipe espe-

Pioneiro em equipamentos
de som no Brasil, Dulthavio

. Coelho Júnior, que montou as

maiores e mais conhecidas
discotecas do país, como a

"Papagaio", no Rio de Ja
neiro, e "Hipopótamo" em

São Paulo, voltou a sua ori
'gem. Depois de 28 anos entre

Europa e Rio, Dulthavio vol
tou a Florianópolis, para
onde já tem grandes planos.

Seus clientes, além de.disco
tecas, órgãos públicos, mu

seus e exposições, são sempre
os aficionados do som. Aque
les que curtem o som para si e

para os amigos, Abrangendo
todas as gamas. de sons para
profissionais, Dulthavio gosta
muito de atender aqueles que
"gostam mais de sua apare
lhagem de som do que de seu

próprio carro".

maiores discotecas america
nas apresentaram as novida
des mais incríveis. Não só em
termos de espetáculo circense
e teatral, 'mas também em
termos de efeitos de som e'
iluminação".

"Entre estas novidades,
Dulthavio destaca o verda
deiro show apresentado pela
Xenon, a mais cara das disco
tecas americanas. Para se ter
uma idéia, a Xenon custou,
entre montagem e instalação,
a quantia de 2 milhões de dó
lares.

A maior novidade em ter
mos de efeitos de luz são os

'laser. Compõe-se 'de um pro
jetor acompanhado de uma

caixa de controles para for
mas e cores,' jogando na pa
rede 3 fachos de laser vibran
tes que giram muito rápido e

mudam de conformação.
Entre os efeitos do laser,
destaca-se o holograma que é
um processo fotográfico cir
cular, em que diferentes fios
registram diferentes momen

tos de uma seqüência fotográ
fica.

Com isto, a foto é vista
solta no ar em todas as suas

dimensões. Este método já
está sendo utilizado na disco
teca carioca "New York Dis
colaser", cujo som, aliás, foi
projetado e montado por
Dulthavio.
SOM

Em termos de som, co-.

menta ele, destacam-se os

"boorn-boxes". Aparelhagem
que aumenta tanto os baixos,
que faz até vibrar as entranhas
dos dançarinos. Os sound
sweeps fazem com que a in
tensidade da música se alterne
entre os diversos alto
falantes.

"As novidades são muitas",'
diz ele, "e estão sempre acon
tecendo. Eu não terminaria
nunca de enumerá-Ias, mas
em termos de discoteca, hoje
em dia, o limite é a imagina
ção de cada proprietário. Vale
tudo, truques teatrais, tru

ques circenses e tudo aquilo
que' consiga fazer voar a
mente e o corpo do dança-
rino".

'

função da tv é o vídeo-tape. É
possível fazercópias dos pro
gramas levados ao ar e gravar
a imagem não é nada difícil.
Nos Estados Unidos é possível
a compra.de filmes e depois é
só colocar na ,televisão.
Atualmente também é possí
vel comprar estes .filmes no

Brasil.

PROJETOS
Entre os projetos que Dult

havio já executou, existem al
guns que ele mais preza. Entre
estes estão a instalação do
som e da iluminação de gran
des discotecas, como Hipopó
tamo, Papagaio, Passport e

Black Horse.
. Também em São Paulo, o

projeto de instalação de um

circuito fechado de televisão
com cinco inonitores para'
controle vgeral de Lanifício
Nave. No Rio de Janeiro, na

Casa da Moeda, a reforma e

reinstalação de 683 alto
falantes; no Ministério da

Educação e Cultura, em Bra-
sília, ele projetou e instalou o

sistema de uurnmaçao e sis
tema sonoro da Exposição
"Sete Brasileiros e Seu Uni
verso"; Na Multimage, no

Rio, instalou um estudio de
gravação com uma mesa de 12
canais para audio-visual e du- '

blagem de filmes; na Lutz Fer
rando, também no Rio, insta
lou um estúdio de demonstra
ção de aparelhagem de som

com 30 chaves condutoras; na

MacCann
.

Erickson projetou
o isolamento acústico, mesa

de controles para microfones,
sistema sonoro, projeção de
filmes e audio visual - a

firma em questão é a respon
sável pela propaganda da
Essa e da Coca-Cola no

Mundo todo.

O "garrão" do Detran,
visto por nosso

chargista. (O coronel
Schmidt não permitiu
que o aparelho
fosse fotografado).

DISCOTECAS

"Com o filme "Embalas de
Sábado à Noite", foi lançado
em Florianópolis o sucesso

que as discotecas estão fa
zendo em todo o mundo".
Mas a discoteca não é novi
dade nenhuma para quem
montou as primeiras e mais
importantes do país. Montou
não é bem o termo, pois o tra
balho de Dulthavio não é a

montagem e sim o som e a

iluminação, embora ele tam
bém seja um expert em deco
ração.

"A discoteca hoje é repre
sentada pelo clima de loucura
que é capaz de oferecer a seus

clientes, diz ele, e cita como

exemplo o I Encontro Inter
nacional das Discotecas acon
tecido no mês passado em
Nova York, no Hilton Hotel.
Foram 5 dias de loucura, em

q ue os proprietários das

ESPECIALIDADE
Mas a grande especialidade

. do técnico em eletrônica são
mesmo as mesas de áudio. "As
mesas, além de bonitas, facili
tam a vida do discotecário,
seja ele profissional ou domés
tico".

Dulthavio já fabricou deze
nas de mesas de áudio em ma
deira com as forrações mais
variadas, como curvin, aço
inoxidável, madeira ou acrí
lico, que abrigam toda: a apa
relhagem de som e até de tele':
visão e relógio eletrônico.

"A mesa de som é projetada
de acordo com o tamanho e a

decoração de um ambiente e

principalmente levando-se em

conta a aparelhagem que o

cliente possui. É este equipa
mento que vai determinar o

tamanho de uma mesa de
som".

.

A idéia fundamental da
mesa é incorporar todos os

equipamentos' funcional
mente de uma maneira esté
tica e com as ligações fixas.
Para isso, ele vem fabricando
diversos componentes para os

equipamentos que ficam na

parte da' frente da mesa, em

montagens muito bonitas. As
luzes frontais piscam quando
a aparelhagem é ligada.

U ma televisão pode ser

acrescida ao equipamento. A

cialmente estruturada para o serviço,
equipe da qual não disponho agora: E
explica: "Há que ter bom senso para ver
se é caso de multa, guincho ou garrão.
Tem que ter uma viatura para procurar
os infratores sujeitos ao garrão, também
não tenho elemento humano disponível
no momento, e ainda um serviço de

guincho. Nós estamos comprando guin
chos novos, mas vai demorar até que
cheguem".

'

calçada ou em frente a uma entrada/de
Carros, por exemplo".

Finalmente, explicou que o garrão é
um aparelho que prende a roda do carro,
não permitindo que este se locomova. O
aparelho, que o coronel não deixou que
fosse fotografado, consiste em uma parte
de ferro fixo com uma corrente e um ca

deado, que após a suspensão do carro,
passa por baixo da' roda, trancando-a.

Quanto ao procedimento do motorista

que tiver seu carro apreendido por l,lm/
"garrâo", Schmidt diz que não cogitou
ainda, mas que, "se acontecer", este terá

,

que se dirigir ao Detran, requerer' a libe
ração e pagar as taxas e multas, Ele cal
cula que, "em um dia, o infrator resolve
tudo".

Insistindo na idéia de apreender os car

ros com emplacamento vencido, Schmidt
afirma que é esta uma maneira de arreca

dar as taxas que deveriam ter sido arreca

dadas pela lei, ou seja, os veículos que
fogem da lei. E acrescenta: "é claro, não
adianta prender 'um que está em cima da
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Já imaginaram o dia. pleno verão, que der um

sol bem daqueles. literalmente dê derreter. em

cima da recém asfaltada avenida Mauro Ra

mos?

casas de beira de calçada. Afinal. vocês sabem.
com esse insólito e louco desnível. com a gente
tendo que descer. ao invés de subir as calçadas ..

.Vai ser um tal de asfalto virar negra pasta pra
cima das calçadas. lá em baixo, se infiltrando

pelos jardins. pelas casas. que não haverá

viv'alrna pelas proximidades que resistirá ...

Aliás. notem bem. dadas as devidas proporções.
podemos sem susto insinuar que o asfalto da

(desrdita ave�ida está pra esta atual administra

ção municipal assim como o "asfalto" de volta
ao Morro da Cruz está pra extinta (porém
sempre relembrada ... ) administração Osmar
Cunha. lá nos idos 56/57 ...

Isso sem falar nas chuvas de agosto-setembro.
que vão rolar daqui a pouco dos morros das

proximidades diretamente em direção às muitas

É a nossa alemoa da La

goa, Anette Pfau, cho
cando a sua exposição cu;
ritibana, que será vernis

sageada agora, dia 4,
sexta-feira, às 9 da noite,
no Museu de Arte Con

temporânea do Paraná.
*

O crítico de arte do pau-
lista Jornal da.Tarde, que a

apresenta, lá pelas tantas
diz que "no sul do Brasil
(e per "sul" entenda-se
São Paulo, Rio de Janeiro,
Paraná, Santa Catarina e .

.
Rio Grande do Sul) nin
guém surgiu com maior
força, ruptura e acúmulo
de direções, em 1978, do
que essa jovem e bela
alemã; tão inquietante e

profunda quanto seus

olhos imensos e verdes.
Há muito tempo rião se via

- tantos. mitos e tanta magia
numa sala. E numa obra".

*

Como vocês deve.m estar

lembrados, a moça foi lan
çada 110 Brasil através uma

exposição organizada pelo
rnarchand Peixoto e apre-'
sentada por esta coluna
que vos .fala.

Qualquer semelhança não é mera coi�cidên
cia ...

A Casan há mais de uma se

mana que obra num buraco
de lO metros de comprimento
por meio d.e largura (com
quanto de fundura?), sob o as

falto da linha final de Itaco
robi, ali na subida do Morro
da Lagoa,

*

Desempenho esse que, se

realmente houvessé o plane
jamento e a eficiência' que
deveriam haver, não levaria
mais do que duas noites ...

•
Com exceção do Salomão

Rioas. pro\'a\elmente nenhum
outro njOrador do Jardim Santa
Mônica \'ai \"Otar nos candida-
tos d'Arena nas eleiçpes de no

\'embro próximo.
•

Isso porque os tais moradores (e
transeuntes do mesmo Jardim)
não aguelltam mais as obras de

,

duplicação da avenida Madre
Benvenutta. a que corta o Santa
Mônica de cabo a rabo. que
lesmeia há meses por ali. nas

suas portas. tornando a vida de
todos absolutamente insupor
tável.

o que é que uma coisa tem a ver

com a outra') Ora meus senho
res. então vocês não sabem que
aquilo é obra e (des) graça a

cargo da Prefeitura local? Em

campanhas a deputança.

•
Pobre País, o Brasil, nesta dé
cada de setenta: não temo.s
nem lideres, nem ídolos, nem

misses, nem mitos, nem he
róis ...

*

Se tenta, se estrepa: 'há uma

total falta de talentos ...

*

Se hem que, nlllnas, temos o

Sidney \1aga!...
,

Q;;-��d� falt'i;�:a';n apen�s iOÓ-�etr�s de perf�ração pr;lin1ite má�
ximo de '+:500 metros (pra ver se encontra alguma coisa - e até

agora nada). a plataforma Penrod 71. contratada pela Petrobrás pra
se infiltrar nos mares brasileiros atrás de petróleo. eis que chega a

alvissareira notícia pra permanecer aonde está (a 60 milhas da costa

de Imbituba) por mais seis meses. a fim de mais e mais perfurações.
. * .

E quem está feliz da \'ida com tudo isso é a Brusa que ag'cncia todo o

sister,la de comunicação da Penrod. apinhada de americanos que se

revesam a cada mês. com o mundo. via malotes. passagl!ns, hospe
dagens. o escamb�u.

No momento, o maior espetáculo da noite florianopolitana, na

falta de fatos mais emocionantes p�a se fazer, é ver, lá de cima
do Morro da Cruz, a descida do cargueiro noturno no aeroporto
Hercílio Luz...

'

*

Cidadezinha pobre em noturnidades essa nossa, não?

Três PÇlchorrentas \'acas holandesas. de propriedade
desconhecida. passea\'am

tranquilamente na noite d'antes d'ontem

pelos jardins da Praça Celso Ramos.
rente a fina Beira Mar. e. entre um

canteiro e outro. se empapuçavam de frescas

,

e gostosas flores e folhagens
sem sequer serem molestadas.

*

Saindo dali. foram Frei Caneca em fren·.e. como

se fossem as donas absolutas do pedaço.
dando um ar absolutamente bucólico

àquela paisagem. hoje entregue ao

desenfrear das máquinas.

Irritada mãe passou o mês de férias inteiro cat�;ndo piolho na

cabeça'dos filhos - piolhos es_ses cultivados -a.) longo do pe
riodo escolar passado,

*

Pois foi só as crianças comparecerem ao primeiro dia de aula

piua que os piolhos, novamente, "oltassem a dar o ar de suas

incomod-ativas graças.
*

Em qual colégio os guris estudam,? Ah, num Ciesses finos aí,
aparentemente acima de qualquer suspeita.

*

Se hem que· o mesmo colégio, no alú' passado, foi vítima de

s�lrto de hepatite só porque nunca, em toda a sua existência,
ha"iam lanldo a caixa d'água - infestada que se encontra\·a ...

Feminino mas não tanto
A últim� edição em português
da re\ ista alemã Scala. em duas

de suas páginas reporta o

avanço do futebol feminino na

Alemanha. Pois não é que já
exis-tem. pasmem. 2.101 timcs

deI idalllente registrados na Fc;
deração Nacional I� deles?'

E a cifra. aparentemente. é cre-

ditada ao fato do futeool femi
nino ser ah,olutal11ente ama

dor. Mas. tah c/ o mais indi

cado fosse proceder UI11 pro
fundo estudo sociológico sobre

a sexualidade dd' atletas ale
mãs ..

Eis ul11a 4uestão 4ue paira no

ar ..

l\)1110 Blumenau :ldora seguir a

risca tudo o 4ue a malri/ sugere.

daqui a pouco não causará sur

prcsa algul.11a �e UI11 time dc fu

teoól fcn1lninll. chutando cn1

hlul11enaués. ,e ilhcreler na

Copa ArI/ona ..Serão elas, de fato. femininas')

São os argentinos chegando
Nem bem acabaram as férias. com as pessoinhas
retornando às a�las. e o movimento continua: os

argentinos. com armas. bagagens. garrafas de
,coca-cola, enlatados e litros d'água (que é pra
não se contaminarem ... ). estão chegando. se

infiltrando em tudoquanto é canto. como aliás
eles gostam e se enroscam.

*

simplcs: é que com a reali/.açào da Copa do
Mundo. quando o pab lá deles praticamente
parou (e o nosso tambéml. a compensação I'eio
um mês del�ois. Clll Julho, tradicionalmenre re

senado às férias escolares no mundo inteiro.

O fnotivo dessa súbita invasão fora de época é

li porisso_ o período de folga I�foi transferido

pra'gora aqui. Sendo �",im, só no, resta ha
olar ...

Julio Wet/d l' Roberto I;L'l"IIar
de est;'I') nos conl idant10 para;1
inaugura,';-w d o rc s t a ura n t c

"Bcllc lourchcuc". dia I� pro
vimo. () ;I(on!t'cinlelllo lai rcu

nir () mundo degante da cidade
de .loiuv illc.

No restaurante da Tclcsc almo
cei em companhia dos Srs.
Douglas Mesqu it a __ Avm o ré
Pinto e José Arthur dAcam
para. Pelo pcrieuo serv iço e

atendimentos .. I11CUS cumpri
mentos ao presidente daquela
empresa .. Sr. Mesquita.

:�**

Viajaram para São José do Rio
Preto. três técnicos da Funda
ção Catarincnse de Educação
Especial. que irão ministrar o

curso de lntervençào Precoce.
prornovulo pela Associação
Brasileira para o Estudo Cientí
fico da Deficiência Mental. des
tinado às professoras e técnicos
da Associação de Pais e Amigos
dos Excepcionais .daquela ci
dade paulista.

Os Srs. Ruben, Pereira. Décio
Martignago e Paulo Troncoso.. ,

foram II',(OS num gostoso
bate-papo. durante um almoço

'no Manolo's.
***

A seção masculina de "A Mo
dclar". acaba de receber para
seus exigentes clientes. os últi
mos lançamento- da moda. que
trai a etiqueta "Vila Romana".

***

As lojas. Gipa .musculina e- fe
rnimna. somente na próxuna
senana serão inuugurhda« 110
Ccisu Ccnicr. Gise!a .: /aulo
Coelho. propriciános LI,,, Cila

das loja«. estão chegando do
Rio de Janeiro com a moda

prima. era-I cràó.
***

() elegante casal Adroaldo'
Palma SIII<1. passou o fim de
semana na cidade de São Joa

quim. onde participou da noite
de gala no Clube Astréia.

***

o Departamento de Turism» da
l'rcf'ciurru Municipal. de S,-IO
José. estú cm atil idades COI11 a

promoção de uma colcuv a de
artistas curarincnxcs. tjue se rcu

li/arú dia IX próximo no clube
I" de Junho.

�,**

Do Rio de Janeiro. estal110s re

cehendo cartão dp ·Sr. Magno.'
proprietúrio da discothe4ue
"NeVo" York Cit� ". conl idando
para UI11 .iantar naljuelc 11101 i
mentauo al11hicnte ontle reuine

,.:1 sodedade do Klo.
'

Trinta e ,eis lindas JOI cns da so

ciedade catarinen�e lão fa/cr
seu "dehllt súhado próxil110 na

noite d'e gala tlll CriciL'lnla
Cluhe. () cerinlOnial da, noite
será feit() pelos anistas LI a
Vill11a c I)cnes Dergi:.Jn. As Dc
but'antes são.

JlIssara de Luca Dal Toê,
urna beleza de hroto

da sociedade
de Criciúma:

HORÓSCOPO
ÁRIES - Não se descuide dé seu

,

dinheiro ho.ie. Qualquer_risco qlle
você correr poderá Ille tra/er más

consequências. pois nOI'os sacrifí
cios serão reclamádos para reco-

; brar o tempo perdido. Mas. COl110

,é inteligente; saberá cI'itar isso.

TOURO - Pessoas nascidas em

seu próprio signo _poderão
estender-lhe I'aliosa ajllda nestc

dia. As questões profissionais e

financeiras estão oastante falore
cidas. bem como a I ida familiar e

o setor romântico, Pode I iajar.
GÊ:'\IEOS - O dia é dos mais in

dicados para locê obter lucros
atraI és de I endas. do comércio.

para reali/a'r-�e profissional-

maior imporlânéia__ no qlle di/.

respeito a sua situação financeira.
CÂ."lCER - Dê-se por feli/ pelo
fato de haler nascido el11 Câncer.

,

pois este dia lhe promete sucesso

en1 todos os sentidos. :--':ão lhe fal
tarão I antajosas proposta, de nl'

gócios. Êxito e a�.censüo profISsio
nal. Pode al11ar.

LEAo - 1\:S\oa., nascida, em Ca-

lo de emharaços financeiros neste

dia. principalmente se estfls forem
do sexo oposto c confiarem bas

tante em \·ocê. Procure ser mais

prático nas azil idades profissio
nais.

,'IRGE\I - Hoje I'ocê terá boas

oportunidaJes de agir de um

modo diferente se não estil"Cr sa

tisfeito com alguma coisa que lhe
. tenha oéorrido no passado. De

qualquer forma. faça de.ste' dia o

melhor que,puder. Boas 3mi/.aues
el11 lista.

LIBRA - Procure, apr'o\citar
toJas as chances de ganhar di
nheiro que tilcr neste dia. O fluxo

mente e para tomar iniciatilas de
.

é dos mclhores ao comércio de

Soruya e Rubens na ccrimún ia.de casumcnto.

bcic Ced;incl: Jane Porto lcr
n.unlc-; l.uci.r Andrca Húngo:
lxnbcl Bo Bani: l'aula Haucr

-ti'idm-: Lucia Gomes Vieira:
1/;11-><.:( Hulcào \ i.mna lcn.

o prefeito de I hir.una. sr. l l e inv Schcidlllallkl.

OMAR CARDOSO
I

produtos para a 'Ial oura e rela

cionados com líquidos de um

mod(� geral. Bom ao amor e às
I iagen,. Boas rJotícias.
ESCORPIÃO - Dia erp que·terá
as l11elhores <:hanecs possíleis
para elel ar-se no campo profis7
.,ional e para lucrar inesperada
Illente atraI é., de negócios inicia
dos ou feitos anteriorlllente. Frli-

fatlliliar. Poupe o SCII dinheiro.
SAGITÁRIO - O dia n�o lhe

trará lantajo.sos resultados. se

I'ocê nào esforçar-se hastante.

Illas tamhélll não lhe ser:1 de todo

negatilo. Cuidc de sua .saúde e

reputa�;io.
CAPRICÓR�IO - l;Ste dia serú

muito propício ao traoalho e su,;s
iniciati"" de um l11odo geral. el11

especial ,e f(}f cOl11erciante de lí

'quldos de um modo geral. Para a

lida ,entimenwl as f�J\orahilida
des serão excelente.s. Pode I iajar e

later .negócios.
AQCÃ'RIO - Tudo de oom po
uerá aconte.cer-Ihe ainda hoje. CIll

particular no setor fi!1élnC<':lro.
Portanto. procure dar maIS atcn

ção aos seus. projetos profissio
nais. ao.s ncgóclo\ e a I Ida scnti

mental e alllorosa. \]agens falo

rceidas.

PEIXES - Inrlu�ncia das n1;11S

oenéficas para I 'llC ljue .n;lsceu

em Peixes. Ter�'I-,ule',,> nos CSCI"I

tos. no cOi"ll<'rclo e elll tudo ljue
está relacionado L'1)1I1 lí4uidl)' de

UI11 mouo geral. () .sell)r ;.tlll<>W,O

pricórnio c Touro poderão IiI rú- cidadeal11oro.sa e muita harmonia cswrú hastilllte fal<>reCldo.

---_._ .•._------------._-----------_ ..

_----------_._---._----,

� I rl�--� Illéi

Cinc CCl'omtur - A, 1'+. Ih.

IlJ!i'+'\min c �J h-+'\min. Os

Ell1haJos de Sábado ii �oite,
com Johl1 Tr�llolla c "arccl1

L\ n GornC\. Ccn�ura I h
- . I .

anos.

Silo José - ;\, 1'\. 1%.+)mll1 c

.:: Ih.+)min. \Iarcclino, Püo e

Yinho, com I'ahlilo Callo�

Censura Lil rc.

Coral - As I) . .20 c '::.2h. As

Granfillas e o Came.)o, com

\ Carlos \1o.ss\ c \brl'a SOIll
mer. CclhUr;t 1.+ "nos.

)

E o que é que o Osmar Cunha

tem a ver com o Dão?

,

A alemoa da Lagoa está numa boa () Conjunto de hl t ·osta. Oll1:IIS

rcqutxit.u.lo pela s'll"iedade pau
lista. depois de SLl�1 telllporad:l
cm Buenos Aires l' Mar 1>,'1
Pl.u.r v olt., a S;-Ill Paulo. !:ste

�q'I�lLldldo conjunto e,t:i coutra

tado par:1 .uum.rr a t;ll) esperada'
nouc de u.ila. sabadu. no Cri
Cil'II11;1 t '1;lhe.

.1m cc e .1,,,<, Ba,to,. 11111 (asaI
l'k:!..!:.Jlllc dL' Ill):-,";;I :-.(lCIL'd�II.k.
fnr:I!1I I istns jantalld,) no 111')

I uncnt.ulo ('Ó41IL'ir;ín.
1··,:1"

'

i

,

""ssn, at!r:llit'l'lllIl'lltll\ a Sr:1.
lnuid /\\'ll'lt"cr I rouco-o. I'l"e
,i,ll'nIC da 11Inda,':-lo ("atari-
ncnsc do Iknl I'star do Menor.

pL'in t ruh.ilho de pes4uisa sohrc'
··t) Mcuor Carcuu". que )!l'n-

� ulmciuc 110' ell\ iUII.

Ritz - As 17, I Yh'+'\lllin c

.2lh'+)lllin. Pahic() em \III�
nitjlle, com Willian Holclcn e

l'rallL'o \ero. Cen,ura I�
ano, .

Rct_,,, - -,\" 1.+ c .2()h, S,O.S

St'I'h\lHlrillO �lIclear, COIll

Charlton Héston e J)a\-iJ
Clrraclinc. () Homem mais
Forte do \fundo, COIll "tlII
Ku.'-\cl C .loc I ii nn. Cén,Urtl
1-1 anil,.

Jalisl'o

drilha c1l.;' Pcrna DlIra, l(>l11

Têi\eirlnh,l c \.1<1;-\ rcrc
/Inha ('cn,ur<l 1'+'IIHh.

Glúria - ,\ s .21111. O Inocentc

Sedlltor, COIl1 .Ann \1�lrgretl e

"eter Ilrl': Sc Ti\esse quc

Rcra/.er Tudo. COI1l C�llllc
rlrle J)cl1eUlc L:':\n(lU� :'\11110e.
Censura I� �IIIO'.

Rajá -A, .2()h, O Trapalhão'
nas \1 inas do/Rei Saloll1üo,
C()111 RCII<llll Aragül) c Dcd0
S:llll'ln,1. CCII,ur<l 1.+ :lllO,

'1 a·t uuru Correu (iúe,: lhav-.c
Lodcni J)arús: Mómcu S. l'crcs
-onc Cu-tro: Be;ltri/ I kquech:
Sandra l lclcnu Cinjó: .Iac411(
iinc Macedo de Moura Ferro:
Adriana \1aria Barho'�L linda
Cristina Dcpinc: vl.ui« Irene
Ferreira de SOU/,L Adrr.m.: AII

gusta .Iu.sti: .Ia,'an;1 ('al"l;lIllO'

l.oja: Solallge ClllIpOS Spren-

o 1lI,'dll'n Nilton Olinger hoje
cru Slla,casa de I cr.mcio lIa·pr;lia
do meio cru l tape m.t. recebe
l"()!11 idad,)s p;!ra 11111 gr;lI1de.iall-
tur.

.

IlojL' {IS ·17 IlOr;lS. a diretOria do
Ballco d" I-.,tado receoe COI1\ i
d;ldos para a SO!cllld:llk de

IlIaugllr;I,';-lo da ;lg�IICi;1 L',':tt LII
do Ik,c. /\ s,>knidade ulIl!;lr;i
COI11 a pre.scll,·'1 do gOl emador
Antúnln t 'arlos I\.ollder l{els.,

gel': Salllir;1 h>rlllel,1e ('alllJ)l),: .

I ahiene Corr0a Sill cstre: Cris
tlane Ui.saoe IIsL()ski: Kosde
I\.ati Mdlcr .IU'tl: Múi-cia Iki
rigo: Marlene.l. (ioulart;.Iu�ara
DarTot:: Nórdia (imlm Cost�L
Alia Beatri/ M. Noore: Maria
Dolores I ontana: Denise Maria> .'

Knahol'n Bened�l: 1l\l\se Kej,
Ma'ler: !'VlonlGI Nair Martins:
Sarita ('ardoso: Ana FllIilia
I\.oclie '\I li nes: l-.IlSialla de Brito
l.úoo: l.uciane "'1;lrlIIlS: J:li,a-

/

Rosella t 'alçados.' unia I dial do
Ponto 7S_ lJue' ser;'1 in;lugllr�llla
111> Ceisa-('ellter. di,1 X de -'L'·

temoro prü.,inlo I i IILlolI1'0.
'I'�"I"

I in:lli. el11 sell nl)l o atdier na

I.agoa da ('OIlCei�'-lo. receheu ;1

IllIprellsa par;1 LlIII Cl)4Uclcl. ()
LOlnentado tapeceiro. I ai cxpor
'cus tr;loaI11l>.s na capital p;lra
llaL'll�ê.

,
'!

FUNDACÃO
GETÚLIO VARGAS
PORTO ALEGRE

ADMINISTRAÇÃO DE CARGOS
E SALÁRIOS

Em Porto Alegre e com o apoio da Associ'açao Comer··
'cial de Porto Alegre, a FGV ira realizar nos próximos
dias 14 e 15 de agosto, em horário integral, o Seminá
rio "Administração de Cargos e Salarios"", com a fina
lidade de discutir sobre as vantagens e desvantagens
dos sistemas salariais apresentando planos e técnicas

para uma administraçao e'.icie-nte.

O Seminário sera orierltado·pelo Prof. Carlos Rollem
berg Costa, Administrador de Empresas, Especialista
em Cargos e Salarios e Consultor do IBRAE nessa

Area. -

ASSOCjf.ÇÂO COMERCIAL DE PORTO ALEGRE

Lar'go Viscor1rJe uo emú. 17 (Palaclo UO ComérCIO)
Fone 244788
FUNDACÂO GETULIO VARGAS
Av 13 u'" MaiO. 23 . 12 ancJar' 20 004 . RIO
Fones (0211252-185.7,222-3159 e 221'2888

,

JA NAS BANCAS
-----------------�----�----------------------------------------------------------�----------------------------------------------�------------------------------------------�

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



. 18 - Classificados

DEPARTAMENTO
DE VEíCULOS USADOS

Maverick Cupê Amarelo Met. 1976
Maverick Cupê Vermelho 1974
Maverick Cupê (V8) Preto \.1974
Corcel Cupê Amarelo 1978
Corcel Cupê LDO Branco 1977
Corcel Cupê L Amarelo : 1976
Corcel Cupê LDO Verde Met. 1975

Opala Cu pê Laranja Fogo < .:•.•.•••.....•1972/3
Volk� 1.300 Verde , : 1973
F-75 Verde 1975
F-75 Vermelho � 1973
F-75 Verde

·

1972
F-75\ Verde .' 1975
F-600 Verde Angra .. , 1974
F-600 Verde Angra 1974
Chevrolet Amarelo : ' 1973

SANTOS·SARAIVA - 554, FONE 44-0611

USADOS COM GARANTIA DE REVENDEDOR

CORCEL - branco .: ; 1976
CORCEL- Luxo, branco .. '.'

: 1977
CORCEL· STD, branco 19f7.
CORCEL- LDO, marrom

.:
.. 1977

.IMAVERICK, Super Luxo, branco : .. 1976
MAVERICK, Luxo, vermelho 1976
F-75 - 4x4 - amarela 1'976
KOMBI, azul 1976
BRRASíLlA, branco : 1976
VOLKS - 1300, verde '. '.' � . _I 1977
VOLKS � 1300, branco 1977
CHEVETTE, Super Luxo, marrom 1976
FIAT - 147 . equipado l 1977

COMPRAMOS SEU USADO À VISTA.

r
� 1_' __ L

•

: PHIPASA
IlIDIiJO '

A.e:,!da i", Silveira. 1.401 • Estreito
'. Automóveis s.a.

SlP 8SCXX) • Fjortanoc c.rs - Santa Catarre

Passat L Amarelo ' 75

Passat Amarelo Metálico .' 75

Dodge Polara Beqe 77

Chevette Turqu'esa ,

'

..

'

'," .73

Volks 1300 L Bege : 77

Volks 1300 L Azul Danúbio 75

.

BJElIlRA
COMERCIAL BEIRA MA-R VEICULOS E REPRESENTAÇÕES lTDA

Av. Rubens de Arruda Ramos, 210 (Beira Mar Norte) -

Fones 22-5757 - 22-9944 e 22-9344

Variant II Luxo Verde Metálico , 1978
Fiat 147 L Bege . í' 1978
Fiat'147 L Vermelho 1977
Brasília Bege 1977
Ford Corcel. Luxo Verde Capri 1976
Chevette Branco 1974
Volkswaqen 1300 L Azul '

"

I

.. 197�
VolskiNagen 1300 L Verde, 1976
Volkswaqen 1500 AztJl �

',' , 1974
Volkswagen 1500 Amarelo � 'o-••••••••• 1973
Volkswagen 1500 Verde 1972

�
Volkswagen 1500 Branco :......... . .1971

.....4

/
MARTINS AUTOMÓVEIS

"

RUA JOÃO MOTIA ESPEZIM. 329 - FONE: 33-0677

DODGE POlARA GL marrom(jóia) < .. : ...... . . . 1978

I ,CORCEL coupê branco ... : .... , ............ ... .. 1975

0 CO'MPRA - VENDE - 'TROCA r..l
.

I

I
.

.

�� 'JEN,DIROBA �
'& AUTOMÓVEIS LTOA. �)

AV. RIO BRA"CO, 76
, , FONE: 22·9077 .... 22·1392 .

CHEVROLET CARAVAN OK
OPALA OK V/CORES

, CORCEL II LDO OK
CORCEL II LUXO OK

GALAXIE 500 branco OK
CHEVETTE OK V ICORES

J:'ASSAT LS' OK

FIAT GL 78,
CHEVETTE SL 77

JEEP OK CR$ 20.000,00
ABAIXO DA TABELA
ÓPALA SS 4 CIL 76

OPALA 4 PORTAS 75
MOtO YAMAHA 350 71

Fiat 147 - Bege Sabbiae Branco Alpi , OK
Ford Corcel - B'egé Semi Luxo OK
Brasília Bege

'

, 1978
.

Volkswaqern Bege - Branco - Azul -·1300 L 1976

Dodge Dart <: Branco - todo equipado, ' 1973

Volkswaçem 1300-S .,
' 1974

F-4.000 - C/CarrÇlceria Térmica .. , , 1976

Oferta do dia Corcel 1972 e Fuscão 1974

GALAXIE 500 AMARELO 1977
CORCEL LUXO BEGE 1978
CORCEL STD BEGE , : .. :.1978
CORCEL STD-BEGE , 1978
CORCEL

ST�
AMARELO , 1976

CORCEL LU O CREME 1977
BRAS(LlA M RROM : : 1976
BRAS!LlA

BA!�ANCA
, , 1976

BRASILlA B GE 1976
PASSAT TS ERMELHO 1976
PASSAT LS - GH - BRANCO OK 1978
VOLKSWAG N 1,300 L : 1977
DODGE POLARA PRATA 1977
CHEVETTE VERDE 1975

BARBADA DA SEMANA CR$.25.000,00
'MOTO HONDA �25cc AZUL ANO 1.977

___• LOTES .NA ,PRAIA •
Vendo - 210tes na Praia de Fora - Palhoça. 1 lot. MARIVONE
Cr$ 45.000,00. 1 lot. NIBAR Cr$ 30.000,00 à vista. Fone
22-0077 com CARLlNHO

A •

III VI NII',IIII! 1\11 1<1111/1\1111 @

TERRENOS ,POR 35 MIL APTOS
POR 459�OO ENTRADA, DISQUE 22-
7488.

.

"I'

O ESTApO - 03 de agosto de I

..

PO DE PEDRA\
E PEDRISCO PARA

.

..

JARDINS E PATIOS

ESTO,9UE DE VEíCULOS USADOS

MODELO
1300 L
1300 L
1300 L
1300 L
1600.
Passat LS
Passat LS'
Passat LS
Passat LS
Passat LS
Brasília
Brasílla
Brasília
Brasília
Variant
Variant
Variant

.

Kombi
Kombi
SP2

ANO
19.76
1977
1977
1977
1976
1976
1976
1976
1975
1977
1976
1977
1977
1977
1977
1973
1976
1976

·1977
1974

APARTAMENTO PRÓXIMO À UFSC
I

Transfiro apto, com 3 quartos e vaga p/carro. Preço Cr$ 48.000,00.
,",ceita telefone ou carro como parte de pagto. FoneI22.4221. '.

PEDRITA

CÔR
Branco
Azul
Bege
Verde
Branco
Marron
Branco
Azul
Vermelho
Branco
Branco
Bege
Azul
Branco
Branco
Azul

Bege
Bege .

Branco

Marr9� ._�-----------------------------

MAVERiCK 1976

Vende-se em perfeito estado de conservação. Tratar pelo
telefo'ne 2·2-2485 - horário comercial.

.

APARTAMEN.TO CENTRO

2 quartos, demais dependências, 'garagem. Cr$ 70.000,00
em parcelas, assumir financiamento. Aceita carro. Tratar'
44-2259.

FONE ,33-1302 FLORIANÓPOLIS
r}:>EDRE'RA RIO TAVARES. S. A.

. ,

Entregd do.ruc.uar naqrande Florianópolis
,

Peca pe lo fo ne 33-0124

. I

VENDE·SE VOLKS 1.300 - 1976
c/35 mil km. originais. Tratar hotárlo-cornercial 44-3603
c/Altevir.

TERRENO - VENDE·SE
Situado a6 km da Praçade Palhoça. Terreno todo plano, com água
potável e luz. De frente para uma excelente rua, Area total de
30.450m2.-Tratar: com Sr:Lauro Silvaem frente ao Grupo Escolar
Laura Lima - Saco Grande.. ,I

I

Aluga-selVende-se - tratar horário comerciaí fone:
44-3603' c/Mayer. I

�

"-I,
lj"-.:..

NÓS COBRAMOSI

CAMINH.ÕES.OKM \

E EQUIPAMENTOS SEM USO
Temos toda' linha de fabricação: Mercedes, Toyota, Ford,
Chevrolet, Fiat e Dbdge. Carrocerias de madeira', carreta,
tanque, truck, basculante, baú e munck; com menor preço
de São Paulo. Aceitamos financiamento. Agência Júnior -

DOO 011 - fone: 61-0961, 67-3757, 66-0907 e 6.6-8385.

TELEFONE COMERCIAL PREFIXO "44"

I'

FONE PHEFIXO "2" POR APENAS CR$25.000,00. TRATAR
PELO FONE 44-1589 - SR. ALONSO.

Qualquer eepécte de divida em

Qualquer parte do Pais (Cheques, Promissórias,
duplicatas .. aluguéis, etc .. ).
Não receoemoe nenhum tipo de taxa antes
de efetuarmos o serviço ccntretaqo.

-CIICOF'III
CEJlTRAl DE CDIWIÇ.IS E PIIESTIÇÁO DE SERVIÇOS
Rua Felipe Schmldt. 58 - coru. :J05
Fones :?-2-O211 e - Florianópolis - se

ÁLVARO AUTOMOVEIS
AV. HERCíuo LUZ, 219 - FONE 22-91.47

POSSUíMOS TODA A LlNI::IA NACIONAL OK
1300 L Marron Saveiros................. . 1978
1500 Azul Caiçara............... . 1975
1500 Vermelho Ruby 1975
Brasil ia Amarelo Safari 1974
1300 Ocre Marajó ' 1973
1300 Branco Lótus , e

.. 1973
OFERTA DA SEMANA

i"
.-.A VISTA

1500 Amarelo Safari -, . . . ..... 1973

VÉNDE.,SE

TELEFONE 44

Re�id�ncial, ativado. Valor Cr$ 26.000,00
Tratar cl JOSÉ LUIZ - FONÉ 44-2392

no horário comercial.

Compramos seu Carro pelo melhor Preço.

APARTAMENTO NO CENTRO
VENDE·SE

\

Com 93m 2, dois quartos e demais dependências, inclusive
de ernpreqada. Aceita-se Carro ou Terreno como parte da
poupança. Fi nanciamento com prestações de Cr$ 3.200,00
mensais. Tratar fone 44-4808.

.

DR. IRAN WOSGRAU
ADVOGADO _

OA6, se N.O 1365 - CPF 048441069
escritório:

'

FLORIANÓPOLIS Rua Anita Garibaldi (esq. rua

dos llhéusjed. Anita Ganbaldí .• sala 2 -1.0 andar- Fone
22-4242

VENDE·SE

Sítio plano c/260.000m2, 220.000m2 'c/pastaçerrí pronta e cer

cada, 2 galpóes •. mangueira, pomar; casa c170m2, .drenado, luz,
áqua, em PauloLopes. Cr$ 350.000,00 - Tratar 44-1819.

PIANO IMPORTADO

Vende-se por motivo de mudança um Piano de tabricaçáo Alemã
marca Zeitter & Winkelmann, meia calda. NEGOCIO URGENTE. .

PREÇO: 70.000,00',TRATAR Fone: 22-3537 ou 22-6551

CASA ALUGA·SE

Alu_,ga-se casa pequena com três peças, .para casal, sem

filhos. Ver e tratar na rua Conselheiro Mafra, 188 - tele
fone 22-7029.

� , U I -!

��'. .J� �o.J ,�,

S. A. MO.liNHOS
RIO GRANDENSES

Necessita auxiliar escritório (moça) que preencha
seguintes requisitos:"

Maior de 18 anos

Curso ginasial
Dati log rafa
Boa caligrafia

,

'Entrevistas '

Rua Santiago Dantas, 32

Estreito -

.
Florianópolis

\

VENDE·SE APTO
_.

• J
•

De um dormitório, sala, cozinha e banheiro social, Ed. Claudia na
\ Rua Almirante Lámego, com vista p/Beira Mar Norte. Financia

mento Cr$ 379.000,00, poupariça Cr$ 45.000.00. Tratar 44.,3690.

FOTOCÓPIAS XEROX
Preços especiais

Ed. Dias Velho, sala 11
Fone 22-7835

I,

ORAÇÃO AO DIVINO EspíRITO SANTO

.
.

;

VENDE·SE E ALUGA·SE
hHEVETTE 75, branco equipado baixa qutlornetraqern, baixo preço ..

Quarto pára Moças na Trindade.
Tratar fone.22-1766 ramal36.

Espirita Santo, você que me esclarece tudo, que ilumina todos
os caminhos para que eu atinja o meu ideal, você que me dá-o dom

...divino de 'perdoar e esquecer o mal que me fazem e que em todos "
-os instantes de minha vida está comigo, eu quero neste curto
diálogo agradecer-lhe por tudo e confirmar mais urna.vez que eu
nunca quero me separar dê você; por maior que seja a, ilusão
material, não será o mínimo de vontade que sinto de um dia estar
com você ,e todos os meus irmãos na glória perpétua. Obrigádo
mais uma vez. (A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidos,
sem dizer o pedido, Dentro de 3 dias será alcancada a graça, por
mais dificil que seja). Publicar assim que receber a graça.
Agrade L.F.G.R.

-

.'

VENDE·SE
Casa Trindade - Lot'eamento Sul Brasil, área cons

truída 200m2, 3 dormitórios, sala, cozinha, depen
dêncía de empregada, garagem, área livre, toda mu

rada, .acarpetado, .4 banheiros. Terreno me�indo
360m.
Tratar - fone 22-9114 - 22-4811 ou Rua Deodoro, 22-

Boutique - Beco.

JOSÉ CABELEIREIROS

. Rua Tenente 'Silveira, 15 - Ed. Paternon .. sala 102 _1.0 andar
- Flortanôpotis - Santa Catarina ..

/

DOCUMENTO PERDIDO·

VENDEDOR (A)
PRESTAÇ,Ao ,SERViÇOS

Precisa-se para contactos junto agrande Em

presas. .Apresentar-se .munidos de documen
tos no horário comercial. A Rua Anita Gari
baldi. 30 - Térreo

Foi perdido o seguinte documento, Carteira de Identidade .

Pertencente ao sr. Aureo Messer. São Miguel do Oeste SC.
27107/78.

AUDITORES

Rua Tenente Silveira, 51 - Edf. Hércules -- 70 andar, sala
707. .

Fone 22.0169- 22.0771 - 22.4348"':' Florianópotis-v- SC.

E X T I N T O R E 5

APAri
AprovadopeloCorpodeBonbetros ABNTe autoridaões competentes

Tanto os extintores APAG como a linha completa de
equipamentos contra incêndio fabricados pela Cia.Hans·en
Industrial sào distriburdos .

com exc lusividade por nós pa ra

Fpolis.e o sul do Estado.
Vislte·nos ou solidtea
nossa visita.

DECLARAÇÃO .

Pela presente, declaramos para os devidos fins e efeitos legais, que foram
extraviados os documentos do caminhão marca FNM'Alfa Romeo, ano·1975,
corazul, chassis n.? 12150-06003, de propriedade de CONDA SA VEICUI!.OS E
MAQUINAS.

A presente tem a finalidade pi obtenção de 2." via.
E por Ser verdade firmamos a presente.

CHEQUES EXT.RAVIADOS

P R O T E SUL LT DA.
GPIl Ga s p a r Outra 3t9 fOIlP 44-5857-'p'JI"

,
.

He n r i q u e l'age 10t2 10"'" 33 3935 Cr".""""

CORUJÃO C,ENTER
\ �\

Todas as noites
o som quente do

"GRUPO COMUNICAÇÃO".
Av. Beira Mar Norte.

Foram extraviados os cheques de 1).°5 411.501 a 411.510 (Bese
Fpolis), p.ertencentes ao sr: Pedro Leal da Silva Neto, o qual não se

responsabiliza pelo pagamento dos mesmos.

DOC�MENTOS EXTRAVIADOS.

Foram perdidos os documentos do carro marca Chevrolet ano-

1.974, cor verde, placa XM-G277, chassis n.o C153DBR40399P de
propriedade do Sr. Aderbal Ferreira S�ares de Imbituba SC.

_--1 ..
(

_ .

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS, .' .....

-Foram extraviados os seQüTÍltes dócumentõs:-�rtificado. TRU, e o
.

seguro do veiculo de Chevette, ano 76. cor pinhão metálico, placa
AA36�6, pertencente ao Sr, Luiz Fernando Machado residente Rua
S. Jorge: 38 - Florianópolis. .'

.

. DOCUMENTOS PERDIDOS"
,

Foram perdldo� os seguintes documentos, Cart. Identid�e, Titulo
Eleitoral, Cart. Saúde, Cart. Unlverl!i_tári!l...J18!1encante a Srta ctÉ

. llÃ JÜVENnNAÓA CUNHA. aualquerThTó�_ç�o,... Fo;le'22:,ª,0Sõ::

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Classificados - 19

c.. ��M� de Souza, 662 _ c.oqUt"'OS-:::7 Fone 44-1278 !..AECI-S7

i IMÓVEIS 'À VENDA
T -194 - COQUEIROS - terreno cf 363,00m2
- CR$ 250.000,00
T - 196 - SACO DOS LIMÕES: terreno'

cf390,00'm2 - Cr$ 190.000,00
C - 344: - COQUEIROS: Casa c/3 quartos e

demais dép. - Cr$ 970.000,00 ..

.

C - 350 -.COQUEIROS: Casa c/3 quartos e

demais dep. - Cr$ 600.000,00

adbel
'

,

IMOBILIÁRIA AOBEL LTOA.
RUA: L1BERATO BITTENCOURT. 221,

. FONES: 44-3742 e 44-4864 - CRECI 291
ESTREITO - FLORIANOPOLlS

.ALUGA-SE
I
: APARTAMENTOS

I. 1 - Ótimo apto no Edifício Santa Catarina - Rua Felipe
Schmidt - Centro.
2 - Excelente apto no Edifício Planalto - R. Bayer Filho '

Coqueiros
3 - Otirno ápto na RIJa Cei Pedro pemoro, 1910 - Ed. Amilr
ton Ramlow - Estreito.
4 - Finíssimo' apto c/armários Embutidos e Dep. Empre
gada no Edifício Itamarati - Rua Vidal Ramos - Centro
5 - Ótimos aptos na Rua Liberato Bittencourt. 349 - Es-
treito.

. .

6 - Excelente apto térreo na rua Abelardo Luz, 86 - Balneá-
no. •

7 - Ótimo apto c/garagem noEdltlc!o Itajubá - Coquei ros.

8 - Excelente apto na rua Antonieta de Barros, 30 - Estreito.
9· Otimo apto 1" piso na Rua Henrique Boiteux - Altos

Itapemerim - Estreito.

SALAS /

1 - Finíssimas salas c/telefone no Edifício CEISA CENTER

Centro
2 - Otima sala na rua Vitor Meireltes. 30 - Centro
3 - Excelente sala c/telefone no Centro Executivo Mig uel
Daux - Centro.

. ,

4- - Otimos aptos comerciais no Edifjcio Joana de Gusmão
Centro.

CASAS
1 - Fi níssima casa c/telefone e Armários Embutidos na Rua
Voraado r Batista Pereira n" 85 - Balneário.
2 'Otima càsa na rua Vinte - Campinas/Sao José.
3 - Excelente casa na rua Heriberto' Hulse, 50 c/fone -

Barreiros.

VENDE-SE ,

Otimos lotes na PRAIA DE ITAPIRUBA - Lotes O 1 e à2 - () 23
- Distáncia do mar 400 metros.

'

IMÓVEIS COLOMBI
DE ANTONIO GIACOMELLI NETO'

FONE 44.3865 .- CRECI-175

A!--UGA-SE ____I_ APTOS·
'

,

LINDOS APl:OS ,á Rua Dr. Fulvio Aducci - Estreito. 3

quartos. 2 BWÇ. copa. cozinha, área de serviços. 4ep�
empregadas. saA� ..�e estar, jantar. Cr$ 3.800,00. .

Apto., 2 quartos, sala, estar, Jantar, BWC, copa cozinha,
área serviço, Cr$ 3000.00

CASAS
Rua José deAbreu, n." 535- perto Campo do Figueirense,
2 quartos, sala, copa. cozinHa. varanda, BWC .. Cr$
1 800,00'

.

Rua José Belmiro ao lado do n." 241 -- Capoeiras- com

2 quartos, copa, cozinha, sala, estar, jantar. Cr$ 1.800.00.
BARREIROS, com 3 quartos, 2 salas, copa; cozinha, gara
gem, BWC, nao foi habitada - Barbada 2.000,00.
CAMPINAS -. perto da Arte Plasti, 3 quartos, 2 salas, copa,
cozinha, BWC, Cr$ 2.000,00.

SALA COMERCIAL
Uma sala comercial em frente ii Hermes Macedo. aluguel
7000,00

'

. I

'Uma sala. sito á Rua Francisco TOlentino , Centro - 2
andar - Cr$ 8000,00.

.

CENTRO, Ed. Francisco Nappi, 2 quartos, dep. empregada.
Cr$ 4.500,00 '

.

CENTRO, Ed. Alexandra, apto· I quarto, carpet. área ser

viço. demais dep.
Salas comerciais Ed. CEISA CENTER, carpet, com box,
desde Cr$ 3500,00

'

VENDE
ED. CRISTINA, 1 quarto d/móveis de cerejeira e' cozinha

completa mais garagem. Cr$ Poupança: Cr$ 85.000,00
saldo financiado.
BALNEÁRIO DO 'ESTREITO, rua Matos Areias, L lindos

lotes, medindo .cada 12 x 33m. Cr$ 300.000,00
LAGOA DA CONCEIÇÃO,-lindo terreno, plano, medindo

12 000m2, 80m. de frente p/ rua Calçada.
Loteamento KOBRASOL" temos 2 lotes à venda. Cr$

,

30.000.00 poupança, saldo financiado em 48 meses.

STA MÓNICA, Casa alvenaria,' recém-construída, 80m2, 3

quartos demais dependência. Cr$ 450.000,00.
CACUPE, lindo terreno, medindo 2400m2, 60 x 40m. linda

vista panorâmica P/ o mar' é BEIRA MAR, dista 80m. do.
mar. Cr$ 400.000,00 a combinar.
r'ANASVIEIRAS I d

.

ti
. \

A RM GARANTE O SEU ALUGUEL

2.000,00 MENSAIS

. Compre pelo preço de lançamento.
Apartamento de 1. quarto com sacada, sala,
cozinha, banheiro, área de serviço e garagem,
em' Coq uei ros.

PREDIBENS- CRECI131 -Av. Rio Branco,
104
Fones: 22-609922-4769 22-2804

,/

(A B ImOVElr
CREU - se 22k - n;( H3.286.195/0001-05

Rua Prev. Nercu Ramos, 42· Fones. 22-85H8 - 22·9514

1·L()RIAN(JPOLlS· se

'yENDE

Casa NOVA :_, Barreiros
2 quartos - 1 suite, 3 ba nheiros, 2 salascom 130,00m2-
terreno Cr$ 537.000,00.
Entrada Cr$ 190.000,00
SaldoCrS 347.000,00 - financiado.
Casa recém construída (alvenaria) - vendemos com

142m2 terreno .360m2. Aceito outro imóvel de menor

valor.
. I

Preço - Cr$ 600000,00
Entrada - Cr$ 250.000,00
Saldo de Cr$ 350.000,00 - transferimos financiamento
Casa Jardim Atlântico - Nova

. Vendemos uma com 119,00m2. Terreno 360,00m2 -

Preço Cr$ 430 000,00
Recebemos:_ lote.como parte de pagament.o.
Entrada Cr$ 100.000,00
Saldo Cr$ 330.000,00 - financiados

BARBADAS

POR MOTIVO DE VtAGEM
Funcionário da Eletrosul, 'transferido para o Rio, vende

pela metade do preço, Apartamento no centro, com

uma suíte, 2.quartos, banheiro social, sala "I_"; depen
déncia completa para empregada, qaraqern e área de
184m2. Recebe automóvel no negócio.

'.

"

I

Casa Capoeiras - Recém Construídà - com 179.20m2
- terreno 300m2.
Preço Cr$ 570.000,00
Entrada,Cr$ 100.000,00
Saldo financiados.

"

Recebemos lote como parte de pagamento.
Imóvel para alugar .... .

Casa na Trindade c/3 quartos, sara, cozinha, banheiro,
área de serviço, etc. Cr$ 4.000,00.

-----------_ .. _----_ .. _._�----_.-

ATENÇAO - Alé'rri dos im�veís acima relacionado" dispomos de .varios outros. Aceitamcis troca, mantemos plantão aos

sábadose domingos até as 12:00hs.
-

Conheça nossa. carteira de administraç,ao de bens Locamos e Administramos

CASAS PRE.FABRICADAS

,

---- Editicio Medeiros Fi Iho- Todo acarpetado, apar-:
tamento com 3quartos (1 suite) BWC social, sala em

L grande com sacada e cortinas, copa-cozinha tipo
Kitchens, dependência de empregada completa,
área de serviço, garagem, quarto.do casal c/armário
embutido, cama, e cortinas, quartos de solteiro
'c/cama, armários embutidos. Localizadó na rua do

Colegio Catàrinense ao lado da Faculdade de Di
reito. Financiamento CEF. ,

'�' <i:.IJ �� i, � :1'1 � ;1i.J õt< •.
.. ":!' ':: �:::, _t"., "'.

CASAS PRE-FABRICADAS COMPREÇOS SEM CONCOfl
RÉNCIA, MONTAGEM EM APENAS 60 (SESSENTA) DIA$
VENHA CONVERSAR CONOSCO SEM COMPROMISSO A

RUA CORONEL PEDRO DEMORO N.o 1825 OU
CONSULTE�NOS PELOS FONES 44-3000 ou 44-2966.

---.rr'�:;A' "y SANTO

IVENDEMosl
APARTAIVIENTOS À VENDA

-Temos a venda poucas unidades de 1 e 2 dormitó
rios com garagem no Edifício Geránio, em Coquei
ros, para prontaocupação. Co'nsulte nosso preço

Financiamento CEF.

- Trindade - Conjunto C.A. Caminha, próximo.a
Eietrosul, apartamento com 1 quarto (e armário em

butido com cama), sala, cozinha (com armários em

fórmicas), BWC, todo acarpetado, estacionamento,

Ipara.pronta ocupaçao. Financiamento CEF.

/

- Edi'fício Trabalhador Catarinense -- Todo acarpe
tado, apartamento c/2 quartos, saia, cozinha, BWC,
área d�' serviço. 255.000,00 de entrada e transfere-se
prestação de financiamento de 1'.200·,00 mensais,
aceita-se como entrada terreno bem lo cafizado.

•(i. PREDIB�NS
.

m la Incorporadora, construtora e Imoblllarla
.:J a:: Av. Rio Branco, 104· CRECI 131

.

I'IUêDI!lINS Fones -- 22-6099, 22-6756 fI 22 47ti9

2.500;00 MENSAIS

Compre pelo preço de lançamento.
Apartamento com 2 quartos com 2 sacadas, .

'sala, cozinha, banneiro.l área de serviço e ga-

ragem, em Coqueiros.
.

PREDIBENS - CRECI 131 - Av. Rio Branco,

104 - Faties: 22-6099 22-4769 22-2804

r

TERRF.NO,-' VENDE.�E
Vende-se uma área de terra com aproximadamente
30.000m2 (48,50x61 O) situada em Espinheiros, frente para
o asfalto, próximo ao Trevo da Rodovia Jorge Lacerda

(ltajaí-Blurnenau) ernltajai. Área plana própria para la

voura, granja, sítio ou chácara. Tratar: à rua Duque de

Caxias, 732 ou pelo fone 44-2231 CO(Tl Sra. Léa em ltajaí
Info rrnacóes pelos fones(0482) 33-1866, 33-1926, 33-1'679�
ramal73 com o Sr. Oswaldo ou Srta. Eiiana em Ftorian ')'po
lis.

J{) DA c..

APARTAMENTOS -'BEIRA MAR

Temos para venda aptps. na Beira Mar e Centro da
cidade. Excelentes condições. r

I Tratar Cf Predisu I. Fones ;22-1824 e 22-4285.

,/ CEISA·CENTER
SALA.S E LOJAS

Alugamos conjuntos de div áreas e lojas n� belís
simo Ceisa Center. Otima localizaçao, carpet, massa

corrida, etc.
'

Tratar c/Predisul. Fones 22-18�4 e 22-4285.

:J

Agência Centro. Fones: ·22-21-72 - 22-3.682 - 22-7493
Agência Estreito Fone: 44-2935

Agência Campinas Fone: 44-2400
HOf'lÁRIOS

DE FLORIANÓPOLIS para,
PORTO Al.,EGRE - 6.00 - 8,00 -10,15 -12,00 -14,30 -18,00-
20,00 - 22,00 - 22,15 (leito) e 24',00 horas.

-

VILA SÃO JOÁO - 6,0.0 - 8,00 - 10,15 - 12,00 - 14,30 - 18,00 -

20,00 e 24,00 horas.
OSÓRIO - 6,00 -' 8,00 - 10,15'1- 12cOO - 14,30 - 18,00 - 20,00 e

24,00 horas.
'

,.SOMBRIO - 600 - 8,00 -10,15 -12.00 � 1'4,30 -18,00 - 20,00 e

L4,OO horas.
ARARANGUÁ - 6100 - 8,00 - 10,15 - 12,00 -14,30 - 18,00-
20:00 e 24,00 horas.
CARRO DIBETq Fpolis-P Alegre - '22,00 e 24,00 horas.

,CARRO LEITO 'Fpolis-P. Alegre - 22,15 horas. '

, QRLEAES - 10,30 e 15,00 horas.
IMARUI -

.

6,45 horas:
.

.

LAGUNA 6,00 -6,30 -10,00 -14,15 -17,15 -lb,OO -20,00e
24,00 ho.. � (direto às 17,15 hor.as).
IMBITUB ',- 6,30 - 9,40 - 10,00 - 14,15,-17,00 e 18,00 horas,
LAURO MULLER - 10,30 e 15 horas.
C'RICIÚMA - aOO - 7,00 - 8,30 - 10,30 - iz.oo - 13,00 - 15,00' -

.18,00 "

20,.oO�
21,30 e 24 horas. .

TUBARÃO - 00.- 6,00 - 7,00 - 8,00 - 8 30 - 1015 -1030-
12,00 - 13,00 14.30 - 15.00 - 1 :',30 - 16.'50 (dir�to) - 1 ÚO
18,rl) - 20,00 hl ,30 - 22,15 e 24,00 horas. Carro Di reto às
16,1:) horas.

Nos melhores pontos da cidade temos para alugar
aptos. c/urn, dois e três dormitórios, c/ e sem gara-
gem.

'

Tratar c/ Predisul. Fones 22-1824 e 22-4285:

o ESTADO
LAGES

Rua Nereu Ramos, 73
5 "(andar - sala 1 Ed. Centenário

Fone' 10492.)' 22-322(;

T(:lp O�73257 �
...___.....-�-

LIMPEZA DE F.OSSA
E DESINTUPIMENTO-EM GERAL

Tratar: rua Max Schramm - antiqo Posto 5

·Estrei·to-Florianopolis - fones 44-4140 e 44-19�6.

ALDO ÁVILA DA LUZ
.

OAB/SC n: o O�015
CPF/MF n.? 001.776.289/87

e

MIRIJ\M LUZ MEDEIROS ,

OAB/SC nO 1.0'92 - CPF/MF n0002.259.089172
,

ADVOGADOS f

Rua' Felipe Schmiclt. 33 - Edifícro Dias Velho -

'0/615 e 616\ (f�,rrt:s 2�)-1235\e 22-7421

APARTAMENTOS'- CENTRC>

TERRENO - BAíA NORT-=:

Vende-se esplêndido terreno c/ 1.045m2, à rua Bo-
caiúva, junto à Beira Mar. .i

,
Tratar cl Predisul. Fones 22-1824 e 22-4285.

f'

HORÁRIOS DE' ONIBUS
\

Do: FLORIANÓPOLIS PARA BLUMENAU
0700· 10:30 . 1200· 1500.18:00 hores . OIRETOS
Do: BLlJMENAU PARA FLORIANÓPOLIS
0800.16:30'-1300.15001• 1800'horas· DIRETOS
Do: FLORIANÓPOLIS PARA CURITIBA
0500 ·0700·09:15-1100·13:00-1500·1700·19:15' 21:15823:OOhma,
Do: CURITIBA PARA FLORIANÓPOLIS
05:15 ·07:15-0900.1100·1300.15oo·1700-1900··21:15823:15horas
Do:FLORIANÓPOLlSPARAoJOINVILLE '" '. . '.,,"��
0500 - 0�.jlQt,;9ZpO)' Q9(JP;Üqgp5_)· 1.l\'Q0_:1100�'1'2·:Y54,joo ·f�'3o. 1400
14:30 - 15lJ6· 16:30· tH56· 19:15·19'::10 - ;21:15·22:30.2300 hora.
Do: JOINVILLE PARA FLORIANÓPOLIS
OIi:fiO - 0700 - 07:40·08:30·09:30 09:40'· 11:25 - 12:30 ·1300·13:25· i500
115:2'6 . 1700 . 17:25 . 18:00 . 19:25 . 19A5 . 2·1:25 . �3:40 • 01:40 hora.

. Do: CRICIUMA PARA SÃO PAULO
Di.lamente .. 1600 horas carro convencione! e .. 1800 horal €arro-Leito
Do: SÃO PAULO PAliA CRICIUMA
Oi_i_mente .. 19)11$5 h·o ..... cerro convencionei e ii 20:15 hor81 Cano-Leito
De: FLORIANÓPOLIS PARA MAFRA'

.

Diariamente Ai 06ilO horas (
De: MAFRA PARA FLORIANOPOLlS
Diariamente às 0500 horas
De: JOINVILLE PARA LAGES
Diariamente às 08:00 horas
Do: LAGES PARA' JOINVILlE
Diariamente às 081)0 hora.

EXTRA; ; •

, . .·EXTRA

(J
CATARINENSE
O TRANSPORTE CARINH.OSO

,

Construimos sua casa e damos o terreno, tudo' financiado,
e o.preço?, o mendr quevocê possa imaginar.
Venha conversar conosco à Rua CORONEL PEDRO DE
MORO N.O 1825 ou pe'los fones 44-3000 e 44-2966.

I

'PELOS .ÔNIBUS DA CATTANI, SUAS ENCOMENDAS CHEGAM MAIS RÁPIDAS.
�

,

.

.

UTILIZE OS SERViÇOS DE "ENCOMENDAS POR' ÓNIBUS"

FILIAIS É AGÊNCIAS CATTANI

CURITIBA - Av 7 de 'Setembro. 2.171
Fones 23-8897 - 22-1258

PATO BRANCO - Rodov. Municipal
Fones 23-2729 - 23-1261
FCO. BELTRÃO - Rua Palmas - fone 22-2103
CASCAVEL - RoGlov. Munic. - fone 23-0452
BARRACAO - Rodov. Munic. - fone 44-264
CEL. VIVIDA - Rodov. Munic. - fone 354
CLEVELÂNDIA - Rodov. Muríic. - fone 364
CAPAI\JEMA - Rodov. Munic. - fone 214
CHAPECÓ - SC - Rodov. Munic: - fone 22-1681
DOIS VIZINHOS - Àodov. Munic - fone 284
FOZ DO IGUAÇÚ - R. Munic. - fone 72-1459

JOAÇABA - SC - Rodov. Munic - fone 22-0651
LARANJEIRAS DO SUL - Rodov. Municipal - fone 42'0
MEDIANEIRA - Rodov. Munic. - 64-1663
MARMELEIRO - Rodov. Munic.·· fone 213

PALMAS - Rodov. Munic.> fone 62-1215
REALEZA - Rodov. Munic. - tone 224
SALTO OSÓRIO - Rodov. - fone 23-2020
S. LOURENÇO O'OESTE - SC " Rodov. Munic.
Fone 44-241
UNIÃO DAVITÓRIA - R. Mun. - fone 23-1764

/
/

Outr,as Agências no Paraná e

Santa Catarina
Ampére Perola dOeste
Bela V Aparecida Quedas do Igaçú
Chopinzinho Quilombo - SC
Capttào L. Marques Renascença
Catanduvas São Domingos - se
Chapim Dois S. Izabel dOeste
Céu Az ul Salto do Lontra
Caçador - SC S. Antonio Sudoeste
Coronel Freitas SC. São João
Campo-Eré - SC São Jorge dOeste

.. Eneas Marques, Santa Helena
Guaraniaçú Salgado Filho
ltapejara d 'Oeste . Salto Santiago
Manqueirmha . Três Barras
Manópolis Vitorino
Matelândia Veré
Nova Prata Xanxeré - se
Planalto Xaxim - SC.
7.mil viagens ao mês, garantem a rapidez na entrega de

suas encomendas.
ENCqMENDAS POR ÓNIBUS:
Mais econômico - mais seguro .

e, REALMENTE, MUITO MAIS RÁPIDOI
Coletas e entregas à domicílio em Curitiba

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Outro acontecimento importante do período. foi a desco
berta de gás e petróleo em terra ria região do Rio Juruá. no Alto
Amazonas. onde existem .dificuldades de prospecção não só

pela distância e difícil acesso como pela existência de espessa
camada de basalto. O poço revelou produção preliminar de 360
m3 de gás e indícios de óleo. e encontra-se em trabalhos de

avaliação.
PRODUÇÃO DE PETRÓLEO

.

A produção de petróleo na plataforma continental brasi

leira cresceu 16.02% no primeiro semestre. em relação ao

mesmo período de 1977. Foram extraídos. de janeiro a junho.
1.205.3,50 m3 (7.5X 1.652 barris) de petróleo dos campos marí

timos. contra 1.(m:.XX3 ,i13 (6.53-L57-t barris) no mesmo pe
ríodo do ano anterior.

A prod L;ção total (mar e terra L nos seis primeiros meses do

ano, incluindo líquido de gás natural (LGN). foi de -to 796.652

m3 (30. 170. 9-t I barris) acusando decrésci mo de I % em relação
ao mesmo período de '1977. quando foram obtidos -t.XOX. 727
m3 (30.2-t6.X92 barris:

Já a produção terrestre apresentou um declínio de -t.74.%
em relação a igual. período do ano passado: 3.591.302 m2

. I

(22. 5X9.290 barris i em I ns c 3 76'1 .�H.f 1113 (23.712.319 barris)
e 1977.

O ESTADO - 03 de agosto de 1978

TRIBUNAL DE ,J'USTIÇA
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO

E

PUBLICAÇÕES

DECISÕES DA PRIMEIRA CÃMARA
CR�MINAL'em 25.07,78

APELAÇÕES CRIMINAIS
N.? 1-t.223 - lNDAlAL - Apte. a Jus

tiça. por seu Promotor. Apdo., Norberto .

Kopp.- ReI. Des. Trornpowsky Taulois ..

Submeteram o réu a novo julgamento,
quanto ao delito de homicídio. determi ..

nando, seja oferecido o libelo. no tocante

às lesões corporais. Unânime.
N° 14.37-t r CURITIBANOS" Apte.

Jairo Deucher. Apda. a Justiça. por seu

Promotor .. ReI. Des. Trompowsky Taulois
.. Negaram provimento. Unânime.

N." 1-t.X60 - CAPITAL .. Apic Ema ..

nuel Medeiros Vieira. Apda. a Justiça'. por
seu Promotor - ReI. Des. Hélio Mosimann .

- Deram provimento a fim de absolver o

réu.
'N." 1-t.752 .. BRAÇO DO NORTE ..

Aptes. Hamilton. Aruôrno Libcrat o e

outro. Apda ajustiça. por seu Promotor
ReI. Des. Trompowsky Taulois .. Conhece ..

ram dos recursos e negaram .. lhes provi
menta. Unânime.'

RECURSOS CRL\HNAIS
N° 6.9-t-t'.. CAPITAL .. Recic. lrani

Carlos da Silva. Recdo. Vai mor Pereira ..

ReI. Des. Marcilio Medeiros .. Negaram
prov imento. Unânime.

N° 6.935 .. ANITA GARIBALDI -

xectc. Otacilio Alves Correu. Recda. a

Justiça. por seu Promotor ..

' Re+. Des.
T rompowsky Taulois .. Negaram prov i
menta. Unánimc.

N° 6.916 .. LAGES - Recic. Ncrio
Alves de Liz. ·Recda. a Justiça. por seu

Promotor .. ReI. Des. Hélio Mosimann .,
.

Negaram provimento. Unânime. '

DECISÕES DA TERCEIRA
CÃ\lARA CIYIL E\l 25.7.7S

AGRAYOS DE INSTRU\1ENTO
N° 1.190 .. BLUMENAU .. Agrte.

Shell do Brasil S/A (PETRÓLEO). Agrdo.
Posto AiJmeda Ltua ... ReI. Des. Cerllueira
Cintra .. Não conheceram do recurso.

Unânime.
N° 1.193 .. URUBICI .. Agrté. Abelo

Luiz Fabre. Agrdo. Olibio Martinhago -

ReI. " Des." Thcreza Tang .. Negaram pro ..

vimento. Unânime.
,�

.

APELAÇÕES CÍVEIS EM

�ANDADOSDESEGURANÇA
N.o 1.-t37-CAPITAL-Autosremeti

dos: Juízo de Direito da Vara dos Feitos da
Fazenda Pública e Acidentes do Trabalho.

Arte. a Prefeitura Municipal de Florianó
polis. Apda (lETA) Engenharia e Plane ..

jumento Limitada .. ReI. Des. Reynaldo
Al , es .. De conformidade com o parecer da
douta Procuradoria Geral do Estado, co ..

nheceram do recurso e negaram-lhe pro
virncruo.: para confirmar a sentença em

reexame. Unânime.
N.i) 1.-t60 c JOINVlLLE - Autos r� ..

mcudos.duízo de Direito da l ." Vara da
comarca. lrnptc. Bernardo Rau. lrnpdo.
I nspctor Regional de Tributos Estaduais ..

Rei.. Des. Rcv na Ido Alves .. Rcexarni
nando á scn icnç a de primeiro grau.
confirmaram .. na. Unânime.

APELAÇÕES CÍYEIS
N° 1J.-t70 .. ITAJAí .. Apre. Navega ..

cão Antonio Ramos S/A. Apela. Cia.
União de Seguros Gerais .. ReI. Des. Ccr ..

queira Cintra .. Deram pro. imcruo. para
julgar.prescrua a ação. Unânime.

N." 13.-t91 .. IBIRAMA .. Apre. Cia.
Franz Blohm Indústria e Comércio. Apda.
Fazenda do Estado .. ReI. Des. Cerqueira
Cintra .. Negaram pro\ imento. Unánime.

N." 13.37X .. SÃO JOÃO BATISTA ..

Apte. Euclides Baraúna- Apda. lrrnãos
Cordeiros Ltda ... ReI. a Dcx." Thcrc/n

Tang .. Negaram prov irncnto. l nánimc.
'N." 12.-tlJ5 .. CAMPOS NO\ OS ..

Apre. Reílorestadora Monte Cario LIda.

Apdo. Valdir Ferreira Pires. assistidt) por
sua mãe .. ReI. a Des. a Therc/u Tang .. Nega�
ram provimento. Uí1ânillle.

N." 13.505 .. PORTO UNIÃO .. Autos
remetidos: JuílO de Direito da comarca.

RlItC. Tania Regina Barão GutierrCl.
Relido. Manuel Santos Gúticrrel .. ReI."
Des." There/a Tang .. Reexaminando a sen ....

tença de primeiro grau, confirmaram .. na.'
Unânime.

Lcnon Vitor Bonnassis Filho
Diretor

MINISTERIO' DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA
SOCIAL
FUNDAÇÃO LEGIÃO BRASILEIRA DE ASSISTÊNCIA

DIRETORIA EScrADUAL DE SANTA CATARINA

EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS N.o 01/78

Florianópolis, 01 de agosto de 1978
'

WILMA RAMOS FONSECA
Diretora Estadual, I

LEONI DA LUZ PORTELA
Chefe dá Divisão de Administração

e Finanças

DEPARTAMENTO NACIONAL DE
OBRAS DE SANEAMENTO

AVISO
EDITAL DE CONCORRÊNCIA

N.O 88/78
I

O Chefe do Núcleo Executiv� de Licitaçoes -

NEL do Departamento Nacional de Obra$ de' Sa ..

neamento'- DNOS, comunica, que às 15 horas do
dia 05 de setembro de 1978 na Sede do DNOS, se:rá

. fsãlilaaa ú.ma C�r1'bõfrêiiGiii destinada ã'prestàçád
dos serviços de supervisão e assessoramento téc ..

nico das obras·de retificação, alargamento e endi ..

camento do Baixo Vale do Rio Tubarão, no Estado
de Santa Catar(na, 11.a Di retoria Regional do DNOS

(11.aDRS).
.

As firmas interessadas poderão obter informa ..

ções no NEL e adq ui ri r o Edital côm a ESPECI FICA
çÃÓ n.O 88/78 na DivisãO F.i nanceira, localizados na

Sede do DNOS, à Av. Presidente Vargas n.O 62, na

cidade do Rio de Janeiro .. RJ, ou na Sede da 11.a
DRS, situada na Rua Bulcão Viana, 130, em Floria
nopolis, Estado de Santa Catarin'a.' (a) Alfredo
Eduardo Robinson Aldridge Carmo (Chefe do Nú"
cleo Executivo de Licitações)'.

-

ALFREDO E. R. A. CARMO '\

Chefe do Núcleo Executivo
de Licitações

<.

Com .urn primeiro semestre marcado principalmente pelas
descobertas de petrólêo e gãs natural, sobretudo no litoral
Ilurninense, a Petrobrás poderá encerrar 1978 com 'um aumento

significativo 0e' suas reservas de petróleo que. de 1976 para
1977, acusaram a maior elevação dos últimas 20 anos. passando
de 877.4 milhões para 1.1 bilhão de barris. segundo informa

ções da empresa estatal.

Na, Bacia de Campos. os técnicos da Empresa localizaram
.

a presença de petróleo em águas maisrasas, através do poço Rio
de Janeiro Submarino 56. localizado à profundidade de 30
metros/ Este p0ÇO poderá dar origem a um nov o pólo produtor
naquela Bacia. onde os campos até agora conhecidos situam-se
em profundidades superiores a 100 metros. Esta nova área

petrolífera tornou .. se também interessante sob o pontode vista
comercial porque. além de situar .. se em águas sob o ponto de
vista comercial porque. além .de situar .. se em águas rasas. está

.

mais próximo do litoral. \ 66 km) o que facilita e torna menos

oneroso o processo de desenx olvirnenro para produção.
Além desse poço. foram registradas ocorrências de petró ..

leo e gás natural na Bacia de Campos através dos poços Rio de
Janeiro Submarino 55:-+5 e..f I. O primeiro apresentou em testes

vazão de 2-tX m3 (1.560 barris) diários de petróleo: o I-RJS-49
revelou-IB m3 (2.723 barris/dia), enquanto o l-RJS--t I acusou,

também em testes. a presença de gás à \ azão de 257 mil m3/dià.
Ainda neste primeiro semestre outro poço resultou produ

tor de petróleo no litoral do Ceará (2.100 barris/diar-aumen ..

'tando as perspectivas comerciais de exploração naquela- Bacia ..

que revelou-se produtora em 1976. com 'o campo de Xaréu.
Na plataforma continental do Espírito Santo outras perlu ..

rações confirmaram a existência. de petróleo em quantidades
comerciais. lev anuo a .Pet robrás a projetar' imediatamente um

sistema de produção para a área que entrará em produção em

'setembro/outubro. com volume estimado entre 4 e 6 mil
barris/dia de petróleo. O início do funcionamento deste sistema
de produção antecipada ocorrerá no tempo recorde de certa de
um ano após a-descoberta da jazida. .

Ao encerrar .. se o semestre a Empresa (registrava ainda a

presençade óleo na plataforma Bahia Sul. com produção pre
liminar estimada em mil barris diários. e ocorrências de óleo e

gás cm dois poços da 1:01 do Amazonas. todos ainda em avalia

ção.
Outro acontecimeillo imporiante .do período. foi a desco.:

berta de gás e pet róleo em terra na região do Rio Juruá. no Alto
Ama/Onas. onue existem dificuldades de prospecção não só

pela 'distância e difícil acesso com\) pela eX,istência de espessa
camada de basalto. O poço revelou produção preliminar esti
mada em mil barris diários. e ocorrências de óleo e gás em dois
.poços da FOI do AmalOnas. todos ain'da em avaliação.

Petrobrás anuncia record na
I .'

,

.

descoberta ele' petróleo em 178,

. PRODUÇÃO NACIONAL DE PETRÓLEO E LGN

l.0 SE\lESTRf,:

i977 197X

TERRA -'.769. X-t-t . 3.59U02

Alagoas Y9.557 62.-t35

Sergipe 79-t.211 X 13. '(X2
Bahia 2.790. X-t I 2.6Ió.51-t

Esr. Santo X5.235 9X.571.

MAR 1.03�U\X3 1.205.350
R.G. do Norte XO.527 95.X 10

Sergipe 671.70-t 5XO.910
Bahia 2X-ó.652 267.-+75
Rio 'de Janeiro ]61.155

TOTAL
_

-t.XOX.727 -t.79ó·.652
Alagoas 99,557 62.-t35

Sergipe - 1.-t65.915 1.39-t.692
Bahia 3.077493 2.XX3.YX9
R.G. do Norte Xt).527 9X.X 10

Esp. Santo X5.2J5 9X.571.
Rio de Janeiro 261 �155

j

•

�JUNTO REsIDENCIAL
,

.

ASSOCIACAO
.CATARINENSE DE

PROPAGANDA

REFORMA

ESTATUTOS E

CRIA NOVAS

DIRETORIA$
ESTADUAIS

LOJAS
NO Ml:LROR

PONTO
COMERCIAL DA

CIDADE�
INFORMAÇÕES
FONE 22-5414

If���
PARA FORRO E PISO

A Direção da LBA em Santa Catarina avisa que se

acha à disposição das Empresas interessadas, à

partir desta data, na Seção de Material localizada na .

Séde Administratrva da LBA, à AV. MAURO RAMOS
s/rio, o Edital de TOMADA DE PREÇOS n.o 01/78,
tendo como objeto a contratação de serviços de

limpeza, vigilância e copa cozinha.

APARTAMENTOS·: 3 DORMITÓRIOS/PREÇO EXCEPCIONf}L!/L6CALIZAÇÃO� CAMPUS DA UNIVERSIDADE-ELETROSUL
.

.

' I '
.

v'

.
Com o obierivo de promo ..

ver a reforma dos estatutos

sociais. a Presidência da As ..

sociação Catarinense de Pro ..

paganda promoveu reunião
do seu quadro associativo,
constuuído de profissionais
da publicidade: no último dia'
27 de Julho. em primeira reu ..

nião às 19.00 horas.
Na impossibilidade' de rea ..

lização. por absoluta falta de

quorum. a reunião foi reali ..

zada às .10.00 horas. ocasião
'em que o Presidente da Aép.
apresentou e submeteu à vota

ção os novos estatutos da
ACP. aprovados em seguida
pelos presentes.

Em seguiúa e de acordo
com o que determina o novo

estatuto geral. foram ernpos ..

sados os senhores Clarimont
Trizouo C0l110 Diretor de As ..

SUl1l0S Regionais. e Vicente
lmpaléa Neto com Diretor de
Relações Públicas. que. em

seguida. apresentaram proje ..

tos das respect]v as áreas. para
estudo. projeção e realizacào.
I isando. sobretudo. integrar e

ampliar as alil idades dos pro ..

Iisxionais da publicidade cata .. l

rinense dentro da sociedade
móderna e em assi'sr�ncia aos

reclamos comunitáriosl de
'nosso Estado.

Finali/ando a reunião. o sr.

Emílio Cerri Neto. Presidente
úa ACP. conlocou os srs. as ..

soclados e' direlores dU4uela
entidade para o trabalho de ,

é0nsolidação da sed.e social. i

4ue d.eled ser i'naugurada i
dentro dos próximos d,ias. I.,

·\A�lor rapiflez. Econ(lmia de. 30%. Entrega (0482)
;",",, jla Oualquer qua"lidade·.Alendemos todo o

•• " ."1) com asslstênt,a técnica

22·650(i)

22-5290

22 .. 4135

2�AOO2
REG. CHEA, N." 5.175 • 10.· Região .

...·.v'NDAS. Rua <milio BI\í{.,. n . Flori�"�l'g!!•. ��

CONSELHO SUPERIOR DA
ANAPP TEM NOVOS MEMBROS.

Jrês novos membros foram empossados no Conselho

Superior da ANAPP - Associação Nacional de Previdên
cia Privada, entidade que congrega as mais importantes
instituições previdenciárias do país. Antonio Augusto-de
Lima Neto, Presidente do Mongeral- Montepio Geral de
Economia - ê o novó Secretário do Conselho Superior da

ANAPP; Bertoldo Paulo Derengowski, tambêm do Monge ..

ral, ocupa a suplência do Secretário, e Amauri Soares da'

Silveira: dirigente da APLUB":"" Associação Nacional dos
Profissionais Liberais Universitários do Brasil- exerce o

cargo de Diretor Técnic? da .entidáde da classe.

\

NA TRINDADE/ENTREGA: 10 MESES'
* 114-m2 de área �. Garagem
* 3 dormitórios * Play-grolmd
* LiVing-jantar * Salãó de festas
* Sacada * Acábamento de primeira categoria

�$�
In�orporação e cons2rução:' .

, Construtora Sao Luiz Ltda.
Av. Ivo Silveira. 1.200

.

te,rverá Iem�imentos Rua Tenente 5�veira 1'05· cr�cl 128

.

1"mobili"'rlO's Fones. 22-4261. 22·7705. 22·8388 e 22·8567
lU .

Flonanopol,s . 58.
" Itda.

•.

,

FINANCIAMENTO GARANTIDO PElA CEESA-CAlXA ECONÔMICA DO ESTADO DE SANTA CATARINA S.A./PLANTÃO DE VENDAS NO .LOCAL
'.

,
. .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




